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Avenants 

Chaque croyant désire avoir une meilleure compréhension de l'onction du Saint-Esprit et se 
déplacer plus efficacement dans le domaine spirituel. Je connais peu de personnes capables de le 
faire avec autant de sagesse et de sensibilité que Bobby Conner. Son livre, God's Supernatural 
Power , est un excellent outil pour nous aider à accomplir cela. Le pouvoir, le caractère et la vérité 
sont moulés ensemble dans ce livre dynamique centré sur le Christ. 

Mahesh Chavda 

Le pouvoir surnaturel de Dieu de Bobby Conner est un récit captivant de la transformation, de 
la régénération et du pouvoir de devenir tout ce que Dieu a créé pour que vous soyez. Cependant, 
nous nous considérons comme n'étant pas en accord avec la façon dont Dieu nous voit, c'est une 
forteresse mentale. La Bible déclare que ces forteresses mentales s'élèvent contre la connaissance 
de Dieu, dans ce cas Sa connaissance de nous et le but pour lequel Il nous a créés. Ce livre est sûr 
de changer votre façon de voir la raison pour laquelle il vous a créé. 

Jean Paul Jackson 

Dès le premier jour où je l'ai rencontré, Bobby Conner a été un porte-parole et un conduit de la 
puissance surnaturelle de Dieu. J'ai observé de première main sa précision prophétique et son 
désir désespéré pour la personne de Jésus. C'est avec une confiance et un soutien sans réserve que 
je recommande son livre, God's Supernatural Power . Cette génération se tient au seuil de la plus 
grande démonstration de la puissance de Dieu jamais vue sur la terre. De nombreuses personnes 
sont en train d'être préparées à gérer des manteaux notables de révélation et de pouvoir. Le livre 
de Bobby aidera à faciliter le processus préparatoire et positionnera beaucoup de croyants 
d'aujourd'hui pour appréhender cette nouvelle transmission de la grâce et de la faveur de Dieu. 

Paul Keith Davis 

Fondateur, Ministères WhiteDove 

Le pouvoir surnaturel de Dieu est un appel clair aux rencontres divines avec le Dieu vivant. Le 
désir de Bobby de voir une génération se lever et embrasser son destin unique est stimulant et 
rafraîchissant. L'encouragement paternel exprimé tout au long des pages de ce manuscrit est 
également typique du cœur de Bobby. Je vous recommande de lire ce livre encore et encore ! Cela 
vous encouragera et changera votre vie ! 

Larry Randolph 

Peu de gens que je connais sont aussi qualifiés pour écrire un livre sur le surnaturel que Bobby 
Conner. Son style de vie est un rappel constant de ce que Dieu peut faire à travers un vase soumis. 
Chaque fois que je suis avec Bobby, je pars remué et avide de plus. Et maintenant, nous avons 
ses idées et ses histoires dans un livre. Je recommande fortement Dieu 
Pouvoir surnaturel , sachant qu'il aura un impact radical sur votre vie ! 

Bill Johnson 

Bobby Conner est un gentil géant, un ami cher et un vrai papa dans le prophétique. Dans God's 
Supernatural Power , Bobby Conner établit une base solide et approfondie dans la Parole pour 
vous catapulter dans votre destinée. Le plus grand champ de bataille est dans nos esprits, et 
l'enseignement de Bobby éclaire les ténèbres des mensonges de l'ennemi. Sa révélation sera "une 
lampe à vos pieds et une lumière sur votre sentier" (Ps. 119:105). Nous recommandons avec joie 
ce livre à ceux qui veulent marcher dans la puissance surnaturelle de Dieu. Prendre plaisir! 

Dr Heidi et Rolland Baker 

Directeurs fondateurs Iris Ministries 

Mozambique, Afrique 



La puissance surnaturelle de Dieu vous incitera à plonger plus profondément dans les choses 
du Seigneur. Avec grand plaisir, je recommande vivement ce livre de Bobby Conner. Bobby est 
vraiment un homme selon le cœur de Dieu et un ami de Dieu. La perspicacité et la révélation de 
Bobby libéreront ceux qui ont faim dans un endroit plus profond en lui et les aideront à voir 
l'impossible devenir possible dans la vie de tous les jours. Préparez-vous à recevoir une nouvelle 
révélation qui libère une nouvelle onction du Seigneur en plongeant dans ce livre. Le ministère et 
l'amitié de Bobby ont eu un grand impact sur ma vie et sur toute ma famille. Nous avons vu de 
première main la puissance surnaturelle de Dieu couler puissamment à travers Bobby lors de nos 
conférences et réunions. D'innombrables vies ont été puissamment impactées au cours de ces 
réunions, et je sais que vous serez également profondément impacté en lisant ce livre. 

Keith Miller 

Stand Firm Ministères mondiaux 

Bobby Conner voit clairement les dangers auxquels le croyant est confronté lorsqu'il s'agit de 
problèmes de cœur. Puisque les « problèmes de la vie » jaillissent du cœur du croyant, Bobby 
zoome prophétiquement sur la priorité et l'importance que nous devrions accorder à la garde de « 
ce trésor dans des vases de terre » que nous chérissons. Dans son style unique, Bobby nous 
encourage mais nous avertit également des mesures que nous pouvons prendre pour assurer la 
sécurité de ce trésor. 

Marc Lawson à North Gate / Mighty Warrior Ministries  
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Chapitre 1 : Crise d'identité 
 

Un soir, alors que je me garais sur le parking de l'église où je devais parler, j'ai remarqué un 
groupe de jeunes réunis en groupe à l'extérieur du bâtiment, vifs, riant, sautant et s'amusant 
ensemble, comme les adolescents ont tendance à faire. Leur esprit vif était très attrayant et je me 
suis immédiatement senti attiré par eux. Je voulais aller parler avec eux et participer à leur 
amusement pendant un petit moment. Mais ensuite j'ai remarqué, sur le côté, une autre 
adolescente, une jeune femme qui était seule. Un peu en surpoids et portant des lunettes épaisses, 
elle avait l'air très découragée et ne se sentait manifestement pas faire partie du groupe. Tout à 
coup, mon intention de rejoindre le groupe d'enfants a été stoppée lorsque j'ai entendu le Seigneur 
me dire : « Va lui parler. 

Alors j'ai marché vers elle, et alors que je m'approchais, le Seigneur m'a donné une parole 
prophétique pour elle. Je lui ai dit : « Chérie, Dieu va te donner le pouvoir et la capacité d'écrire 
un livre. 

Juste un instant, ses yeux s'illuminèrent et un grand rayon d'espoir se répandit sur son visage. 
Puis, alors même que je regardais, le doute, comme un nuage sombre, couvrit à nouveau son 
visage et elle parut tout aussi découragée qu'avant. 

Plusieurs mois plus tard, je suis retourné à cette même église et cette même jeune femme m'a 
rencontré au front avec sa mère. Elle était ravie et avait dans sa main une lettre du gouverneur de 
l'État, ainsi qu'un article de journal rapportant qu'elle avait remporté la première place dans l'État 
pour une nouvelle qu'elle avait écrite et soumise. Maintenant, elle faisait partie intégrante du 
groupe de jeunes, écrivant des pièces de théâtre, des sketches et des scénarios à jouer. Elle 
commençait à devenir autonome. 

Selon les normes du monde (et, malheureusement, de beaucoup trop d'églises et de groupes de 
jeunes), elle ne faisait pas partie des « belles personnes », mais elle était belle aux yeux de Dieu. 
Là où certaines personnes auraient pu voir une «Jane ordinaire», Dieu a vu un joyau précieux 
avec un avenir brillant et prometteur. Et Il le lui a dit. 

En quelques mois, elle était passée d' un "rien" (à ses propres yeux) à un "quelqu'un" avec un 
but et un destin. Aux yeux de Dieu, bien sûr, elle avait toujours été « quelqu'un »—elle ne le 
savait tout simplement pas. Pas, du moins, jusqu'au jour où, à travers moi, Dieu lui adressa une 
parole qui lui ouvrit les yeux sur qui elle était vraiment. 

"Qui pensez vous être?" 

Le dilemme de cette jeune femme n'est pas unique et ne se limite pas aux jeunes. Les saints de 
tous âges luttent quotidiennement avec leur identité spirituelle. Ils sont aussi mélangés qu'un 
termite dans un yo-yo, ballottés sans aucune idée de qui ils sont en Christ et peu ou pas de 
connaissances scripturaires pour leur donner une base solide. Une telle ignorance chez un enfant 
de Dieu est non seulement tragique mais aussi dangereuse. Dieu dit : « Mon peuple est détruit 
faute de connaissance » (Osée 4 :6a). L'apôtre Pierre nous avertit : « Soyez sobres, soyez vigilants 
; car votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il dévorera. 
Résistez-lui, fermes dans la foi…” (1 Pierre 5:8-9a). Satan aime se jeter sur les croyants 
immatures qui manquent de connaissances, car s'il peut les garder dans l'ignorance quant à qui 
ils sont vraiment, il peut les empêcher d'accomplir leur destinée divine. 

Dieu n'est pas l'auteur de la confusion (voir 1 Cor. 14:33). Il désire que nous connaissions ses 
plans et ses objectifs pour nos vies. Satan, l'accusateur des frères et l'ennemi mortel de nos âmes, 
est un voleur et un menteur qui est toujours occupé à chercher à dépouiller les croyants de leur 
véritable identité en Christ. L'ignorance mène à la servitude, tandis que le chemin de la liberté 
est pavé de vérité. Jésus a dit : « Vous connaîtrez la vérité et la vérité vous affranchira » (Jean 



8 :32). La première vérité que nous devons connaître est la vérité sur qui est Christ. 
Deuxièmement, nous devons savoir qui nous sommes en Christ. 

Le ciel et l'enfer posent la même question à chaque personne dans le Corps de Christ. L'Esprit 
de Dieu et le diable nous demandent : « Qui pensez-vous que vous êtes ? C'est une bonne question, 
et le destin éternel de millions de personnes dépend de la réponse. Sans aucun doute, le Corps de 
Christ est aujourd'hui dans une crise d'identité d'une ampleur sans précédent. Si nous voulons 
accomplir notre destinée spirituelle, nous devons d'abord savoir qui nous sommes. Mais avant de 
pouvoir découvrir qui nous sommes, nous devons comprendre qui est le Christ, car ce n'est qu'en 
relation avec Lui que nous pouvons comprendre notre véritable identité spirituelle. Dieu nous a 
créés à Son image (voir Gen. 1:27) et a « prédestiné » tous les croyants « à être conformes à 
l'image de Son Fils » (Rom. 8:29). Mais quelle est l'image de Son Fils, Jésus-Christ ? Paul nous 
donne la réponse : « Il est l'image du Dieu invisible, le premier-né de toute la création » (Col. 
1 :15), en qui « habite corporellement toute la plénitude de la Divinité » (Col. 2 :9). Et Dieu veut 
nous rendre exactement comme Lui ! 

Même si chacun de nous est créé à l'image de Dieu, il a également rendu chacun de nous unique. 
Dieu prend plaisir à se manifester dans notre individualité. Il aime la diversité. Chaque feuille de 
chaque arbre est différente de toutes les autres feuilles. Chaque flocon de neige est différent de 
tous les autres flocons de neige. Dieu a même donné à chacun de nous notre propre jeu 
d'empreintes digitales personnel et absolument unique. 

Il n'y a personne d'autre dans le monde entier comme vous. Vous êtes unique en son genre par 
conception divine. Dieu vous a créé pour être uniquement vous et vous a doté de dons, de talents 
et de capacités particuliers afin que vous puissiez occuper votre place unique dans son plan et 
accomplir votre destinée dans la vie. Personne d'autre ne peut faire ce que Dieu vous a appelé et 
équipé pour faire—personne. Quelqu'un a dit : "Dieu ne fabrique pas de bric-à-brac." Eh bien, j'ai 
une nouvelle pour vous : Dieu ne fait pas non plus de clones ! Il n'y a aucune copie de vous nulle 
part dans le monde, et c'est exactement ainsi que Dieu le veut. 

Le monde déteste les non-conformistes. Il essaiera de vous façonner selon son propre modèle 
d'emporte-pièce afin que vous ayez l'air, le son et que vous agissiez comme tout le monde. Ne 
laissez pas cela arriver! Vous êtes trop précieux pour Dieu et trop important pour le Corps de 
Christ pour permettre à votre unicité d'être évincée. Paul a dit : « Ne vous conformez pas à ce 
monde, mais soyez transformés par le renouvellement de votre esprit, afin que vous puissiez 
éprouver quelle est la volonté bonne, agréable et parfaite de Dieu » (Romains 12 :2). Une 
paraphrase anglaise moderne de ce verset fait vraiment passer l'idée : « Ne laissez pas le monde 
qui vous entoure vous presser dans son propre moule, mais laissez Dieu vous refaire afin que 
toute votre attitude d'esprit soit changée. Ainsi vous prouverez dans la pratique que la volonté de 
Dieu est bonne, agréable à Lui et parfaite » (Rom. 12:2 Phillips). Réjouissez-vous de qui vous 
êtes – la personne que Dieu vous a faite – et ne vous inquiétez pas d'essayer d'être quelqu'un pour 
lequel vous n'avez pas été créé. 

Quelqu'un pourrait dire : « Cela vous convient peut-être, mais je suis 

pas un prédicateur éloquent ou un musicien talentueux. Je ne peux pas enseigner et je suis 
timide avec les gens que je ne connais pas. Je ne suis personne de spécial. Dieu n'est pas 
d'accord ! Le monde peut vous regarder de cette façon, mais Dieu juge selon une norme 
différente. Alors que le monde poursuit des « superstars », Dieu cherche des gens qui ont faim 
de lui, des gens ordinaires à travers lesquels il peut faire des choses extraordinaires. Là où le 
monde juge par les apparences extérieures, Dieu regarde le cœur (voir 1 Sam. 16:7). Donc, si 
votre cœur est droit, si vous avez faim de Dieu, non seulement il peut vous utiliser, mais il veut 
vous utiliser ! 

Mais cela n'arrivera que si vous y croyez. Jusqu'à ce que vous arrêtiez d'écouter ce que le monde 
dit de vous et que vous commenciez à écouter ce que Dieu dit de vous, vous ne réaliserez jamais 



votre pleine identité en Christ ou n'accomplirez jamais le destin que Dieu a pour vous. Tout se 
résume à votre façon de penser, à ce que la traduction de Phillips de Romains 12 :2 appelle une « 
attitude d'esprit ». Car l'esprit est l'endroit où se déroule la bataille pour votre destin (et le mien). 
C'est pourquoi Paul insiste sur le fait que nous devons avoir nos esprits renouvelés, ce qui appelle 
une transformation complète de notre pensée. Nous devons apprendre à mettre de côté l'état 
d'esprit mondain et adopter « l'esprit de Christ » (voir 1 Cor. 2:16). 

Une définition du destin est "le but intérieur d'une vie qui peut être découvert et réalisé". 
Découvrir votre destinée divine et réaliser (accomplir) ce à quoi Dieu vous a appelé est la chose 
la plus importante que vous puissiez faire. C'est pour ça que tu es né. Renouveler votre esprit, 
transformer votre pensée du point de vue du monde à la perspective de Dieu, vous permettra 
d'accomplir votre destin. Un esprit renouvelé vous aidera à mettre en pratique les instructions de 
Paul de « revêtir l'homme nouveau qui est renouvelé dans la connaissance selon l'image de Celui 
qui l'a créé » (Col. 3:10). 

Lorsque vous avez reçu Christ comme votre Sauveur personnel, une grande transaction 
spirituelle a eu lieu : vous avez reçu un cœur tout neuf. Au moment de votre conversion, Dieu a 
placé en vous un cœur changé, un cœur transformé qui vous a rendu capable de suivre pleinement 
sa volonté. Dieu dit dans Ézéchiel : « Je vous donnerai un cœur nouveau et mettrai en vous un 
esprit nouveau ; J'ôterai de votre chair le cœur de pierre et je vous donnerai un cœur de chair » 
(Ézéchiel 36 :26). Un cœur de pierre est un cœur mort, mais un cœur de chair est vibrant de vie. 

Proverbes 4 : 23 dit : « Garde ton cœur en toute diligence, car c’est de lui que jaillissent les 
choses de la vie. » En d'autres termes, comme votre cœur va, ainsi va votre destin. Vous ne pouvez 
pas accomplir votre destin tant que vous ne savez pas qui vous êtes, et pour savoir qui vous êtes, 
vous devez avoir la tête droite. 

Obtenir votre tête sur droit 

Dans le champ de bataille de nos esprits, le diable cherche à semer de mauvaises graines de 
doute sur Dieu, son amour et son caractère. En même temps, il cherche à submerger nos esprits 
d'une peur saisissante. L'adversaire de nos âmes est implacable dans ses attaques contre Dieu et 
Sa Parole. Les toutes premières paroles de Satan à l'humanité, telles qu'elles sont rapportées dans 
Genèse chapitre 3, ont été lorsqu'il a demandé à Eve : « Dieu a-t-il vraiment dit : 'Tu ne mangeras 
pas de tous les arbres du jardin' ? De manière très subtile, Satan a semé une graine de doute dans 
l'esprit d'Eve qui suggérait que Dieu lui résistait. Le diable continue d'utiliser cette même stratégie 
aujourd'hui. Il jette des ombres de doute dans nos esprits concernant la certitude de la Parole et 
du cœur de Dieu dans un effort pour nous faire penser que Dieu ne joue pas franchement avec 
nous. La bonté et l'intégrité de Dieu ne devraient jamais être mises en doute : « Le Seigneur est 
bon, une forteresse au jour de la détresse ; et il connaît ceux qui se confient en lui » (Nah. 1:7) ; 
« Oh, goûtez et voyez que le Seigneur est bon ; Heureux l'homme qui se confie en lui » (Ps. 37:8). 

Nos esprits fixent le cours et la direction de toute notre vie : « Car il est comme il pense dans 
son cœur » (Prov. 23:7a). Ceci étant le cas, il est d'une importance vitale que nous remplissions 
nos esprits des promesses de Dieu, telles que Michée 3: 8: "Mais vraiment, je suis plein de 
puissance par l'Esprit du Seigneur, et de justice et de force ..." et 2 Timothée 1 :7 : « Car Dieu ne 
nous a pas donné un esprit de crainte, mais de puissance, d'amour et de bon sens. » 

Alors, quelle est la clé pour garder la tête droite ? Remplissez votre esprit avec le bon type de 
pensées. Pensez au bon genre de choses, comme le dit Paul : 

Enfin, frères, tout ce qui est vrai, tout ce qui est noble, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, 
tout ce qui est beau, tout ce qui est de bon rapport, s'il y a quelque vertu et s'il y a quelque 
chose de louable, méditez sur ces choses (Philippiens 4:8). 

Mon entraîneur de football au lycée m'a enseigné un principe pour m'aider à faire tomber le 
porteur du ballon : "Le corps suivra toujours la tête." Il en est de même dans nos vies spirituelles. 



Si nos esprits sont remplis de mauvais désirs, nous perdrons notre vie à essayer de les satisfaire. 
D'un autre côté, si nous fixons des normes élevées et nobles pour la pensée et la vie, Dieu nous 
aidera à les rencontrer parce que, "Les pas d'un homme bon sont ordonnés par le Seigneur, et Il 
prend plaisir à sa voie" (Ps. 37 : 23). Nous ne pouvons atteindre cette vie droite qu'en cédant le 
contrôle de notre vie au Saint-Esprit. Cela exige que nous mourons à nous-mêmes, à notre propre 
volonté et à notre autonomie afin de pouvoir vivre pour Dieu, un acte que Paul appelle un 
« sacrifice vivant » : « Je vous supplie donc, frères, par la miséricorde de Dieu, que vous offrez 
vos corps en sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, qui est votre service raisonnable » (Romains 
12:1). 

Nos cœurs, nos pensées et nos esprits ne seront jamais libres tant que nous penserons et 
marcherons selon la chair. Nous réaliserons notre liberté en Christ seulement si nous apprenons à 
marcher par l'Esprit de Dieu. Comme Paul nous l'assure : « Il n'y a donc maintenant aucune 
condamnation pour ceux qui sont en Christ. 
Jésus, qui ne marchez pas selon la chair, mais selon l'Esprit. Car la loi de l'Esprit de vie en Jésus-
Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort » (Romains 8:1-2) ; et : « Je dis donc : marchez 
selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les convoitises de la chair » (Gal. 5:16 ). Si vous 
permettez au Saint-Esprit de guider vos pensées et vos pas, Il apportera une grande grâce dans 
votre vie. Ce n'est qu'alors que vous serez vraiment libre de devenir tout ce que Dieu a prévu que 
vous soyez. 

Si nous voulons changer nos modes de vie, nous devons d'abord changer nos mentalités. Nous 
avons besoin d'un véritable «lavage de cerveau» pour nous débarrasser de la «pensée puante». 
Nos esprits ont besoin d'être complètement nettoyés des mensonges et de la saleté du monde afin 
que nous puissions adopter l'esprit du Christ, apprendre à penser comme Il pense et à voir comme 
Il voit. Un esprit purifié et renouvelé changera complètement notre perception de la vie et du 
monde qui nous entoure. 

L'Esprit de Dieu appelle chacun de nous à un niveau plus élevé, à « marcher d'une manière 
digne du Seigneur, lui agréable pleinement, portant du fruit en toute bonne œuvre et augmentant 
dans la connaissance de Dieu » (Col. 1:10). Ce n'est pas une saison pour être à l'aise et lâche sur 
notre mode de vie. Nous devons rechercher la paix et la sainteté, car sans elles nous ne verrons 
pas le Seigneur (voir Héb. 12:14). Dieu appelle tout son peuple à une vie de pureté, qui est le 
chemin de la sainteté. Comme l'écrit Paul : « C'est pourquoi, ayant ces promesses, bien-aimés, 
purifions-nous de toute souillure de la chair et de l'esprit, achevant notre sanctification dans la 
crainte de Dieu » (2 Cor. 7 :1). C'est un appel à notre entière consécration, corporelle et 
spirituelle. 

En d'autres termes, nous devons au sens figuré déposer les corps et les esprits comme des 
sacrifices vivants sur l'autel de Dieu. Lévitique 1:8 décrit le processus de consécration d'une « 
offrande volontaire » apportée au Seigneur par le peuple. L'animal sacrificiel entier - "les parties, 
la tête et la graisse" - a été déposé sur l'autel et brûlé complètement. Le fait que la tête de l'animal 
ait été posée sur l'autel est significatif pour nous car cela nous rappelle que nos esprits doivent 
également être soumis au Seigneur pour la purification et la consécration, ce qui est symbolisé 
par le feu de l'offrande. C'est avec des esprits purs et consacrés que nous entrons en communion 
avec le Seigneur. 

Un examen plus attentif de Lévitique 1 : 8 révèle plusieurs idées prophétiques : " Alors les 
sacrificateurs, fils d'Aaron, mettront en ordre les morceaux, la tête et la graisse sur le bois qui est 
sur le feu sur l'autel." Le nom d' Aaron représente "ceux qui élèvent la lumière". En conséquence, 
nous sommes appelés à être la lumière du monde, une ville située sur une haute colline qui ne 
peut être cachée (voir Matt. 5:14). L'animal sacrificiel devait être déposé sur le bois sur le feu de 
l'autel. C'est seulement lorsque le feu de l'Esprit de Dieu tombe sur nous que nous sommes 
vraiment habilités. Dans Actes chapitre 2, les langues de feu reposaient sur la tête de tous dans la 
chambre haute, et chacun était rempli du Saint-Esprit et de puissance. 



Il y a un vieil hymne évangélique qui dit : 

Votre tout est-il déposé sur l'autel du sacrifice ? 

Votre coeur, l'Esprit contrôle-t-il? 

Vous ne pouvez qu'être bénis et avoir la paix et un doux repos, En Lui cédant votre corps 
et votre âme. 

Il est temps pour nous de tout déposer sur l'autel et d'embrasser le feu sacré de la présence de 
Dieu ! Nous devons présenter un esprit pur et entièrement consacré à Lui. Comme David, notre 
cri doit être : « Crée en moi un cœur pur, ô Dieu, et renouvelle en moi un esprit ferme » (Psaume 
51 :10). Lorsque nous le ferons, nous découvrirons que le Seigneur transforme nos esprits 
mondains en esprits spirituels – Son esprit. 

L'esprit spirituel 

Dans le deuxième chapitre de sa première lettre aux Corinthiens, l'apôtre Paul oppose l'esprit 
naturel et l'esprit spirituel. L'esprit naturel, corrompu par le péché, est émoussé et obscurci par les 
choses spirituelles, aussi brillantes soient-elles dans sa propre sphère naturelle. Il y a beaucoup de 
gens intellectuellement brillants qui n'ont aucune idée des réalités spirituelles. Ils « apprennent 
toujours et ne peuvent jamais parvenir à la connaissance de la vérité » (2 Tim. 3 :7). Paul va 
jusqu'à dire qu'il est impossible à l'esprit naturel de comprendre les choses de l'Esprit : « Mais 
l'homme naturel ne reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui ; il 
ne peut pas non plus les connaître, parce qu'ils sont spirituellement discernés » (1 Cor. 2:14). Il 
faut un esprit spirituel pour comprendre la vérité spirituelle. 

Aussi contradictoire que cela puisse paraître, de nombreux vrais enfants de Dieu sont encore 
dominés, pour la plupart, par les lois de leur esprit naturel ou charnel. L'une des raisons pour 
lesquelles l'Église lutte tant aujourd'hui est que tant de chrétiens pensent encore comme le 
monde. Et les pensées donnent naissance aux actions. Certains disent, par exemple, « Je ne le 
croirai pas tant que je ne l'aurai pas vu ». C'est exactement le contraire de l'esprit spirituel. 
Jésus a déclaré : « Ne vous ai-je pas dit que si vous croyiez, vous verriez la gloire de Dieu ? 
(Jean 11:40). Il prononça ces paroles sur la tombe de Lazare en réponse à l'avertissement de 
Marthe concernant la puanteur qui résulterait si la tombe était ouverte comme Il l'avait 
demandé. Martha regardait et pensait d'un point de vue charnel. Jésus a changé son point de 
vue en ressuscitant son frère d'entre les morts. 

L'esprit naturel dit : « Si je vois, je croirai. L'esprit spirituel dit : « Si je crois, je verrai. Paul a 
clairement reconnu notre besoin désespéré d'esprits éclairés par l'Esprit, priant pour que le Dieu 
de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, puisse vous donner l'Esprit de sagesse et de 
révélation dans sa connaissance, les yeux de votre intelligence étant éclairés. ; afin que vous 
sachiez quelle est l'espérance de son appel, quelles sont les richesses de la gloire de son héritage 
dans les saints (Ephésiens 1:17-18). 

Ce n'est que dans Sa lumière que nous pouvons voir la lumière. Nous devrions implorer Dieu 
pour que des yeux spirituels voient ce en quoi nous croyons, même si nous cherchons chaque 
jour à marcher à la lumière de sa Parole révélée. 

Peu importe à quel point nous sommes intellectuellement brillants, nous ne pouvons pas 
comprendre même les concepts les plus simples de Dieu sans l'illumination du Saint-Esprit. La 
connaissance des choses spirituelles ne vient pas par un effort intellectuel. Au contraire, cela ne 
vient que par révélation divine. C'est pourquoi, lorsque Pierre déclara à Jésus : « Tu es le Christ, 
le Fils du Dieu vivant », Jésus lui dit : « Heureux es-tu, Simon Bar-Jonas, car la chair et le sang 
ne t'ont pas révélé cela, mais mon Père qui est dans les cieux » (Matt. 16:16-17). 

Le désir de Dieu pour tous Ses enfants est qu'ils possèdent et utilisent un esprit spirituel. Cette 
capacité réside déjà en chacun de nous par le Saint-Esprit qui nous habite. Ce que Jésus a dit à ses 



disciples s'applique aussi à nous : « Heureux vos yeux, car ils voient, et vos oreilles, car elles 
entendent » (Mt 13, 16). Voulez-vous cultiver votre esprit spirituel? Puis immergez-vous dans la 
Parole de Dieu. Prier pour la révélation. Demandez à l'Esprit de Dieu d'ouvrir vos yeux pour voir 
des choses impressionnantes de Dieu. Il n'y a rien de mal avec la connaissance intellectuelle et la 
poursuite. Dieu nous a donné nos esprits et attend de nous que nous les utilisions. Cependant, 
nous ne devrions jamais dépendre de notre simple sagesse intellectuelle humaine pour nous faire 
avancer dans le royaume du Saint-Esprit. C'est la personne humble, à l'esprit spirituel, à la foi 
enfantine, à qui Dieu accorde une grande grâce et sur laquelle il libère une onction puissante. 

Le chemin de Dieu vers le haut est vers le bas 

Outre le fait que Dieu donne la grâce aux humbles, un autre facteur de motivation pour marcher 
dans la véritable humilité est que c'est le tremplin pour vous lancer dans une révélation plus 
profonde. Les personnes véritablement humbles reçoivent de Dieu la sagesse et la perspicacité 
qui sont refusées à ceux qui sont orgueilleux, arrogants ou sages à leurs propres yeux. Un tel 
honneur rendu aux humbles fit se réjouir Jésus : « À ce moment-là, Jésus répondit et dit : 'Je te 
remercie, Père, Seigneur du ciel et de la terre, d'avoir caché ces choses aux sages et aux prudents 
et de les avoir révélées aux enfants'. » (Matthieu 11:25). Le mot bébés ici n'a rien à voir avec 
l'âge chronologique mais fait référence à l'attitude spirituelle et à la maturité. Dieu résiste aux 
orgueilleux mais déverse sa grâce et sa faveur sur tous ceux qui s'approchent de lui avec la foi 
sincère d'un enfant. Ce sont eux à qui Dieu révèle ses plus grands secrets. 

En fait, Dieu appelle les gens ordinaires et les oint d'une onction extraordinaire pour accomplir 
des démonstrations exceptionnelles de sa puissance. Pourquoi? Afin qu'Il soit celui qui reçoive 
la gloire. Lorsque les gens voient des choses étonnantes et semblables à Dieu se produire dans et 
à travers la vie des gens «ordinaires», ils sauront que Dieu est à l'œuvre et Le glorifiera. Où sont 
tous les « saints superstars » dans la Bible ? Il n'y en a pas. Jetez un coup d'œil à chaque héros 
de la Bible. Dans tous les cas, dans tous les cas, Dieu a pris des "riens" ordinaires et a fait des 
choses extraordinaires en eux et à travers eux. Qu'est-ce qui les rendait formidables ? Deux 
choses : 1), l'onction puissante et la présence de Dieu sur leur vie et 2), leur réponse humble et 
obéissante à Dieu par une foi d'enfant. 

Remarquez que nous devons être enfantins, pas enfantins. Nous ne parlons pas d'immaturité 
ici, mais plutôt d' un cœur tendre et d'un esprit doux, humble et enseignable. Certaines des 
expressions de foi les plus puissantes d'aujourd'hui viennent de jeunes enfants. Je suis 
continuellement émerveillé par la présence écrasante du Christ qui se manifeste dans la vie des 
enfants du monde entier. Beaucoup d'entre eux se déplacent même dans des miracles 
impressionnants, des signes et des prodiges. Je le vois partout où je vais. 

Comme des enfants, nous devons venir en faisant totalement confiance à la fidélité de notre 
Père céleste, confiants qu'il désire pour nous mieux que nous ne pourrions jamais désirer pour 
nous-mêmes. Dieu nous aime et a toujours nos meilleurs intérêts à l'esprit. Il l'a dit lui-même : « 
'Car je connais les pensées que je pense à vous', dit le Seigneur, 'pensées de paix et non de 
mal , pour vous donner un avenir et une espérance' » (Jér. 29:11). N'est-il pas accablant de savoir 
que Dieu pense à nous – qu'il pense à vous personnellement – et que ses pensées envers vous sont 
des pensées de paix, d'espoir et d'un avenir radieux ? Dieu se soucie de chaque pas que vous faites 
et de tout ce que vous faites. Il se soucie profondément de chacune de vos blessures, peurs, joies 
et chagrins. Il se soucie de vos rêves car il vous les a donnés et veut vous voir les réaliser. 

Un jour, Dieu m'a adressé ces paroles très encourageantes : « Mon peuple est sur le point de 
croire ce qu'il sait. L'Esprit de Dieu va déplacer la Parole de Dieu de nos têtes à nos cœurs et à 
nos mains. Nous deviendrons des exécutants de la Parole et pas seulement des auditeurs (voir 
Jacques 1 :22). 



Dans cet esprit, il est grand temps de lâcher prise et de laisser le Saint-Esprit prendre le contrôle 
total de votre vie ! Ne vous inquiétez pas de lâcher prise. Dieu a plus de pouvoir pour diriger votre 
vie que le diable n'en a pour vous tromper. Comme Jean nous l'assure : « Vous êtes de Dieu, petits 
enfants, et vous les avez vaincus, car celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le 
monde » (1 Jean 4 :4). Le mot eux dans le verset fait référence aux faux prophètes qui sont remplis 
de l'esprit de l'antéchrist. Si vous êtes un véritable croyant et disciple de Jésus-Christ, le Saint-
Esprit de Dieu vous habite et est prêt à libérer en vous le pouvoir de vivre la vie chrétienne, de 
témoigner du Christ et de manifester la gloire de Dieu comme jamais auparavant. Jésus lui-même 
a promis : « Vous recevrez une puissance lorsque le Saint-Esprit viendra sur vous ; et vous serez 
mes témoins à Jérusalem, et dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre 
» (Actes 1:8). 

Daniel 11:32 nous dit que ce sont les gens qui connaissent vraiment Dieu qui font preuve de 
force et agissent. Faut-il alors s'étonner que le diable prenne position et nous combatte si 
férocement ? Il sait qui nous sommes. Plus encore, il sait qui nous devenons en Christ, et cela le 
terrifie ! Avez-vous déjà pensé au fait que le diable a peur de vous parce que vous êtes un enfant 
de Dieu ? Il l'est, mais cela ne signifie pas que vous devriez essayer de l'affronter en tête-à-tête. 
Dans ce genre de match-up, vous perdrez à chaque fois. Souvenez-vous de l'avertissement de 
Jacques : « Soumettez-vous donc à Dieu. Résistez au diable et il fuira loin de vous » (Jacques 
4 :7). Ce n'est que lorsque vous vous soumettez à Dieu avec une foi humble et enfantine qu'il vous 
donne le pouvoir de résister au diable avec tant de succès qu'il s'enfuit. 

Que votre quête soit d'abandonner si complètement votre esprit à l'illumination du Saint-Esprit 
que toute votre façon de voir les choses en soit complètement transformée. La vie chrétienne 
est bien plus que la doctrine et la théologie. Ces choses sont importantes parce que nous avons 
besoin de savoir ce que nous croyons et pourquoi, mais en dehors de l'application pratique, ce 
ne sont guère plus que des connaissances intellectuelles. La vie chrétienne est profondément 
pratique. La vie chrétienne est théologie et doctrine en action. C'est la vérité en action. C'est 
l'amour en action. La vie chrétienne est la Parole de Dieu et la puissance de Dieu ensemble en 
action, en nous et à travers nous au quotidien, pour apporter la moisson du Seigneur. 

La clé de tout cela est d'avoir un esprit spirituel qui a été renouvelé en Christ. Attendez-vous 
à Dieu pour guider votre chemin avec sa lumière révélatrice. Que Sa Parole soit une lampe à 
vos pieds et une lumière sur votre sentier (voir Ps. 119:105). Pourquoi trébucher dans le noir 
quand on peut marcher dans la lumière ? Pourquoi s'embrouiller dans un brouillard mental 
quand on peut avoir la pensée de Christ ? Le temps presse. La récolte est abondante. Et tout est 
maintenant prêt. Dieu fait une chose nouvelle sur la terre. Arrêtez d'écouter les mensonges du 
diable et la rhétorique limitant la vie du monde. Ne vous conformez pas à ce monde mais soyez 
transformé par le renouvellement de votre esprit par le Saint-Esprit. Débarrassez-vous de votre 
crise d'identité. Acceptez qui vous êtes : un précieux enfant de Dieu ! Embrassez qui vous êtes 
censé être - un vase oint de Dieu, un gars ou une fille ordinaire à travers qui Dieu veut faire des 
choses extraordinaires !  



Chapitre 2 : Saison du Livre Ouvert 
 

Dieu fait quelque chose de nouveau et d'extraordinaire sur la terre. Il fait toujours des choses 
extraordinaires - des choses que Lui seul peut faire - mais ce qui est formidable avec Dieu, c'est 
qu'Il utilise presque toujours des gens ordinaires pour les faire. Cela signifie que vous et moi et 
à peu près n'importe qui que vous connaissez. Vous n'avez pas besoin d'être une superstar (merci 
au Seigneur !) mais vous devez être prêt à vous rapprocher de Dieu et à Le laisser se rapprocher 
de vous. 

Un jour, le Seigneur m'a dit : « Dis à mon peuple que je crie mes vérités mais que je chuchote 
mes secrets. N'importe qui a accès aux vérités de Dieu; la Bible en est pleine. Mais seuls quelques 
-uns – ceux qui sont prêts à s'approcher – apprendront Ses secrets. Jacques 4: 8 dit: "Approchez-
vous de Dieu et il s'approchera de vous ...." Il faut être proche pour entendre un murmure, et les 
secrets sont réservés aux amis intimes. Le Seigneur recherche des amis, des personnes 
suffisamment passionnées envers lui pour faire tout ce qu'il faut pour construire le genre de 
relation où ils peuvent mettre leur oreille près de sa lèvre. Jésus a dit : « Vous êtes mes amis si 
vous faites tout ce que je vous commande. Je ne vous appelle plus serviteurs, car un serviteur ne 
sait pas ce que fait son maître ; mais je vous ai appelés amis, car tout ce que j'ai entendu de mon 
Père, je vous l'ai fait connaître » (Jean 15:14-15). 

Trop souvent, en tant que chrétiens, nous nous considérons simplement comme des serviteurs 
du Seigneur. Et c'est vrai; nous sommes des serviteurs. Même Pierre, Paul, Jacques, Jean et les 
autres apôtres se sont qualifiés de serviteurs et même d'esclaves du Christ. Nous sommes les 
esclaves de Christ parce que nous lui appartenons spirituellement aussi complètement que les 
anciens esclaves appartenaient physiquement à leurs maîtres. Pourtant, le Christ nous invite à 
devenir bien plus que de simples serviteurs. Il nous invite à nous rapprocher, au-delà de la 
servitude et dans l'intimité de l'amitié avec Lui. Les serviteurs ne sont informés que de ce qu'ils 
disent et ne se déplacent qu'aussi près que nécessaire pour faire leur travail. Ils ne connaissent 
jamais vraiment leur maître. Il y a toujours une certaine distance entre eux. Mais les amis 
dévoilent leur cœur et se confient des secrets et des confidences. 

Ne veux-tu pas être l'ami du Seigneur ? Certains croyants ne le font pas. La seule pensée de se 
rapprocher trop de Dieu les effraie. Comme les anciens Israélites, qui refusaient de s'approcher 
du mont Sinaï par crainte de Dieu (voir Ex. 20:18-19), ces croyants timides préféraient rester à 
une distance « sûre » et se contenter d'une simple connaissance occasionnelle. J'espère que vous 
n'êtes pas l'un d'entre eux. Pensez-y : le Roi de l'univers ne se contente pas d'être simplement votre 
Sauveur et Seigneur, il veut aussi être votre ami, et il veut que vous soyez à lui. À quel point est-
ce génial ? 

Dieu fait une chose nouvelle sur la terre. Nous vivons aujourd'hui au milieu de la plus grande 
manifestation de miracles, de signes et de prodiges depuis la Pentecôte - et ce n'est que le début ! 
Ecclésiaste 3 : 1 dit : « Il y a un temps pour tout, un temps pour chaque chose sous les cieux. » Le 
plus grand besoin de l'Église en cette heure est que les croyants de partout entrent en contact avec 
les temps afin de comprendre ce que Dieu fait en cette saison. Nous avons besoin de l'onction qui 
reposait sur les fils d'Issacar, "qui avaient l'intelligence des temps, pour savoir ce qu'Israël devait 
faire" (1 Chron. 12:32). Comme eux, nous devons savoir ce que nous, en tant que peuple de Dieu, 
devons faire de nos jours. Jésus a dit qu'Il n'a rien fait d'autre que ce qu'Il a vu Son Père faire (voir 
Jean 5:19), et c'est ainsi que nous devrions être. Nous devons découvrir ce que Dieu fait et nous 
associer à Lui pour le faire. Cela signifie mettre nos vies « en phase » avec Dieu – synchroniser 
nos volontés avec Sa volonté et nos cœurs avec Son cœur. Mais pour connaître sa volonté et son 
cœur, nous devons nous rapprocher de lui. La connaissance des secrets intimes et de l'action de 
Dieu est réservée aux amis de Dieu. Comme le dit le psalmiste : « Le secret [de la douce et 



satisfaisante compagnie] du Seigneur a ceux qui le craignent, le vénèrent et l'adorent, et il leur 
montrera son alliance et leur en révélera le sens [profond et intérieur] ». (Ps. 25:14 AMP). 

Il est temps pour l'Église de se mettre sous tension ! 

L'une des malédictions de l'Église moderne est l'erreur de diagnostic. Comme l'église de 
Laodicée (voir Apoc. 3: 14-22), nous pensons que nous sommes riches, riches et n'avons besoin 
de rien alors que Dieu nous voit comme "misérables, misérables, pauvres, aveugles et nus" 
(Apoc. 3 :17b). Nous avons besoin de quelqu'un pour ouvrir les yeux sur la vérité. Nous ne 
pouvons pas continuer dans la tromperie. Nous devons connaître la vérité pour que la vérité 
puisse nous libérer. En cette saison, Dieu va nous amener à une compréhension réelle et plus 
profonde de notre héritage. 

Écoutez les amis, nous parlons beaucoup de Jésus, mais beaucoup d'entre nous ne le connaissent 
pas très bien. Nous connaissons beaucoup de faits, mais pas beaucoup de réalité. Dieu va changer 
cela. Il va passer de nos têtes à nos cœurs et à nos mains. Nous allons commencer à croire ce que 
nous savons. La Parole de Dieu est absolument au centre de tout ce que nous sommes et faisons 
en tant que croyants, mais le christianisme est censé être plus que de simples paroles. Paul a dit : 
« Le royaume de Dieu n'est pas en paroles, mais en puissance » (1 Corinthiens 4 :20). L'élément 
manquant dans l'Église de nos jours est la démonstration régulière de qui est Dieu. Nous pouvons 
prêcher une tempête et enseigner une tempête, mais les gens ont besoin de plus que simplement 
entendre nos paroles. Ils ont aussi besoin de voir la puissance de Dieu révélée dans nos vies. 
Hébreux 11 : 1 dit : « La foi est une assurance des choses qu’on espère, une preuve de celles qu’on 
ne voit pas. » L'une des raisons pour lesquelles tant de gens qualifient l'Église de non pertinente 
et déconnectée est que, lorsqu'ils nous regardent, ils voient « une forme de piété » sans puissance 
(voir 2 Tim. 3:5). Parler n'est pas cher; les preuves convainquent. Et la preuve nécessaire pour 
persuader le monde est la puissance de Dieu manifestée dans la vie de Son peuple. 

Nous venons de traverser une saison de la porte ouverte. Nous sommes maintenant dans une 
saison à livre ouvert. Le Christ a adressé à l'Église de nos jours la même invitation qu'il a adressée 
aux Laodicéens il y a si longtemps : « Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend 
ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui et je dînerai avec lui, et lui avec moi » (Apoc. 3:20). 
Beaucoup d'entre nous, affamés d'une communion et d'une communion plus profondes avec Lui, 
ont ouvert la porte pour Le laisser entrer. La porte est ouverte ; maintenant, Il nous invite à entrer 
dans la saison du livre ouvert : « Après ces choses, je regardai, et voici, une porte se tenait ouverte 
dans le Ciel. Et la première voix que j'ai entendue était comme une trompette parlant avec moi, 
disant : 'Monte ici, et je te montrerai les choses qui doivent arriver après cela' » (Apocalypse 4:1). 
Nous Lui avons ouvert la porte de nos cœurs et de nos églises, et Il nous a ouvert la porte du Ciel. 

Cette saison du livre ouvert est une saison de vérité révélatrice, le dévoilement des mystères 
cachés. Dieu veut révéler ses mystères mystiques et ses secrets sacrés à ses enfants, des mystères 
cachés depuis des siècles. Il les a cachés pour que nous ne courions pas avec eux prématurément, 
mais je crois que le moment de leur dévoilement est proche ! Ils ont été enfermés jusqu'à la fin 
des temps, jusqu'à la bonne saison, et je crois que cette saison est maintenant ! 

Le livre de l'Apocalypse est un livre de dévoilement ; c'est ce que signifie le mot révélation . 
C'est une découverte de quelque chose qui était caché. L'un des grands messages de l'Apocalypse 
est l'encouragement qu'elle donne aux « vainqueurs », ceux qui persévèrent dans la foi. Le 
Seigneur offre maintenant à son peuple l'onction du vainqueur. Nous serons connus soit comme 
la génération qui a vaincu, soit comme la génération qui a été vaincue. Chacun des sept messages 
du Christ aux sept églises dans Apocalypse chapitres 2 et 3 se termine par une promesse à ceux 
qui vainquent. Je veux me concentrer sur l'une de ces promesses, donnée à l'église de Pergame. 
Jésus a dit, 



Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux églises. A celui qui vaincra, je 
donnerai à manger de la manne cachée. Et je lui donnerai un caillou blanc, et sur le caillou 
un nouveau nom écrit que personne ne connaîtra sauf celui qui le recevra (Apocalypse 2:17b). 

Le livre scellé a été ouvert 

Remarquez que le Seigneur promet deux choses à chaque vainqueur : 

cachée à manger et une pierre blanche avec un nouveau nom que seule la personne qui la reçoit 
connaît. Considérons d'abord la manne cachée. 

La manne, bien sûr, était la nourriture du ciel que Dieu a fournie 

pour les Israélites pendant leurs quarante années dans le désert. Il s'est formé dans la nuit avec la 
rosée et était « fin comme du givre sur le sol » (Exode 16:14), et « était comme une graine de 
coriandre blanche, et son goût était comme des galettes faites avec du miel » (Exode 16). :31). Le 
mot manne signifie 
« qu'est -ce que c'est ? » et c'est exactement ce que les Israélites ont dit quand ils l'ont vu pour 
la première fois : « Qu'est-ce que c'est ? La réponse est simple : c'est ce que Dieu a fourni. 

Jésus a dit que les vainqueurs mangeraient la manne cachée. Dieu révèle à notre génération des 
choses qui ont été scellées et cachées aux générations précédentes. Les saints de l'époque 
voulaient les voir. Ils aspiraient à les voir et à les comprendre, mais ce n'était pas à eux de le 
savoir. Ce n'était pas la saison pour dévoiler ces choses. Mais dans le timing du Seigneur, nous 
sommes entrés dans une saison où ce qui a été caché est maintenant révélé. 

Daniel a reçu la prophétie qu'il lui a été dit de sceller et de cacher jusqu'à un jour plus tard : « 
Mais toi, Daniel, tais les paroles, et scelle le livre jusqu'au temps de la fin ; beaucoup courront çà 
et là, et la connaissance augmentera » (Dan. 12:4). Qu'est-il arrivé à ce livre scellé ? Où est-il 
caché ? Dans la droite du Père ! Selon les Écritures, Dieu le Père lui-même tenait ce livre serré 
dans sa main droite forte : « Et je vis dans la main droite de celui qui était assis sur le trône un 
rouleau écrit à l'intérieur et au verso, scellé de sept sceaux » (Apoc. .5:1). 

Le livre, ou rouleau, était scellé de sept sceaux. Sept est le nombre de complétude. Ainsi, le 
livre était complètement, parfaitement, solidement scellé jusqu'au bon moment - et la bonne 
personne est apparue pour le desceller. Jean, l'enregistreur de cette vision, continue de raconter 
ce qu'il a vu : 

Alors j'ai vu un ange fort proclamer d' une voix forte : « Qui est digne d'ouvrir le rouleau et 
d'en délier les sceaux ? Et personne au Ciel ou sur la terre ou sous la terre n'était capable 
d'ouvrir le rouleau, ou de le regarder. J'ai donc beaucoup pleuré, car personne n'a été trouvé 
digne d'ouvrir et de lire le rouleau, ou de le regarder. Mais l'un des anciens m'a dit : « Ne 
pleure pas. Voici, le lion de la tribu de Juda, le rejeton de David, a vaincu pour ouvrir le 
rouleau et délier ses sept sceaux » (Apocalypse 5 : 2-5). 

Personne d'autre que Christ ne peut nous révéler les vérités du livre scellé. Mais le livre n'est 
plus scellé ! Ce Christ vainqueur, qui a vaincu le péché et même la mort elle-même, s'est 
intensifié pour l'ouvrir à ce que Daniel a appelé « le temps de la fin ». 

Que s'est-il passé lorsque le livre a été ouvert ? Pour cette réponse, nous devons aller au dixième 
chapitre de l'Apocalypse : 

Je vis encore un autre ange puissant descendre du ciel, vêtu d'un nuage. Et un arc-en-ciel était 
sur sa tête, son visage était comme le soleil, et ses pieds comme des colonnes de feu. Il avait 
un petit livre ouvert à la main…. Alors la voix que j'avais entendue du ciel me parla de nouveau 
et me dit : « Va, prends le petit livre qui est ouvert dans la main de l'ange qui se tient sur la 
mer et sur la terre. Alors je suis allé vers l'ange et je lui ai dit: "Donne-moi le petit livre." Et 
il me dit : « Prends et mange-le ; et cela rendra ton estomac amer, mais ce sera aussi doux 
que du miel dans ta bouche. Alors j'ai pris le petit livre de la main de l'ange et je l'ai mangé, 



et il était aussi doux que du miel dans ma bouche. Mais quand je l'ai mangé, mon estomac est 
devenu amer. Et il me dit : « Il faut que tu prophétises encore sur beaucoup de peuples, de 
nations, de langues et de rois » (Apocalypse 10 :1-2 ;8 -11). 

Sur l'ordre de la voix du Ciel, Jean a mangé le livre - il ne s'est pas contenté de le regarder ou 
de le lire - et il avait un goût aussi doux que du miel dans sa bouche. Nous, de cette saison du 
livre ouvert, allons avoir l'incroyable privilège de manger la manne cachée, la vérité cachée à 
travers toutes les générations jusqu'à maintenant. Les implications du fait que Jean ait mangé le 
livre sont grandes pour ceux de notre génération. 

L'une des grandes faiblesses du mouvement charismatique a traditionnellement été le manque 
de profondeur général concernant la Parole de Dieu. Il est temps de se réveiller et de mettre nos 
arrières en marche. Tant que nous sommes superficiels dans la Parole, Dieu ne peut pas nous 
utiliser aux dimensions les plus complètes qu'Il voudrait. Certains d'entre vous pourraient dire : 
« Eh bien, je suis un homme du 
Esprit!" Bien pour vous! C'est génial! Mais vous devez aussi être un homme de la Parole ! 
Sinon, vous n'êtes rien d'autre que dangereux ! L'Esprit sans la Parole n'a aucun fondement, 
aucune ancre pour vous empêcher de vous ancrer sur les rochers de l'erreur. D'autres d'entre 
vous pourraient dire : « Eh bien, je suis un homme de la Parole ! C'est très bien, mais vous 
devez aussi être un homme de l'Esprit. Sinon tu es mortel ! La lettre morte tue ; c'est l'Esprit qui 
donne la vie. Ce dont nous avons besoin, c'est d'une fusion et d'un mariage de la Parole et de 
l'Esprit. Vous ne voulez pas ça ? Je sais que je le fais ! Et je crois que la nôtre est la génération 
qui le verra – c'est-à-dire qui le verra ! 

Dieu est un restaurateur. Il va restituer à l'homme tout ce qu'Adam a perdu. Tout ce qu'Adam a 
perdu à cause de son péché, Dieu va nous le rendre. Pouvez-vous imaginer marcher dans la 
fraîcheur du soir comme Adam le faisait autrefois, appréciant une communion ininterrompue, 
débridée et illimitée avec le Seigneur ? Sois prêt; ça arrive! 

Préparez-vous à manger la manne cachée 

Dieu veut que vous mangiez cette manne cachée parce que le livre est ouvert. Il y a une offrande 
de vérité cachée du Ciel qui ne doit être révélée qu'à vos yeux, afin que vous avanciez dans le 
destin que Dieu a pour vous. Matthieu 13:16 dit: "Mais heureux sont vos yeux car ils voient, et 
vos oreilles car elles entendent." Dieu révèle ces vérités maintenant afin que vous puissiez les 
prendre et avancer d'une manière précise afin d'arriver là où vous devez être. 

Le ciel nous crie : "Pas d'hésitation !" Ce n'est pas un temps pour l'indécision mais pour l'action, 
pour se tenir sur les promesses de Dieu. Paul nous conseille : « C'est pourquoi, puisque ces 
[grandes] promesses sont nôtres, bien-aimés, purifions-nous de tout ce qui contamine et souille le 
corps et l'esprit, et menons à bien [notre] consécration dans la crainte (révérencielle) de Dieu » ( 
2 Corinthiens 7:1 AMP). Quelles promesses ? Et surtout, quelles promesses sommes-nous qui 
favoriseraient ou nous inspireraient le genre de pureté décrit dans ce verset ? Qu'est-ce qui nous 
amènerait à « nous purifier de tout ce qui contamine et souille le corps et l'esprit » ? La réponse 
se trouve dans les versets juste avant, à la fin du chapitre six : 

…Car tu es le temple du Dieu vivant. Comme Dieu l'a dit : « J'habiterai en eux et je marcherai 
au milieu d'eux. Je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. C'est pourquoi « Sortez du milieu 
d'eux et séparez-vous, dit le Seigneur. Ne touche pas à ce qui est impur, et je te recevrai. « Je 
serai pour vous un père, et vous serez pour moi des fils et des filles, dit le Seigneur tout-
puissant » (2 Corinthiens 6 :16-18). 

Dieu habitera et marchera parmi nous ! Il sera notre Père, et nous serons ses fils et ses filles ! 
N'est-ce pas incroyable? Il est grand temps pour nous d'embrasser qui nous sommes vraiment et 
de nous attaquer aux vraies affaires du Royaume de Dieu. Il y a trop de chrétiens schizophrènes 
déchirés entre le Christ et le monde parce qu'ils ne peuvent pas décider qui ils sont vraiment. 



Nous sommes fils et filles de Dieu, ce qui veut dire qu'il doit y avoir un air de famille. Jean l'a 
dit ainsi : « Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu ; et ce que nous serons n'a pas 
encore été révélé, mais nous savons que lorsqu'il sera révélé, nous serons semblables à lui, car 
nous le verrons tel qu'il est. Et quiconque a cette espérance en lui se purifie, comme lui est pur » 
(1 Jean 3 :2-3). Notre identité est en tant que fils et filles de Dieu, et notre destinée est d'être 
comme Lui. C'est un retour au plan originel de Dieu, une restauration du désir de son cœur tel 
qu'exprimé dans Genèse 1:26 : « Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance… ». 

Le plan ultime de Dieu pour nous est que nous soyons conformes à l'image de Christ. Selon 
Colossiens 1 : 15, le Christ est « l’image du Dieu invisible ». Invisible veut dire quoi ? Quelque 
chose que vous ne pouvez pas voir. Nous ne pouvons pas voir Dieu tant que nous ne le voyons 
pas sous la forme dans laquelle il choisit de se révéler. Et Il a choisi de se révéler en tant qu'homme 
mâle, le Fils d'une vierge, qui porterait le nom d'Emmanuel, ce qui signifie « Dieu avec nous » 
(voir Ésaïe 7:14 ; Matth. 1:23). 

Un jour, le Seigneur m'a dit : « Tout mon ministère terrestre est résumé dans Jean 17 :6. Alors 
j'ai regardé : « J'ai manifesté ton nom aux hommes que tu m'as donnés du monde. Ils étaient à 
toi, tu me les as donnés, et ils ont gardé ta parole. Le mot clé ici est manifesté . Invisible signifie 
que vous ne pouvez pas le voir ; manifesté signifie que vous pouvez le voir. La mission de Jésus 
sur terre était la même que la nôtre : rendre un Dieu invisible visible, palpable et tangible au 
monde. 

Job demanda à Dieu : « Ne m'as-tu pas versé comme du lait, et ne m'as-tu pas caillé comme du 
fromage, ne m'as-tu pas revêtu de peau et de chair, et ne m'as-tu pas tissé d'os et de nerfs ? (Job 
10:10-11). Cela signifie que Job (et nous tous) sommes passés des éclaboussures à la matière, 
d'un liquide à un solide. La même chose est arrivée à Jésus. Nous, et Lui, avons pris chair, forme 
et fonction dans un but divin. 

Jésus-Christ a reçu un corps pour rendre visible et connu un Dieu invisible. Pendant qu'il était 
sur terre, il a vécu une vie parfaite et sans péché, a pris nos péchés sur lui, est mort sur une croix 
pour notre salut, a été enterré dans une tombe et, le troisième jour, est ressuscité des morts. 
Quarante jours plus tard, après être apparu à ses disciples de nombreuses fois et s'être montré 
vivant avec de nombreuses preuves infaillibles, il est monté au ciel, où il est assis à la droite de 
son Père, intercédant toujours pour nous en tant que notre grand souverain sacrificateur. 

Avec Jésus parti de la terre, Dieu s'est-il laissé sans témoin ici ? Absolument pas! C'est là que 
nous intervenons ! Sinon, pourquoi l'Église serait-elle appelée « le Corps du Christ » ? Nous 
avons la même mission que Lui, faire connaître un Dieu invisible. Jésus a dit à ses disciples : 
"Comme le Père m'a envoyé, je vous envoie aussi" (Jean 20:21b). Comme il est au ciel, nous le 
sommes aussi dans ce monde (voir 1 Jean 4 :17). Dieu va continuer avec Genèse 1:26 jusqu'à ce 
qu'il devienne une réalité vivante. Paul a dit, parlant de Dieu, « Car ceux qu'il a connus d'avance, 
il les a aussi prédestinés à être conformes à l'image de son Fils… » (Romains 8:29a). D'une 
manière ou d'une autre, nous allons porter son image. 
C'est la manne cachée. 

Préparez-vous à recevoir un nouveau nom 

La deuxième promesse pour les vainqueurs dans Apocalypse 2:17 est une pierre blanche avec 
un nouveau nom dessus connu seulement du destinataire. Dans l'ancien Israël, le souverain 
sacrificateur portait sous son éphod une bourse qui contenait deux pierres : noire pour « non » et 
blanche pour « oui » . En Christ, la question n'est plus en suspens. Il nous a donné une pierre 
blanche. Ça veut dire oui! Pas de rejet, pas de disqualification, mais pleine acceptation ! Plein 
pardon ! Pardon total ! La plénitude de son onction est à notre disposition. Nous avons pleinement 
accès au trône de grâce de Dieu et plein droit aux richesses et aux ressources du Ciel. Nous 
sommes héritiers de Dieu et cohéritiers de Christ (voir Rom. 8:17). Quelle promesse ! 



Le nom gravé sur cette pierre blanche est le nom que Dieu donne à ceux qui le reçoivent. Dieu 
enfante une nouvelle chose sur la terre, et Lui seul a le droit de la nommer. Nous ne pouvons pas 
permettre au mouvement du passé de nommer ce que Dieu fait naître maintenant. Permettez-moi 
d'illustrer cela avec une scène de la vie de Jacob. « Alors Dieu dit à Jacob : Lève-toi, monte à 
Béthel et habite-y ; et faites-y un autel à Dieu, qui vous est apparu lorsque vous avez fui la face 
d'Ésaü, votre frère » (Gen. 35:1). 

Béthel, bien sûr, est le lieu où Jacob a eu sa première rencontre avec Dieu. Fuyant la colère 
meurtrière de son frère Esaü, Jacob campa pour la nuit dans un endroit où il se croyait seul. 
Pendant la nuit, cependant, il eut une vision puissante d'une échelle entre la terre et le ciel, avec 
des anges montant et descendant dessus. Au sommet de l'échelle se tenait le Seigneur, qui parla à 
Jacob et promit d'être avec lui partout où il irait et de le bénir (voir Gen. 28:10-22). Maintenant, 
vingt ans plus tard, Jacob est un homme riche avec deux femmes, onze fils, de nombreux 
serviteurs et de grands troupeaux de bétail et de moutons. Dieu a tenu parole. 

Et Jacob dit à sa maison et à tous ceux qui étaient avec lui : « Otez les dieux étrangers qui 
sont au milieu de vous, purifiez-vous et changez de vêtements. Alors levons-nous et montons à 
Béthel; et j'y ferai un autel à Dieu, qui m'a exaucé au jour de ma détresse et qui a été avec moi 
dans le chemin où j'ai marché. Alors ils donnèrent à Jacob tous les dieux étrangers qui étaient 
entre leurs mains, et les boucles d'oreilles qui étaient à leurs oreilles ; et Jacob les cacha sous 
l'arbre de térébinthe qui était près de Sichem (Genèse 35:2-4). 

Avant de retourner à Béthel, Jacob s'est assuré que tous les membres de sa maison se 
débarrassent de toutes les idoles ou autres symboles de choses contraires à la règle de Dieu. 
Chaque fois que nous nous préparons à ajuster nos vies à la direction et à l'activité de Dieu, la 
première chose que nous devons faire est de nous débarrasser des déchets du monde que nous 
avons accumulés dans nos vies. Cela revient à toute cette idée de nous purifier pour les promesses 
qui nous sont réservées. C'est pourquoi il est dit dans Hébreux : « C'est pourquoi nous aussi, 
puisque nous sommes entourés d'une si grande nuée de témoins, rejetons tout poids et le péché 
qui nous prend si facilement, et courons avec endurance la course qui est placé devant nous, 
regardant à Jésus, l'auteur et le consommateur de notre foi » (Héb. 12:1-2a). Chaque fois que Dieu 
signale quelque chose dans nos vies, nous devons nous en débarrasser immédiatement, une fois 
pour toutes. Sinon, cela deviendra un piège qui se jettera sur nous de manière inattendue et nous 
fera tomber. 

Le verset cinq dit que Jacob et sa famille ont commencé leur voyage. Jacob était sur le chemin 
du retour. L'Église aussi est sur le chemin du retour. C'est là qu'intervient le nouveau nom gravé 
sur la pierre blanche. Nous devons être très prudents ou nous courrons le grand danger de 
permettre au mouvement mourant de nommer le mouvement à venir. 

Après son arrivée à Béthel, Jacob a fait ce que Dieu lui avait ordonné. Il bâtit un autel et y adora 
le Seigneur. C'est à Béthel que Dieu donna à Jacob un nouveau nom : Israël. Le nom Jacob signifie 
«trompeur», tandis que le nom Israël signifie «prince de Dieu». Jacob a reçu un nouveau nom en 
accord avec son caractère transformé. Mais regardez ce qui s'est passé ensuite : 

Puis ils partirent de Béthel. Et quand il n'y avait qu'une petite distance pour aller à Ephrath, 
Rachel travaillait en couches, et elle avait des travaux pénibles. Or il arriva, alors qu'elle était 
en travail, que la sage-femme lui dit : « N'aie pas peur ; tu auras aussi ce fils. Et c'est ainsi 
que son âme s'en allait (car elle mourut), qu'elle appela son nom Ben-oni ; mais son père 
l'appelait Benjamin (Genèse 35:16-18). 

Pendant le voyage de Béthel, Rachel est entrée dans des travaux forcés. Quiconque a été actif 
et alerte dans le Corps du Christ au cours des 15 à 20 dernières années sait comment l'Église a 
traversé un dur labeur. La naissance est proche ! La nouvelle chose que Dieu est en train de faire 
est prête à apparaître ! Rachel est morte en couches, mais elle a vécu assez longtemps pour 



savoir qu'elle avait donné naissance à un fils et pour lui donner le nom de Ben-oni, qui signifie « 
fils de ma douleur ». 

Rachel, je crois, représente le mouvement passé de l'Église. Elle l'a poussé aussi loin qu'elle le 

pouvait, et avec son dernier souffle, elle a essayé de placer son nom - de poser son fardeau - sur 

le fruit de son travail. Mais ensuite, Jacob s'est avancé et a nommé le garçon Benjamin, ce qui 

signifie "le fils de ma main droite". De la même manière, Dieu le Père va nommer le nouveau 

mouvement qu'il est en train de donner naissance, et il le nomme, "le fils de ma main droite". 

N'êtes-vous pas fatigué que la société essaie de vous nommer? Ne voulez-vous pas que Dieu 
vous donne votre nouveau nom ? Quelque chose de complètement nouveau est dans l'air, et Dieu 
le fait exister. Partout où je vais, les gens me demandent : « À quoi ça va ressembler ? Je ne sais 
pas. Tout ce que je sais, c'est que ce sera radicalement différent de tout ce que nous avons vu 
auparavant. Les signes et les prodiges et la puissance de Dieu abonderont d'une manière sans 
précédent dans l'histoire de l'Église. Pourquoi? Parce que les gens du monde ont besoin de voir la 
puissance divine en action, la preuve de la réalité d'un Dieu qui peut changer leur vie pour 
toujours, la preuve qu'il existe une lumière qui peut les faire sortir des ténèbres. 

Les gens sont attirés par le pouvoir, pas par les platitudes. Ils répondent à la vraie affaire, pas 
aux théories vides qui sont divorcées de l'expérience personnelle. Nous pouvons parler de la 
puissance de Dieu toute la journée, mais pourquoi quelqu'un devrait-il nous croire à moins qu'il 
ne voie réellement sa puissance à l'œuvre en nous et à travers nous et qu'il ne fasse l'expérience 
de sa puissance qui le touche de manière substantielle ? Chaque être humain aspire intérieurement 
à retrouver tout ce qu'Adam a perdu, même lorsqu'il ne reconnaît pas son besoin ou ne comprend 
pas la source de sa douleur ou la raison de son mécontentement. 

Nous ferions donc mieux de nous préparer pour des signes et des prodiges dans une dimension 
que nous n'avons jamais vue auparavant. Mes chers frères et sœurs, il est temps que Dieu fasse 
apparaître des signes et des prodiges parce que l'ennemi l'a fait. Le diable a déjà allumé son 
spectacle de lumière. Il est déjà occupé à éblouir et tromper les gens avec sa fumée et ses miroirs. 
Déjà, les signes démoniaques et les prodiges sont monnaie courante dans le domaine occulte et 
partout dans le monde où les puissances des ténèbres dominent. Et pendant ce temps, l'Église 
s'agite en disant : "Eh bien, je ne sais vraiment pas tout cela." Nous ferions mieux d'apprendre ! 
Dieu est sur le point d'envoyer le vrai feu, la vraie lumière. 

La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux (voir Matt. 9:37). Alors que la 
fin de cet âge actuel approche, le bien et le mal s'épanouiront. Plus la Lumière de Dieu s'étend et 
avance, plus les ténèbres avancent pour essayer de l'effacer. Mais c'est une bataille perdue 
d'avance. Jean a dit : « En lui [Christ] était la vie, et la vie était la lumière des hommes. Et la 
lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont pas comprise [ni vaincue] » (Jean 1:4-5). 
J'ai déjà jeté un coup d'œil aux dernières pages de l'histoire et, devinez quoi, les amis, nous 
gagnons ! 

Voulez-vous voir la puissance de Dieu dans votre vie ? Tout d'abord, souvenez-vous que Dieu 
est souverain ; Il n'a de comptes à rendre qu'à lui-même. Il manifestera sa puissance au moment, 
à l'endroit et de la manière de son choix. Deuxièmement, comprenez qu'il n'y a pas de formule ou 
d'équation pour obtenir la puissance de Dieu dans votre vie. Il n'y a pas de plan ou de méthode 
étape par étape. 

Alors, comment voyez-vous la puissance de Dieu se manifester dans votre vie ? Vous devez 
devenir désespéré ! Vous devez désirer Sa puissance et Sa présence autant ou plus que vous ne 
désirez la vie elle-même. Le psalmiste a dit: "Comme le cerf halète pour les ruisseaux d'eau, mon 
âme halète pour toi, ô Dieu. Mon âme a soif de Dieu, du Dieu vivant. Quand doit-on 
Je viens et je me présente devant Dieu » (Ps. 42 :1-2). C'est à quel point tu dois être désespéré. 
Vous devez tellement désirer la présence et la puissance du Seigneur que vous pouvez presque y 



goûter ! Jésus a parfaitement décrit l'attitude dont vous avez besoin lorsqu'il a dit : « Heureux 
ceux qui ont faim et soif de justice, car ils seront rassasiés » (Matthieu 5 :6). 

En plus d'être désespéré, vous avez besoin d'un cœur pur. Confessez vos péchés. Débarrassez-
vous de tous les déchets inutiles, du désordre et des bagages émotionnels et spirituels que vous 
transportez. Demandez à Dieu de vous donner un cœur pur et de restaurer un esprit ferme en 
vous (voir Psaume 51 :10). Jésus a dit : « Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu 
» (Matthieu 5 : 8). 

Au cas où vous auriez besoin de promesses supplémentaires pour vous encourager, essayez 
celles-ci : « Car je répandrai de l'eau sur celui qui a soif, et des inondations sur la terre sèche ; Je 
répandrai mon Esprit sur ta postérité, et ma bénédiction sur ta postérité » (Ésaïe 44 :3). Et, « Le 
Seigneur vous guidera continuellement, et satisfera votre âme dans la sécheresse, et fortifiera vos 
os ; tu seras comme un jardin arrosé, et comme une source d'eau, dont les eaux ne manquent pas 
» (Ésaïe 58:11). 

Je crois que c'est à chacun de nous de décider si nous avons une sécheresse ou une rivière. Je 
ne sais pas pour vous, mais je veux que les fleuves de Son rafraîchissement ! Je veux ce nouveau 
nom ! Dieu le Père donne naissance à quelque chose de nouveau, et nous ne pouvons pas laisser 
Rachel, dans son dur labeur, crier dans son dernier souffle désespéré : « Ben-oni, fils de ma 
douleur ! Non! Dieu le Père prononce un nouveau nom pour ce nouveau jour : « Benjamin, fils 
de ma droite ! 

1 Jean 3 :2 dit : « Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu… ». J'adore ce petit 
mot, maintenant . Maintenant nous amène dans le présent. Elle barre le passé, barricade l'avenir 
et nous emprisonne dans le présent. Nous avons besoin d'un mouvement de Dieu maintenant! Et 
je sais que ça s'en vient. Nous allons plus haut que nous ne l'avons jamais été auparavant. 
Apocalypse 4:1 est vraiment pour nous. Après que nous ayons ouvert la porte aux coups de 
Christ, le Roi du Ciel nous dit : « Montez ici », et il y a une porte ouverte dans le Ciel. Si nous 
passons par la porte ouverte, nous trouverons le livre ouvert. Nous sommes dans un voyage 
incroyable, et il vient à peine de commencer !  



Chapitre 3 Dieu peut utiliser n'importe qui 
 

Vous êtes-vous déjà senti trop insignifiant pour que Dieu le remarque ? Une fois, je parlais dans 
un grand colisée devant plusieurs milliers de personnes. Ce soir-là, le prophétique était vraiment 
fort. Le don de prophétie coulait, et Dieu donnait aux gens différents secrets et mots sur eux-
mêmes, et beaucoup de gens étaient bénis. 

Alors que je regardais à travers la congrégation, j'ai vu une petite dame âgée assise là, une dame 
précieuse aux cheveux gris argentés, qui semblait avoir la fin des années 70 ou le début des 
années 80. Le Seigneur m'a dit: "J'ai une parole prophétique pour elle qui donnera à sa vie entière 
un sens et un but." 

J'étais tellement éxcité! J'adore donner ce genre de mots aux gens ! Alors je l'ai pointée du doigt 
et j'ai dit: "Madame, voudriez-vous vous lever s'il vous plaît." Elle se leva. Puis j'ai dit : « Dieu 
va te donner une parole qui donnera un sens et un but à toute ta vie. J'étais tellement excitée que 
je pouvais à peine me contenir ! Je lui ai demandé de se tenir debout dans l'allée. Alors qu'elle se 
dirigeait vers l'allée, j'ai sauté de la plate-forme et j'ai couru dans l'allée jusqu'à l'endroit où elle 
se tenait, attendant. Des milliers de personnes surveillaient de près tout ce qui se passait. 

Une fois de plus, je lui ai dit : « Madame, Dieu Tout-Puissant va vous donner une parole qui 
donnera un sens et un but à toute votre vie. Ce que je faisais maintenant, c'était attendre que Dieu 
me donne la parole qu'il avait promise ! Je pouvais à peine m'attendre à entendre ce que le 
Seigneur lui disait. Finalement, le Seigneur me dit : « Voici la parole que tu dois lui donner. J'ai 
dit: "D'accord, Seigneur, qu'y a-t-il?" Il a dit : "Regarde-la bien en face et dis-lui : 'Oui, chérie, 
je t'ai vu choisir ce canard.'" 

J'étais complètement dévasté ! Quel genre de mot était-ce ? Je ne pouvais pas dire ça à cette 
douce et précieuse petite vieille dame ! Dans mon esprit, j'ai protesté : « Non, mon Dieu, je ne 
peux pas dire ça ! Ce mot est censé donner un sens et un but à toute sa vie ! Mais Il a répondu: 
"C'est ce que je veux lui dire." 

Alors, à contrecœur et presque en m'excusant, j'ai dit: "Eh bien ... euh ... je pense que le 
Seigneur a peut-être un mot pour toi." Puis, prenant une profonde inspiration, je l'ai regardée 
droit dans les yeux, exactement comme Dieu me l'avait dit de faire, et j'ai dit : « Voici ce que 
Dieu a dit de te dire : 'Oui, chérie, je t'ai vu choisir ce canard !' ” 

Quand j'ai dit cela, la chère dame est tombée par terre en pleurant et en riant, presque hystérique 
! J'étais abasourdi. — Lève-la, ai-je dit. Certaines des personnes qui l'entouraient l'ont aidée à se 
relever. « Madame, dis-je, qu'y a-t-il ? Qu'est-il arrivé?" 

« Oh, fiston, répondit-elle, tu ne comprends pas. Quand j'étais une jeune femme pendant la 
guerre, il y a tant d'années, je ne pouvais trouver d'autre travail que de travailler pour le 
gouvernement, debout sur un quai toute la journée, cueillant les plumes des poitrines de canards 
pour les utiliser dans les vêtements militaires. Un jour, au plus fort de mon désespoir, j'ai crié : 
'Oh mon Dieu, sais-tu même où je suis ?' » 

Maintenant, après toutes ces années, elle était assise dans ce Colisée et 

Dieu l'avait rassurée : "Oui, chérie, je t'ai vu choisir ce canard." 

À quel point le monde remarquerait-il une jeune femme sur un quai en train de cueillir des 
plumes de canard ? Pas beaucoup. Mais Dieu a pris note—et Il s'est souvenu. 

Peu importe à quel point vous vous sentez parfois petit, insignifiant ou sans importance, Dieu 
sait qui vous êtes et Il sait où vous êtes. Il sait tout de vos espoirs et de vos rêves, de vos peurs et 
de vos déceptions. Dieu sait tout de vous et de votre situation, et il s'en soucie. Jésus a dit : « Ne 



vend-on pas deux moineaux pour une pièce de cuivre ? Et pas un d'eux ne tombe à terre sans la 
volonté de votre Père. Mais les cheveux mêmes de votre tête sont tous comptés. Ne craignez donc 
rien ; vous valez plus que beaucoup de moineaux » (Matt. 10:29-31). Dieu vous connaît de fond 
en comble, jusqu'au nombre exact de cheveux sur votre tête. Loin d'être insignifiant ou sans 
importance, vous êtes d'une valeur infinie et inestimable pour Dieu. Il t'a créé tel que tu es, Il 
t'aime tel que tu es et Il veut t'utiliser tel que tu es. 

Pas comme le monde le voit 

Notre culture est accro à la grandeur. Nous partons du principe que plus c'est gros, mieux c'est. 
Si quelque chose est bien tel qu'il est, il est forcément encore meilleur s'il est plus grand. Nous 
avons cette compulsion folle de tout "super-dimensionner", pas seulement les repas de 
restauration rapide. Il y a cette fixation nationale annuelle connue sous le nom de Super Bowl. Il 
y a des "superstars" dans 
Hollywood et "supermodels" sur la piste. Les entreprises proposent toujours des "super soldes" 
avec des "super bonnes affaires". Cette mentalité de grandeur a même trouvé son chemin dans 
l'Église, où de nombreux croyants considèrent les «super saints» et les «méga-églises» comme 
l'idéal à atteindre. Dans les deux mondes, la culture laïque comme l'Église, le petit et le peu 
spectaculaire est souvent mis de côté ou ignoré. 

Ce n'est pas le cas avec Dieu. Le plus gros n'est pas toujours le meilleur. Parfois, Dieu se révèle 
de la manière la moins spectaculaire et utilise le plus improbable des récipients (du point de vue 
humain). Lorsque le prophète Élie attendait le Seigneur, il ne l'a pas entendu dans un tourbillon, 
un tremblement de terre ou un feu, mais d'une « petite voix douce » (voir 1 Rois 19 :11-12). Qui 
aurait jamais imaginé qu'un adolescent avec une fronde ferait tomber un champion guerrier de 
neuf pieds de haut avec une seule pierre entre les yeux (voir 1 Sam. 17) ? 

Dieu ne pense pas comme nous pensons ni ne fait les choses comme nous le faisons : « 'Car mes 
pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies', dit le Seigneur. 'Car, comme 
les cieux sont plus hauts que la terre, Mes voies sont plus hautes que vos voies, et Mes pensées 
sont plus hautes que vos pensées'” (Esaïe 55:8-9). Et puisque les voies de Dieu ne sont pas les 
voies de l'homme, Il n'est pas limité aux méthodes de l'homme. Dieu peut faire ce qu'il veut quand 
il veut en utilisant qui il veut pour accomplir tout ce qu'il veut. Genèse 18:14 pose la question 
rhétorique : « Y a-t-il quelque chose de trop difficile pour le Seigneur ? tandis que Luc 1:37 
claironne la réponse: "Car à Dieu rien ne sera impossible." 

Dieu mesure selon une norme différente de celle du monde. C'est pourquoi nous qui sommes 
croyants devons sortir de l'état d'esprit qui nous dit que nous sommes petits, faibles, sans 
importance, insignifiants ou inutiles simplement parce que c'est peut-être ainsi que le monde 
nous voit. L'évaluation du monde n'a pas d'importance. Ce qui compte, c'est comment Dieu nous 
voit. Le monde aspire les riches, les célèbres et les puissants. Dieu, d'autre part, est attiré par les 
humbles, les faibles et les modestes (aux yeux du monde). Il les choisit comme instruments de 
Ses desseins. L'apôtre Paul l'a expliqué ainsi : 

Où est le sage ? Où est le scribe ? Où est le contestataire de cet âge ? Dieu n'a-t-il pas rendu 
folle la sagesse de ce monde ?… Car vous voyez votre appel, frères, qu'il n'y a pas beaucoup 
de sages selon la chair, pas beaucoup de puissants, pas beaucoup de nobles. Mais Dieu a 
choisi les choses folles du monde pour confondre les sages, et Dieu a choisi les choses faibles 
du monde pour confondre les choses fortes ; et les choses viles du monde et les choses 
méprisées que Dieu a choisies, et les choses qui ne sont pas, pour réduire à néant les choses 
qui sont, afin qu'aucune chair ne se glorifie en sa présence (1 Corinthiens 1:20,26- 29). 

Même la sagesse la plus sage du monde est une folie comparée à la sagesse de Dieu. Et à côté 
de l'esprit de Dieu, les plus hauts sommets des réalisations intellectuelles de l'homme ne décollent 
même jamais. Pourtant, ce sont les insensés, les faibles, les vils et les méprisés du monde que 
Dieu choisit d'utiliser. Cela nous concerne certainement tous! Ne vous inquiétez pas que Dieu ne 



sache pas où vous êtes. Vous êtes peut-être dans un endroit où vous êtes inconnu, inapprécié et 
insatisfait, mais Dieu vous voit choisir ce canard ! Si Dieu utilise les insensés, les faibles, les vils 
et les méprisés du monde, Il vous utilisera certainement (et moi). Alors soyez fidèle là où vous 
êtes et soyez toujours disponible. Dieu peut utiliser et utilisera quiconque est prêt à se mettre à sa 
disposition. 

Pourquoi Dieu choisit-il d'utiliser les rejetés et ignorés du monde ? Ainsi le monde verra Sa 

gloire. Les méthodes et les voies de Dieu défient toujours la logique ou l'explication humaine, 

mais elles fonctionnent toujours. Un exemple classique est la chute de la ville de Jéricho aux 

mains des Israélites au chapitre six du Livre de Josué. Étant une ville fortifiée et la ville la plus 

puissante de Canaan, Jéricho a défié la saisie par tous les moyens naturels à la disposition des 

Israélites. Dieu n'a pas fourni à Josué les derniers manuels sur la science ou la stratégie militaire. 

Au lieu de cela, Il lui a donné des instructions pour prendre la ville qui étaient tout à fait peu 

orthodoxes, voire ridicules, du point de vue naturel. 

Le plan était simple : les Israélites devaient marcher autour de la ville une fois par jour pendant 
six jours, en gardant un silence complet. Puis, le septième jour, ils devaient marcher sept fois 
autour de Jéricho, encore une fois en silence. Après avoir terminé le septième circuit, ils devaient 
souffler des trompettes et crier à l'unisson comme une seule grande voix. C'était ça. Pas de béliers, 
pas d'échelles d'escalade, pas de combats rangés à l'épée, à la lance et à la flèche. Le plan de Dieu 
pour la victoire appelait à une foi obéissante, indépendamment de l'insulte scandaleuse au 
raisonnement de « bon sens » de l'esprit naturel. 

Bien sûr, nous savons ce qui s'est passé. Les Israélites ont fait exactement ce que Dieu avait 
commandé. Ce septième jour, après avoir terminé leur septième voyage autour de la ville, les 
Israélites ont crié et fait sonner leurs trompettes - et les murs de pierre massifs de Jéricho sont 
tombés à plat. Les Israélites prirent rapidement la ville (voir Jos. 6). Tous les plans et stratagèmes 
des hommes, toutes les défenses élaborées et les stratégies orthodoxes se sont avérées pires 
qu'inutiles à côté de la puissance de Dieu. Des siècles plus tard, Dieu a exécuté une autre stratégie 
peu orthodoxe lorsqu'il a utilisé la « faiblesse » d'une croix pour vaincre le péché et la mort et 
gagner le salut et la vie éternelle pour tous ceux qui se tourneraient vers lui avec foi. 

Peut-être que vous pensez que vous êtes faible, sans dons ou talents particuliers et peu à offrir, 
un « rien » aux yeux du monde. Si c'est le cas, vous êtes exactement le genre de personne que 
Dieu recherche, exactement le genre de personne qu'Il veut utiliser. C'est dans notre faiblesse que 
Dieu se montre fort (voir 2 Cor. 12:9). Dieu prend plaisir à nous mettre dans de telles situations 
afin que, lorsque toute la fumée se dissipe, Lui seul en reçoive la gloire. Rappelez-vous, Dieu est 
Dieu. Il peut faire tout ce qu'Il veut et n'est pas contraint par les choix de l'homme. L'Esprit de 
Dieu peut ouvrir une voie là où il semble qu'il n'y en ait pas. Dieu connaît la fin depuis le début. 
Il est auteur et finisseur, pas auteur et Oups ! Rien ne surprend Dieu. Il sait toujours exactement 
ce qu'il veut et où le trouver : « Car le Seigneur ne voit pas comme l'homme voit ; car l'homme 
regarde à l'apparence extérieure, mais le Seigneur regarde au cœur » (1 Sam. 16:7b). C'est lorsque 
nous sommes arrivés à la fin de nous-mêmes que Dieu intervient pour libérer le vrai pouvoir. Un 
jour, le Seigneur m'a dit ces paroles extrêmement encourageantes : « Dis à mon peuple que tout 
cela est mon idée ! Quelle merveilleuse déclaration, nous rassurant que Dieu a tout sous contrôle 
! 

Les apparences peuvent être trompeuses 

Dans l'appel et la mise en service d'un instrument, Dieu n'est pas limité au choix du jugement 
humain, qui peut être basé sur une considération de « références apparentes », ou l'appel à l'œil 
humain. Tel était le cas avec l'onction de David comme roi d'Israël. Lorsque Samuel est arrivé à 
la maison de Jesse pour oindre l'un des fils de Jesse, selon les instructions de Dieu, Jesse a fait 



défiler ses garçons (tous sauf un) devant le prêtre. Même Samuel a été trop vite impressionné par 
les apparences : 

Lorsqu'ils furent arrivés, il regarda Eliab et dit : 

« Assurément, l'oint de l'Éternel est devant lui ! Mais le Seigneur dit à Samuel : « Ne regarde 
pas son apparence ni sa taille physique, car je l'ai rejeté. Car le Seigneur ne voit pas comme 
l'homme voit ; car l'homme regarde à l'apparence extérieure, mais le Seigneur regarde au 
cœur » (1 Samuel 16:6-7). 

Quelque temps plus tôt, Samuel avait informé Saül, le premier roi d'Israël, qu'il allait perdre son 
royaume parce qu'il avait désobéi à Dieu. Alors Samuel dit au roi : « L'Éternel s'est cherché un 
homme selon son cœur, et l'Éternel lui a ordonné d'être le chef de son peuple… » (1 Sam. 13:14b). 
Dieu se soucie de la condition cardiaque, pas du style physique et de l'apparence. De quelles « 
références » avez-vous besoin pour être utilisé par Dieu ? Un cœur pur et propre, un cœur 
entièrement soumis à Dieu, un cœur qui est selon Son propre cœur. 

Un par un, les sept fils de Jesse passèrent devant Samuel, et tous reçurent la même réponse : « 
Ce n'est pas lui. Samuel a dû être perplexe. 

Et Samuel dit à Jessé : « Est-ce que tous les jeunes gens sont ici ? Puis il dit : « Il reste encore 
le plus jeune, et le voilà qui garde les brebis. Et Samuel dit à Jessé : « Envoie-le et amène-le. 
Car nous ne nous assiérons pas jusqu'à ce qu'il vienne ici. Alors il l'envoya et l'amena. 
Maintenant, il était rougeaud, avec des yeux brillants et beau. Et le Seigneur dit : « Lève-toi, 
oins-le ; car c'est celui-là ! Alors Samuel prit la corne d'huile et l'oignit au milieu de ses frères 
; et l'Esprit du Seigneur vint sur David à partir de ce jour… (1 Samuel 16:11-13). 

Selon les normes humaines logiques, David était un choix improbable. Il était le plus jeune fils, 
et il connaissait le métier de berger, pas celui de gouverner une nation en tant que roi. Et pourtant, 
comme Jésus, le Bon Pasteur, tout bon roi est toujours berger de son peuple. David avait ce dont 
Israël avait besoin, et Dieu le savait. La principale qualification de David était son cœur plein 
d'amour pour Dieu. Tout ce dont Dieu a besoin, c'est d'un cœur bien disposé ; Il peut modeler et 
façonner le reste. 

Dieu, dans sa sagesse et sa connaissance supérieures, peut (et le fait souvent) contourner le 
choix le plus probable de l'homme et rechercher à la place un instrument que la plupart des gens 
rejetteraient d'emblée. En choisissant le deuxième roi d'Israël, Dieu a ignoré l'expérience, le rang 
et les droits d'ancienneté. Il a choisi le plus jeune au lieu de l'aîné, un adolescent avec un cœur 
pour Dieu, de préférence à un homme au visage attrayant et à la stature impressionnante. Eliab 
semblait être le bon choix, mais il a été rejeté par le Seigneur. 

Les apparences peuvent être trompeuses et notre propre compréhension inadéquate. C'est 
pourquoi l'Ecriture nous exhorte à : « Mets ta confiance dans le Seigneur de tout ton cœur, et ne 
t'appuie pas sur ta propre intelligence ; dans toutes tes voies, reconnais-le, et il aplanira tes 
sentiers » (Prov. 3:5-6). Nous ne pouvons pas compter sur l'ancien modèle pour accomplir la 
nouvelle chose de Dieu. 

Non seulement Dieu n'est pas lié aux méthodes de l'homme ; Il n'est pas non plus limité aux 
moyens de l'homme. Vous souvenez-vous du garçon qui avait les cinq pains et les deux poissons 
que Jésus utilisait pour nourrir 5000 personnes (voir Jean 6 :5-13) ? Les disciples, pensant 
toujours comme le monde, demandèrent : « Que sont-ils parmi tant d'autres ? Mais quand ils ont 
été donnés gratuitement au Seigneur et passés sous sa bénédiction, grande était la provision. 

L'insuffisance des moyens propres à l'homme, contrairement à ceux de Dieu, est enseignée tout 
au long de la Bible. L'un des noms de l'alliance de Dieu est El Shaddai, qui porte de nombreuses 
significations différentes et puissantes, dont l'une est "Celui qui fera pour vous ce que vous ne 
pouvez pas faire pour vous-même". Cela est écrit en permanence dans les pages de l'histoire de 
l'Église et constamment démontré dans l'expérience. Pourtant, l'homme préfère toujours l'éclat et 



le poli de sa propre machinerie à l'humble simplicité de la provision de Dieu. Il est si facile 
d'oublier que les batailles du Seigneur ne sont pas gagnées par la force du nombre, ni par la 
puissance des moyens humains, mais par l'Esprit du Seigneur (voir Zach. 4:6). 

Dieu peut utiliser la personne la plus humble pour accomplir la plus grande des fins. La clé pour 
être utilisé par Dieu est de se rappeler que « Maintenant, nous avons reçu, non pas l'esprit du 
monde, mais l'Esprit qui vient de Dieu, afin que nous connaissions les choses qui nous ont été 
librement données par Dieu » (1 Cor. 2:12). Nous ne devrions pas trébucher dans l'obscurité mais 
plutôt vivre dans la lumière, sachant ce que Dieu a promis de fournir. Le Seigneur cherche encore 
ceux qui accepteront et se soumettront à ses voies. Il répond toujours à un cœur affamé. C'est à 
travers des gens qui connaissent et se soumettent volontairement à leur Dieu qu'il accomplira de 
grands exploits (voir Dan. 11:32). Serez-vous l'un d'eux? 

À quel point avez-vous faim ? 

Jean 12:21 raconte comment certains Grecs se sont approchés de l'apôtre Philippe et lui ont dit 
: « Seigneur, nous souhaitons voir Jésus. Tel doit aussi être le désir le plus profond de notre 
cœur. Il y a aujourd'hui dans le cœur du peuple de Dieu une immense faim de le connaître 
vraiment, non seulement dans la tête mais aussi dans la vie active de tous les jours. Depuis 
plusieurs années maintenant, le Saint-Esprit attise les flammes du mécontentement, rendant le 
peuple de Dieu extrêmement avide de Vérité. Partout sur la terre, le peuple de Dieu fait écho au 
cri d'Isaïe 64:1 : « Oh, que tu déchires les cieux ! Que tu descendrais ! Il y a un désespoir croissant 
de voir la puissance puissante de Dieu démontrée de nos jours. Partout dans le Corps du Christ, 
j'entends l'appel : « Seigneur, que tes œuvres apparaissent ! Les gens à l'intérieur et à l'extérieur 
de l'Église sont fatigués des plans raffinés de l'homme. Ils aspirent à voir la puissance brute de 
Dieu. 

Lors d'une visite prophétique, le Seigneur m'a dit : « N'accepte aucune imitation ! Si vous ne 
faites pas de compromis mais que vous défendez vraiment la vérité, vous ne pouvez vous 
attendre à aucune limite ! Si vous avez vraiment, radicalement faim, alors cette promesse est 
pour vous. Dieu déversera sur vous l'eau vive de sa Parole et de son Esprit. Je ne parle pas d'un 
nouveau programme dans votre fraternité ; Je parle d'une révolution radicale qui transformera 
notre définition du christianisme. Rappelez-vous, Dieu n'a jamais eu l'intention d'établir Son 
Royaume avec de simples paroles mais avec une puissance démontrée (voir 1 Cor. 4:20). 

Permettez-moi de vous demander ceci : à quel point avez-vous faim ? Être honnête. Es-tu 
vraiment désespéré pour Dieu ? Êtes-vous pris d'une faim écrasante pour la réalité de connaître le 
Dieu vivant, non seulement dans votre tête mais au plus profond de votre cœur d'une manière 
imitée ? Le désir de votre cœur est-il de voir Jésus et d'être un instrument de son amour, de sa 
grâce, de sa miséricorde et de sa puissance ? Devenez-vous inflexible dans votre quête pour entrer 
dans la réalité de sa présence divine ? Il peut vous donner faim. Il veut vous donner faim de Lui. 
Tout ce que vous avez à faire est de demander. 

Nous sommes dans une quête pour vraiment connaître Dieu. Il est maintenant temps d'avancer 

toujours plus profondément dans le Saint-Esprit. Alors que l'Esprit de Dieu éveille nos oreilles 

pour entendre et ouvre nos yeux pour voir, nous découvrons qu'il y a encore devant nous un 

vaste champ de réalité spirituelle et que nous devons nous y aventurer avec le Saint-Esprit pour 

faire nos découvertes. Il est maintenant temps de débloquer des trésors cachés. Le ciel crie : 

"Pas d'hésitation !" Ce n'est pas le moment d'attendre ou d'errer ; c'est un temps pour entrer 

avec confiance dans les promesses de Dieu. 

Tout comme Josué a reçu le conseil de préparer le peuple d'Israël parce qu'il était sur le point 
d'aller là où il n'était jamais allé auparavant, nous devons nous aussi nous préparer à aller plus 
loin. Le voyage pour s'approcher est une quête que nous devons accepter avec une grande joie. 



Notre réalisation actuelle de la vie spirituelle et de la faim est le résultat de l'œuvre du Seigneur 
en nous ; Lui seul peut créer cette soif profonde de Le connaître davantage. C'est Dieu qui est à 
l'œuvre en nous, à la fois pour vouloir et pour faire son bon plaisir (voir Phil. 2:13). Rien ne 
pourrait être plus important que de vivre de manière à plaire à notre Père céleste. Dans Luc 12 :32, 
Jésus dit : « Ne crains pas, petit troupeau, car c'est le bon plaisir de ton Père de te donner le 
royaume. Dieu prend grand plaisir aux enfants à qui Il peut donner Son Royaume, des enfants qui 
sont impatients de le recevoir et de le manifester dans leur vie. Il cherche dans le monde de telles 
personnes (voir 2 Chron. 16:9). Dieu recherche des hommes et des femmes mûrs en qui Il peut 
libérer la puissance du Royaume. Il est maintenant temps d'agir, pas seulement de parler. Dieu 
aspire à déployer son incroyable puissance à travers un peuple pur, saint et affamé. 

Restez affamé, restez humble, appuyez sur, allez plus haut 

La clé pour continuer à être utile à Dieu est de rester affamé et de rester humble. Chaque jour 

que nous vivons devrait nous faire faire un pas de plus vers la maturité spirituelle. La vie 

chrétienne n'est pas statique ; nous devrions continuellement passer d'un niveau de 

compréhension et d'expérience spirituelle à un autre. Les progrès ne se produiront pas toujours 

au même rythme, mais nous devrions toujours avancer. Notre rythme de progrès dépendra, en 

partie, de la quantité d'illumination spirituelle que nous avons obtenue à travers notre passé et 

de notre réponse continue à la présence et à l'œuvre du Seigneur en nous. 

Une vieille chanson que je connais depuis l'enfance dit : « Chaque jour avec Jésus est plus doux 
que le jour précédent. Cela devrait être le témoignage de nos vies en tant que croyants. Soit nous 
avançons, soit nous reculons, soit nous grandissons, soit nous mourons. Il n'y a pas de juste milieu. 
Êtes-vous aussi proche du Seigneur que vous le souhaitez ? Êtes-vous aussi proche de lui qu'avant 
? La vie avec Jésus est-elle plus douce pour vous aujourd'hui qu'elle ne l'était hier ? Il est utile de 
temps en temps d'évaluer où nous en sommes par rapport au Seigneur. La dérive est si facile à 
faire que nous pouvons le faire sans le savoir. Nous devons tenir compte du conseil de Jésus qu'il 
a donné à l'église d'Ephèse : « J'ai ceci contre vous, que vous avez abandonné votre premier 
amour. Souviens-toi donc d'où tu es tombé ; repentez-vous et faites les premières œuvres, sinon 
je viendrai bientôt à vous et j'ôterai votre chandelier de sa place, à moins que vous ne vous 
repentiez » (Apoc. 2:4-5). Souvenez-vous, repentez-vous, revenez ; ce sont les clés du renouveau 
personnel et pour rester un vase propre et accessible à l'usage du Seigneur. 

L'Esprit de Dieu guidera nos chemins, alors que Dieu nous discipline et nous forme afin de 
nous propulser dans un domaine supérieur de réalité et de vie spirituelles. La foi qui n'est pas 
testée n'est que théorie. Un vieil hymne évangélique dit, 

J'appuie sur le chemin ascendant, 

De nouveaux sommets que j'atteins chaque jour ; 

Priant toujours alors que j'avançais, 

"Seigneur, plante mes pieds sur un terrain plus élevé." 

Dieu a planté dans le cœur de Son peuple le désir de toujours aller plus haut, sans jamais se 
contenter de moins que tout ce qu'Il a promis. 

Votre progression ascendante vers un terrain plus élevé sera déterminée par le degré de votre 
faim spirituelle, une faim que seul le Seigneur peut créer. Demandez à l'Esprit de Vérité de créer 
en vous une faim plus profonde, non seulement pour les choses de Dieu, mais aussi pour le 
Seigneur Lui-même. Ne laissez jamais votre faim brute de Dieu se dissiper. Comment rester 
affamé ? Priez pour la faim spirituelle. Restez immergé dans la Parole de Dieu. Plus vous 
consommerez de Pain vivant, plus vous en voudrez. Pratiquez la prière régulièrement. Efforcez-
vous d'avoir un état d'esprit centré sur Dieu qui vous permette d'accomplir l'injonction de Paul de 



« prier sans cesse » (voir 1 Thess. 5:17). Restez connecté à la source d'énergie divine par la 
louange et l'adoration. 

Voici un autre conseil : ne vous lassez jamais de la Vérité. C'est tellement triste d'entendre 
parfois des gens dire : « Oh, je sais ça ; Je l'ai déjà entendu. Dis moi quelque chose de nouveau." 
Ils trouvent la vieille vérité ennuyeuse ; ils veulent qu'une nouvelle vérité leur chatouille les 
oreilles. En ce qui concerne l'évangile et les choses de Dieu, il n'y a pas de nouvelle vérité—juste 
la vieille, vieille histoire gardée fraîche, vivante et vibrante dans le cœur de ses enfants à chaque 
génération. L'une des caractéristiques des enfants est qu'ils adorent entendre leurs histoires 
préférées encore et encore. Il devrait en être de même avec les saints. Chaque fois que nous lisons, 
écoutons ou racontons cette vieille, vieille histoire, elle devrait être aussi fraîche et nouvelle pour 
nous que si c'était la première fois. Un autre vieux cantique de l'évangile dit, 

J'aime raconter l'histoire, 

Pour ceux qui le connaissent le mieux 

Semblent affamés et assoiffés De l'entendre comme le reste. 

À quel point avez-vous faim de cette « vieille, vieille histoire de Jésus et de son amour » ? 

Comment la vérité de Dieu pourrait-elle devenir obsolète ? Il est si profond que nous ne 
pourrions même pas commencer à sonder ses profondeurs si nous avions mille vies ! C'est 
pourquoi nous avons l'éternité. Nous aurons tout l'éternité pour connaître Dieu, en approfondissant 
toujours plus, en nous enrichissant toujours plus ! Il y a des milliers de facettes de lumière dans 
ce joyau glorieux de la rédemption, qui en rayonnent continuellement. Toute révélation est 
purement une recherche progressive pour faire connaître le Christ Jésus d'une manière plus 
profonde. La Bible est comme un beau diamant : plus la lumière brille sur elle, plus elle rayonne 
d'éclat. On ne le voit jamais deux fois de la même manière. Elle est éternellement en mouvement, 
et elle est inépuisable. La vie du Christ en nous est immense, émancipatrice et libératrice. 
N'arrêtez jamais votre quête pour le connaître davantage ! 

Au fur et à mesure que nous progressons vers une compréhension plus profonde de la Parole 
de Dieu, nous devons également progresser vers une révélation plus large et plus glorieuse du 
Seigneur Jésus-Christ. Il est la Parole qui s'est faite chair (voir Jean 1:14). Jésus n'a pas dit : « 
J'ai une vérité à partager. Il a plutôt dit : « Je suis la vérité » (voir Jean 14 :6). Cela signifie que 
toute vérité est personnifiée et est devenue articulée et pleinement expressive en Lui. Plus nous 
nous rapprochons de lui, plus nous l'aimons. Toute vérité est résumée dans cette révélation de la 
bouche de Jésus : « Celui qui m'a vu a vu le Père… » (Jean 14:9b). Il ne parlait pas de voir un 
corps physique mais plutôt de la manifestation de la nature et du caractère du Père tels qu'ils 
sont vus dans le Fils. Ce Dieu le Père invisible et merveilleux est devenu visible et articulé à 
travers l'incarnation physique de Dieu le Fils, éternellement identifié avec nous dans la Personne 
merveilleuse et dynamique connue sous le nom de Jésus-Christ. 

Ceux qui se sont rassemblés autour de Jésus l'ont entendu parler et ont vu les manifestations de 
la puissance miraculeuse dans sa vie. Ils étaient les bénéficiaires de sa grâce et de sa guérison, 
mais même les disciples n'avaient pas de révélation quant à son identité. Après l'avoir suivi 
pendant plus de deux ans, 
Jésus leur dit : « Qui suis-je ? 

Après que Pierre l'ait correctement identifié comme étant le Messie, le Fils de Dieu, Jésus a dit 
que Pierre était parvenu à cette compréhension par une révélation directe du Père, et non par une 
quelconque observation de Jésus. Jésus a alors dit à Pierre qu'il entendait du Père, tout comme 
lui-même l'avait entendu (voir Matt. 16:15-17). Maintenant, les disciples étaient prêts à être élevés 
à un nouveau niveau de révélation. Il leur a dit qu'il mourrait sur la croix (voir Matt. 16: 21-23), 
et plus tard, il a révélé sa gloire à Pierre, Jacques et Jean, sur le mont de la Transfiguration (voir 
Matt. 17: 1-8) . 



Comme ces disciples d'autrefois, lorsque nous commençons à chercher le Seigneur lui-même, 
nous découvrons que chaque révélation de la vérité spirituelle nous conduit à une révélation et à 
une compréhension plus complètes de Jésus. J'ai été éveillé à cette vérité accablante, et Jésus 
devient une réalité croissante dans ma vie. J'espère qu'il en est de même pour vous. Notre objectif 
est de devenir de plus en plus comme lui. 

Peu importe qui vous êtes, Dieu peut vous utiliser. Il veut vous utiliser, si vous le permettez. Il 
veut vous oindre et manifester sa présence et sa puissance en vous et à travers vous. Votre rôle 
est de rester affamé, de rester humble, de continuer et d'aller plus haut. Que votre désir soit comme 
celui de Paul, afin que vous puissiez dire avec lui : 

Afin que je puisse le connaître, ainsi que la puissance de sa résurrection et la communion de 
ses souffrances, étant conforme à sa mort ; afin que je puisse parvenir à la résurrection d'entre 
les morts. Non que je l'aie déjà obtenu, ou que je sois déjà devenu parfait, mais je continue à 
persévérer afin de saisir ce pour quoi aussi j'ai été saisi par le Christ Jésus. Frères, je ne me 
considère pas encore m'en être emparé ; mais je fais une chose : oubliant ce qui est derrière 
et tendant la main vers ce qui est devant, je cours vers le but pour le prix de l'appel céleste de 
Dieu en Jésus-Christ (Philippiens 3 :10-14 LSG). 

  



Chapitre 4 : Gardez l'essentiel comme l'essentiel 
 

Même si nous restons affamés, restons humbles, continuons et progressons, nous devons faire 
attention à garder notre concentration là où elle doit être : carrément sur Jésus-Christ. Nous 
devons garder l'essentiel comme essentiel. 

Il y a quelque temps, alors que j'exerçais mon ministère à Jérusalem, j'ai été réveillé en sursaut 
au milieu de la nuit par une voix forte et audible, que je croyais être le Saint-Esprit, disant : « 
Considérez-le ! Abasourdi, je me redressai dans mon lit, mon corps tout entier tremblant à cause 
de la sainte Présence dans la chambre. En regardant rapidement l'horloge, j'ai noté qu'il était 4h12 
suis . Je savais intuitivement qu'il s'agissait d'Actes 4:12 : « Il n'y a de salut en aucun autre ; car 
il n'y a sous le Ciel aucun autre nom donné parmi les hommes par lequel nous devions être 
sauvés. 

Cette rencontre avec l'Esprit de Dieu avant l'aube m'a totalement convaincu que notre plus haute 
priorité doit être d'apprendre à connaître Christ intimement. Nous devons vraiment le considérer, 
l'homme Christ Jésus. Il est le véritable modèle et l'exemple de nos vies. En continuant d'avancer 
et en allant plus haut, nous devons chercher à devenir comme Lui. La poursuite première de nos 
vies est la ressemblance à Christ. 

Il est triste de constater à quel point la plupart d'entre nous connaissent peu le Christ. Nous 
parlons de Lui tout le temps. Nous invoquons son nom dans l'adoration et chantons ses louanges. 
Nous prêchons même Sa Parole et Le proclamons comme Sauveur et Seigneur. Mais le 
connaissons-nous vraiment ? La seule façon de connaître une personne est de passer du temps 
avec cette personne, d'écouter, de partager et de joindre nos cœurs au cœur de cette personne. 
Avons-nous pris le temps d'écouter Jésus, d'apprendre son cœur et d'exposer les désirs de notre 
cœur devant lui ? 

Le Nouveau Testament nous met constamment au défi de prendre position vis-à-vis de Christ. 
Nous ne pouvons pas lire l'histoire de Jésus et rester neutres à son sujet. Que ce soit de la bouche 
d'amis, d'ennemis ou de Jésus lui-même, les questions nous sautent aux yeux : « Qui disent les 
hommes que je suis ? (Marc 8:27); "Qu'est-ce que tu penses?" ( concernant la revendication de 
Jésus d'être le "Fils de l'homme") (Matthieu 26:66); « Que ferai-je donc de Jésus qui est appelé 
Christ ? (Matthieu 27:22). 

Que ferez-vous de Jésus ? Qu'avez-vous fait de Lui ? Avez-vous, dans votre propre cœur et sans 
aucun doute, atteint la même conclusion que les disciples de Jésus, au nom desquels Pierre a parlé 
lorsqu'il a dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant » (Mt 16, 16) ? C'est le même Jésus qui a 
promis : « Je suis avec vous pour toujours, jusqu'à la fin des temps » (Matthieu 28 :20). 

Savoir que le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs demeure avec nous devrait libérer en 
nous une grande confiance, non pas en notre propre capacité mais plutôt en sa capacité. Beaucoup 
ne connaissent que « le bébé de Bethléem ». Oui, sans aucun doute, Christ est né dans une crèche 
dans l'humble ville de Bethléem de Judée (voir Matt. 2:1-11). Mais Il est plus que cela. Certains 
ne connaissent que « l'Agneau souffrant du Calvaire ». Encore une fois, oui, et mille fois oui ! 
Christ Jésus est mort victorieux sur la croix. Mais Il est plus que cela. Jésus-Christ est bien plus 
qu'un simple Agneau souffrant et sacrificiel. Sur la croix, Jésus a été vainqueur et non victime, 
s'écriant au moment de sa mort : « Tout est accompli » (Jean 19 :30). 

Remarquez qu'Il n'a pas dit : « Je suis fini. Il parlait de l'accomplissement de Sa mission, pas de 
la fin de Sa vie. Personne ne Lui a pris Sa vie. Il a donné sa vie gratuitement afin que nos péchés 
soient pardonnés et que nous puissions recevoir la vie éternelle. 

Jésus est venu la première fois comme un Serviteur souffrant qui est mort pour les péchés de 
l'homme. Il viendra une seconde fois comme Juge de toutes les nations, Roi des rois et Seigneur 



des seigneurs. En tant que disciples et amis intimes, notre prière devrait toujours être : « Que 
ton règne vienne. Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel » (Matthieu 6 :10). 

Que ton royaume vienne 

Jésus-Christ est la personne la plus déterminée qui ait jamais vécu. Toute sa vie terrestre, y 
compris l'ensemble de son ministère public, était axée sur une seule chose : annoncer et établir le 
Royaume de Dieu sur la terre. Il l'a annoncé par sa prédication, son enseignement et sa guérison; 
Il l'a établi par sa mort et sa résurrection. Les premières paroles écrites de Jésus traitent du 
Royaume : « Dès lors, Jésus commença à prêcher et à dire : 'Repentez-vous, car le Royaume des 
cieux est proche' » (Matthieu 4 :17). Lorsque Jésus a enseigné à Ses disciples comment prier, la 
première chose qu'Il leur a dit de demander au Père était que Son Royaume vienne sur la terre : « 
Ainsi donc, priez : Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié. Que ton Royaume 
vienne. Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel » (Matthieu 6 :9-10). Parce que le 
Royaume de Dieu était si central dans les desseins et les plans de Christ, 
Il voulait que ses disciples recherchent constamment son dévoilement. Si le Royaume des Cieux 
était la priorité centrale de Jésus, il doit être aussi le nôtre. Nous devons garder l'essentiel comme 
essentiel. 

Les expressions « Royaume de Dieu » et « Royaume des cieux » font partie intégrante de la 
théologie biblique, le mot royaume apparaissant 150 fois dans le seul Nouveau Testament. Sa 
racine signifie la royauté royale et le pouvoir de Dieu, son autorité divine pour diriger et régner. 
Dieu est le souverain suprême sur toute la création. Le règne royal de Christ est invincible, 
impérissable et durera pour toujours (voir Col. 1 :13-20 ; Apoc. 1 :8). 

Jésus a déclaré que cet évangile du Royaume devait être prêché dans le monde entier. Notre 
mission sur terre est de lui obéir, et nous avons besoin de son onction pour nous permettre 
d'accomplir son commandement. En tant que Corps de Christ, nous devons vivre une vie si 
soumise à Jésus que le Royaume (la puissance et l'autorité) de Dieu soit reconnu ici sur terre, 
même par ceux qui ne croient pas. Nous devons être si obéissants envers notre Roi que Son 
Royaume s'exprimera sur cette terre dans une mesure toujours croissante - peu importe combien 
l'influence des puissances des ténèbres grandira - tout comme il sera montré dans sa plénitude à 
la fin de l'âge. 

Le Royaume de Dieu est plus qu'une bonne méthode ou un grand message. Il ne s'agit pas de 
paroles éloquentes, mais c'est une démonstration de la puissance de Dieu. Un sermon bien 
prononcé ou un enseignement savamment raisonné ne suffit pas ; les gens ont besoin de voir la 
puissance de Dieu se manifester. Les gens de cette génération sont prêts à voir la Parole de Dieu 
se manifester en puissance et en action. Ce n'est qu'alors qu'ils commenceront à voir et à croire 
au Royaume de Dieu et à faire confiance à Christ comme leur Sauveur et Seigneur. Comme Jésus 
lui-même l'a déclaré avec audace : 

Assurément, Je vous le dis, celui qui croit en Moi, les œuvres que Je fais, il les fera aussi ; et 
il fera de plus grandes œuvres que celles-ci, parce que je vais à mon Père. Et tout ce que vous 
demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils. Si vous 
demandez quelque chose en mon nom, je le ferai (Jean 14:12-14). 

Chaque vrai croyant doit faire les oeuvres de Jésus; c'est la preuve du Royaume de Dieu. 

Nous sommes ici sur terre pour faire les œuvres mêmes de Jésus. C'est le ministère du Royaume. 
Si nous devons faire les oeuvres de Jésus, nous ferions bien de comprendre quelles oeuvres Il a 
faites. Matthieu 4:23-24 nous donne une image claire : 

Et Jésus allait par toute la Galilée, enseignant dans leurs synagogues, prêchant l'évangile du 
royaume, et guérissant toutes sortes de maladies et toutes sortes d'infirmités parmi le peuple. 
Alors sa renommée se répandit dans toute la Syrie ; et ils lui amenèrent tous les malades qui 



étaient affligés de diverses maladies et tourments, et ceux qui étaient possédés de démons, 
épileptiques et paralytiques ; et Il les a guéris. 

Nous devons prêcher la bonne nouvelle du salut, enseigner les Écritures, guérir les malades et 
libérer les captifs, tout comme Jésus l'a fait. 

Pour nous distraire de déclarer et d'afficher ces œuvres, l'ennemi de nos âmes tente de nous faire 
regarder et vivre dans le passé. Beaucoup de croyants semblent aujourd'hui préférer se remémorer 
les puissants mouvements de Dieu dans les temps anciens plutôt que de s'impliquer dans ce qu'Il 
fait maintenant. Alors que nous devrions être reconnaissants à Dieu pour chaque mouvement de 
l'Esprit, nous ne pouvons pas vivre notre vie en regardant toujours en arrière. On n'avancera pas 
très vite si on regarde toujours dans le rétroviseur. Nous devons voir Dieu à l'œuvre de nos jours, 
aujourd'hui. Dieu est le Dieu du MAINTENANT ! Il est le grand « JE SUIS » qui englobe 
l'éternité. 

Paul décrit notre mission et notre commission en termes de gouvernement et de diplomatie 
lorsqu'il dit que nous sommes « des ambassadeurs pour Christ » (voir 2 Cor. 5 :20). Le mot 
ambassadeur est la traduction anglaise du mot grec presbeuo , qui a pour racine le sens d'être un 
haut représentant possédant pouvoir et autorité. Un ambassadeur représente le gouvernement qui 
l'a nommé. Son pouvoir et son autorité sont délégués. Lorsqu'il parle en sa qualité officielle 
d'ambassadeur, sa voix est la voix du gouvernement qu'il représente. De la même manière, nous, 
en tant qu'ambassadeurs de Dieu, représentons Son gouvernement – Son Royaume – ici sur terre. 
Il nous a délégué son pouvoir et son autorité à cette fin. Si nous sommes ses ambassadeurs, nous 
avons son autorité pour agir en son nom et pour son compte. Ce pouvoir et cette autorité sont 
activement à l'œuvre en nous en ce moment ! 

Le Royaume des Cieux est à portée de main ! Nous devons déclarer le même message que notre 
Maître. Il a confié à Son Corps, l'Église, l'administration et l'expansion de Son Royaume sur terre, 
qu'Il a établi. Nous devons étendre au monde la même invitation que Jésus quand il a dit : « Venez 
à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos » (Matthieu 11 :28). Il 
s'agit d'une invitation ouverte, pour tous ceux qui le souhaitent, à entrer dans le Royaume des 
Cieux. C'est maintenant! Le Royaume des Cieux est à portée de main ! 

La moisson est abondante 

Et tandis que le Royaume des Cieux est proche, la moisson est abondante. Jésus a toujours 
gardé son attention sur la moisson. Indépendamment des temps turbulents dans lesquels il a vécu 
et des tentations et des distractions potentielles qui l'entouraient, Jésus n'a jamais permis que 
quoi que ce soit l'empêche d'accomplir son dessein. Il est étonnant de constater à quel point Jésus 
est resté rivé aux objectifs de sa vie. Quel était son secret ? Il savait qui il était et pourquoi il 
était sur terre, et il a simplement regardé pour voir ce que faisait son Père et a ensuite fait la 
même chose. Atteindre et sauver les perdus pour le Royaume de Dieu a toujours été au centre 
de Son attention. Il a dit : « Car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu 
» (Luc 19 :10). Il est venu en tant que roi pour témoigner de la vérité du Royaume de Dieu. En 
réponse à la question de Pilate, Jésus dit : « Vous dites avec raison que je suis roi. C'est pour 
cette cause que je suis né, et c'est pour cette cause que je suis venu au monde, afin de rendre 
témoignage à la vérité. Quiconque est de la vérité écoute ma voix » (Jean 18 :37). 

Les forces de l'époque n'ont pas déterminé la mesure du ministère de Christ. L'injustice était 
endémique; cependant, Jésus a refusé de régler les différends terrestres (voir Luc 12:13-14). La 
ferveur nationaliste juive était intransigeante, mais Jésus n'a rassemblé aucune milice (voir Jean 
18:36). Ainsi, le ministère de Jésus-Christ a émergé dans un monde rendu turbulent par un zèle 
féroce et nationaliste et de fausses priorités religieuses. Même la pression des besoins politiques 
était urgente, pourtant Jésus n'est pas devenu un politicien (voir Jean 6:15). Au lieu de cela, il a 



traité ces besoins majeurs de son époque comme s'il s'agissait de problèmes accessoires. Il s'est 
concentré sur une chose : chercher les perdus et les présenter à Son Royaume. 

En regardant au-delà des conflits, des problèmes et des horreurs de son époque, Jésus a 
également demandé à ses disciples de fixer leurs yeux sur cette question des plus importantes. Il 
leur dit : "Levez les yeux et regardez les champs, car ils sont déjà blancs pour la moisson !" (Jean 
4:35b). En tant que ses disciples aujourd'hui, nous devons nous aussi « élever [nos] yeux » au-
delà des peurs et des détours de la vie et voir ce que Dieu regarde : « des champs… déjà blancs 
pour la moisson ». Dans un passage connexe, Jésus a dit : « La moisson est vraiment abondante, 
mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers 
dans sa moisson » (Matthieu 9:37b-38). Nous sommes tous appelés ouvriers; donc non seulement 
nous devons prier pour les ouvriers, mais nous devons aussi, comme le Seigneur nous le 
demande, faire partie de la réponse à nos propres prières ! 

Dieu est en train d'agir même maintenant, préparant le chemin pour une moisson de la fin des 
temps aux proportions massives. La grâce de Dieu est puissante. Beaucoup de gens qui ont 
toujours été des ennemis déclarés de Dieu extérieurement sont, même maintenant, intérieurement 
envahis par la grâce de Dieu. Certains d'entre eux ne le savent même pas encore. Le désir de Dieu 
est que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la connaissance de la vérité (voir 1 Tim. 
2:4). Avec Dieu, non seulement tout est possible, mais personne n'est impossible. N'importe qui 
est moissonnable lorsque Christ se révèle. 

Nous devons apprendre à regarder au-delà des guerres, des conflits, des maux moraux et des 
maux sociaux de notre temps pour nous concentrer clairement sur la moisson qui est mûre pour 
la faucille. Malgré l'apparente obscurité de notre monde, les temps sont toujours propices pour 
atteindre les perdus. En effet, la meilleure chose que chacun de nous puisse réellement faire, à la 
lumière du conflit mondial, est de gagner nos voisins à Christ. Beaucoup répondront car, dans les 
moments troublés, les gens cherchent des réponses. Jésus nous a dit de prier pour la moisson et 
pour les ouvriers. Notre rôle peut être la prière, mais notre objectif est l'évangélisation. Soyons 
donc fidèles dans la prière. 

L'Esprit de Dieu se déplace dans chaque segment de la société. Dieu a déjà suscité des gens 
dans les entreprises, au gouvernement, dans les quartiers et dans chaque nation et sous-culture sur 
terre qui sont des ouvriers dans sa moisson. Partout où Dieu a une moisson à récolter, Il suscite 
des ouvriers. Cependant, comme les ouvriers sont peu nombreux, ils ont souvent tendance à être 
débordés et hésitants. C'est pourquoi nous devons continuellement prier le Père pour des ouvriers 
et ensuite être prêts à mettre les pieds sur nos propres prières. 

Il y a une puissance qui vient de Dieu qui est libérée uniquement de la prière, qui active le 
signal « envoie » chez les ouvriers de Dieu. Alors que nous prions, les rendez-vous divins de 
Dieu commencent à avoir lieu, les ouvriers reçoivent des opportunités surnaturelles et la récolte 
prend des dimensions divines. Ce n'est pas le moment pour nous d'être submergés par les conflits, 
les catastrophes et le chaos de notre monde. Soyons, même en ces temps de terreurs et de guerres, 
fidèles dans la prière au Seigneur de la moisson. 

Si la moisson doit venir, elle devra être l'œuvre du Seigneur. Ramener la récolte à la maison est 
au-delà de nos seuls pouvoirs. Le psalmiste a dit : « Il vaut mieux faire confiance au Seigneur que 
de faire confiance à l'homme. Il vaut mieux faire confiance au Seigneur que de faire confiance 
aux princes » (Psaume 118 :8-9). C'est Sa moisson; Il ne le laissera pas pourrir dans les champs ! 
Nous devons lui faire confiance pour l'amener. Nous devons avoir la foi que tout ce que Dieu a 
l'intention de faire s'accomplira. 

La foi est la première 

La vraie foi est fondamentale dans la vie chrétienne. L'auteur de l'épître aux Hébreux nous 
rappelle : « Sans la foi, il est impossible de lui plaire, car celui qui s'approche de Dieu doit croire 



qu'il existe et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent (Héb. 11 : 6). ). Dans l'arène de la 
manifestation surnaturelle de la puissance de Dieu, si nous attendions plus, nous verrions plus. 
Jésus a dit "qu'il vous soit fait selon votre foi" (Matthieu 9:29b). Si nous allons marcher dans un 
lieu d'autorité qui produira de la puissance, nous devons marcher dans la foi. Ce niveau de foi est 
impossible à moins que nous ne fassions confiance à Dieu pour accomplir ce qu'il a promis dans 
les Écritures. 

Il ne faut pas beaucoup de foi pour émouvoir Dieu, mais cela demande une vraie foi. Le Seigneur 
Jésus, répondant aux questions de ses disciples sur les raisons pour lesquelles ils ne pouvaient pas 
chasser un démon, répondit : « À cause de ton incrédulité ; car assurément, je vous le dis, si vous 
avez la foi comme une graine de moutarde, vous direz à cette montagne : « Déplacez-vous d'ici à 
là », et elle se déplacera ; et rien ne vous sera impossible » (Matt. 17:20). Une foi de la taille d'une 
graine de moutarde déplaçant une montagne : c'est la vraie foi qui fait de grandes choses ! Et le 
fait que nous voyions rarement quelque chose de cette ampleur se produire révèle à quel point 
notre foi est vraiment faible ou inadéquate ! 

La façon de construire votre foi est d'utiliser ce que vous avez. Une fois, je regardais à la 
télévision des culturistes de classe mondiale et j'ai été impressionné par le développement et la 
netteté de leurs muscles. Alors que je continuais à regarder, j'ai senti le Seigneur me dire : « Tu 
as le même nombre de muscles que ces hommes ! J'étais choqué. Puis Il a poursuivi : « Mais vous 
devez développer le vôtre. C'est comme ça avec la foi. Dieu a donné à chacun de nous une mesure 
de foi (voir Rom. 12:3), mais la plupart d'entre nous ont besoin de passer plus de temps à la 
construire et à la développer. 

La foi augmente lorsque nous entendons et tenons compte de la Parole de Dieu. Une bonne 
base de la Parole de Dieu est essentielle si nous voulons avoir une foi solide . La Parole de Dieu 
est un Rocher sur lequel bâtir nos vies. Comme le dit un vieil hymne évangélique, 

Sur le Christ le Rocher solide je me tiens, Tout autre sol est du sable 
mouvant. 

Si vrai! Si nos vies ne sont pas fondées sur les enseignements clairs de la Parole de Dieu, nous 
ne sommes pas sur une base solide. La première grande tempête de la vie à venir nous emportera. 

Notre récompense sera grande si nous plaçons notre confiance dans le Dieu vivant. Notez cette 
merveilleuse promesse trouvée dans Jérémie : 

Heureux l'homme qui se confie au Seigneur et dont l'espoir est le Seigneur. Car il sera comme 
un arbre planté près des eaux, qui étend ses racines près du fleuve, et ne craindra pas la 
chaleur; mais sa feuille sera verte, et ne sera pas anxieuse l'année de la sécheresse, et ne 
cessera pas de porter du fruit (Jérémie 17:78). 

Dans ce verset, nous découvrons la promesse de fécondité et de rafraîchissement alors que nous 
marchons dans une confiance confiante avec le Seigneur. 

La promesse de protection et de provision vient quand nous faisons confiance au Seigneur de 
tout notre cœur : 

Faites confiance au Seigneur de tout votre cœur et ne vous appuyez pas sur votre propre 
intelligence. Dans toutes vos voies, reconnaissez-le, et il aplanira vos sentiers. Ne sois pas 
sage à tes propres yeux ; craignez le Seigneur et éloignez-vous du mal. Ce sera la santé de 
votre chair et la force de vos os. Honorez le Seigneur de vos biens et des prémices de tous vos 
revenus ; ainsi tes greniers seront remplis d'abondance, et tes cuves regorgeront de vin 
nouveau (Proverbes 3:5-10). 



Faire confiance au gardien de l'alliance 

Nous pouvons faire confiance à Dieu parce que la Bible révèle qu'il est un Dieu qui contracte 
et qui respecte les alliances. La Bible elle-même est un livre d'alliance, divisé en deux sections, 
l'Ancien et le Nouveau Testament (Alliances). Ces alliances comprennent les plans et les desseins 
de Dieu. Mais qu'est-ce qu'une alliance exactement ? 

Dans la société moderne, le mot alliance a perdu une partie de la plénitude et de la richesse qu'il 
avait aux temps bibliques. L'alliance traite de la promesse d'accomplir ce qui a été dit et promis. 
Nous pouvons être certains que ce que Dieu a promis, Il l'accomplira. Pas une seule promesse ne 
tombera par terre. Nous pouvons faire confiance à Dieu pour tenir sa parole. Dieu a promis de 
nous garder dans une paix parfaite si nous lui faisons entièrement confiance. En ces temps 
incertains, c'est le lieu de sécurité, où nous rejetons tous nos soucis sur le Seigneur, sachant qu'il 
prend soin de nous. Il est temps de nous approcher de Dieu avec nos cœurs remplis de foi, sachant 
qu'il veille sur les siens. La confiance produira la confiance et une paix durable : « Tu garderas 
dans une paix parfaite celui dont l'esprit est fixé sur toi, parce qu'il a confiance en toi. Ayez 
confiance en l'Éternel pour toujours, car en YAH, l'Éternel, est la force éternelle » (Ésaïe 26:3-4). 

Proverbes 18 :10 dit : « Le nom de l'Éternel est une tour forte. Les justes y courent et sont en 
sécurité », et David le psalmiste écrit : « Ceux qui connaissent ton nom mettront leur confiance 
en toi ; car toi, Seigneur, tu n'as pas abandonné ceux qui te cherchent » (Ps. 9:10). Dans les noms 
révélés de Dieu, nous pouvons découvrir beaucoup de choses concernant ses promesses, ainsi que 
sa provision pour son peuple. 

Quand Dieu parla à Moïse et dit que Son nom était le Seigneur Dieu, 

cela signifiait aussi qu'il était un Dieu actif au nom de son peuple. Le nom personnel de Dieu, 
Yahweh, traduit le plus souvent par Seigneur, signifie : « Je serai ce que je serai ». Il déclare 
l'activité de Dieu. Son nom montre qu'il sera tout ce qui est nécessaire au peuple de son alliance 
au fur et à mesure que ses besoins surgiront. 

Le nom de Dieu signifie la présence active de Dieu, le fabricant et le gardien de l'alliance, au 
nom des siens. Il n'est pas seulement un Dieu qui existe en tant qu'être pour lui-même ; Il est 
aussi un Dieu actif dans le pouvoir de l'alliance pour fournir tout ce dont son peuple aura besoin. 

Les Écritures nous disent clairement que Dieu est notre seul véritable lieu de protection. 
Lorsque notre confiance reposera entièrement sur lui, il sera notre forteresse et notre refuge : « 
Le Seigneur est mon rocher et ma forteresse et mon libérateur ; mon Dieu, ma force, en qui 
j'aurai confiance ; mon bouclier et la corne de mon salut, ma forteresse. J'invoquerai le Seigneur, 
qui est digne d'être loué ; ainsi serai-je sauvé de mes ennemis » (Ps. 18:2-3). Il est maintenant 
temps de semer ces précieuses promesses dans votre cœur et votre âme. Commettez ces mots à 
la mémoire; ils seront des phares d'espoir lumineux dans les jours sombres. 

Dans un message opportun pour ces jours-ci, le prophète Aggée déclare : 

« 'Soyez forts, vous tous, peuple du pays, dit l'Éternel, et travaillez ; car je suis avec vous, dit 
l'Éternel des armées » (Hag. 2:4b). En ces jours sombres, alors que nous luttons contre des cœurs 
méchants et diabolisés, puissions-nous rester forts dans ce témoignage : « En Dieu, j'ai placé ma 
confiance ; Je n'aurai pas peur. Qu'est-ce que l'homme peut faire pour moi?" (Ps. 56:11). 

Êtes-vous un disciple ? 

Savoir que notre Dieu est un Dieu fidèle et fidèle à son alliance renforce notre foi, et une foi 
forte est une condition préalable pour suivre Jésus en tant que vrai disciple. Lorsque Jésus a appelé 
ses premiers disciples, Simon Pierre et son frère André, il a simplement dit : « Suivez-moi, et je 
vous ferai pêcheurs d'hommes » (Matt. 4:19b). Il nous appelle tous aujourd'hui à la même 
occupation. Le Seigneur Jésus nous invite, en tant que son épouse bien-aimée, à le suivre 



pleinement. Il a étendu l'invitation; avez-vous répondu ? Il est temps d'établir nos plans et de 
suivre le Seigneur. 

Vraiment suivre Jésus exige un engagement total de notre vie et de notre volonté envers Lui. 
Jésus a énoncé très clairement les exigences : « Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce 
à lui-même, qu'il se charge de sa croix et qu'il me suive. Car celui qui voudra sauver sa vie la 
perdra, mais celui qui perdra sa vie à cause de moi la trouvera » (Matthieu 16 :24b-25). Dans un 
passage connexe, il dit : « Si quelqu'un me sert, qu'il me suive ; et là où je suis, là aussi sera mon 
serviteur. Si quelqu'un me sert, mon Père l'honorera » (Jean 12:26). 

Pendant ces jours de préparation, rien n'est plus crucial que d'être avec Jésus et que sa 
présence soit avec vous. C'était le cri désespéré de Moïse à Dieu - que sa présence serait avec 
son peuple : 
« Si Ta Présence ne nous accompagne pas, ne nous fais pas monter d'ici. Car comment saura-t-on 
alors que ton peuple et moi avons trouvé grâce à tes yeux, si tu ne viens avec nous ? (Exode 
33:15b-16a). Dieu prend plaisir à ceux qui le désirent. C'est parmi ceux qui le cherchent qu'il 
choisit ses disciples. 

Il est facile de comprendre pourquoi Dieu a choisi Josué pour être le successeur de Moïse à la 

tête d'Israël. La clé se trouve dans Exode 33 :11 : « Ainsi l'Éternel parla à Moïse face à face, 

comme un homme parle à son ami. Et il retourna au camp, mais son serviteur Josué, fils de 

Nun, un jeune homme, ne sortit pas du tabernacle. Josué aimait être en présence de Dieu. 

Ceux qui recherchent la présence de Dieu se retrouveront à suivre le Christ et à devenir ses 

disciples. 

L'appel de Jésus à ses disciples était de le suivre. Mais qu'est-ce qu'un disciple exactement ? Le 
mot du Nouveau Testament pour disciple est mathetes , ce qui signifie « un étudiant ». Il vient de 
la racine du mot manthano , qui signifie «apprendre». Ce mot traite de faire, pas seulement 
d'entendre. Un disciple est celui qui a une croyance qui s'accompagne d'un comportement inspiré 
et conduit par cette croyance. Nos croyances changent nos attitudes, qui à leur tour changent nos 
actions. Nous pouvons dire que nous croyons quelque chose, mais jusqu'à ce que ce que nous 
croyons change notre comportement, nous vivons simplement dans la tromperie. Ainsi, le mot 
disciple désigne « celui qui suit activement l'enseignement d'un autre ». 

Notez qu'un disciple n'est pas seulement un étudiant mais aussi un suiveur. Ainsi, les disciples 
imitent leur maître. De nos jours, trop de disciples potentiels se tournent vers les cours au lieu de 
ramasser leurs croix. Si nous nous contentons de devenir des étudiants sans insister pour devenir 
des adeptes, nous courons le grave danger de devenir morts d'esprit et liés au légalisme. D'un 
autre côté, si nous essayons d'être des disciples sans devenir d'abord de vrais étudiants, nous 
courons le risque élevé de devenir des chrétiens superficiels, superficiels, de barbe à papa, sans 
pouvoir ni influence pour affecter le monde pour Christ. 

Un engagement total est crucial si nous voulons accomplir le Grand 

Commission. Dans la marche chrétienne, nous sommes sur le point de découvrir que bien fait 
vaut mieux que bien dit. Rappelez-vous, le Royaume de Dieu est à la fois Parole et puissance. Le 
réveil vint à Samarie lorsque le peuple entendit et vit les miracles que Philippe accomplissait : « 
Et les multitudes d'un commun accord écoutèrent les choses dites par Philippe, entendant et 
voyant les miracles qu'il faisait » (Actes 8 :6). Dans le tout premier verset du Livre des Actes, 
Luc, l'auteur, se réfère à son écriture antérieure, son Évangile, comme "Le premier récit que j'ai 
fait… de tout ce que Jésus a commencé à faire et à enseigner " (Actes 1:1) . Les disciples 
s'impliquent à la fois dans la Parole et dans l'action ; tout le reste n'est que tromperie : «Mais 
appliquez la parole, et non seulement écoutez, en vous trompant vous-mêmes» (Jacques 1:22). 
Selon ces critères, êtes-vous un disciple ? 



Marques d'un disciple 

Il a été dit : « Nous ne pouvons pas diriger le vent ; cependant, nous pouvons ajuster les voiles. 
Le temps est venu pour l'Église de tourner ses voiles pour attraper le vent du discipulat. Nous 
n'avons pas de temps à perdre; notre seule préparation pour demain est le bon usage d'aujourd'hui. 
L'Écriture déclare : « Voici, c'est maintenant le temps favorable ; voici, c'est maintenant le jour 
du salut » (2 Cor. 6:2b). Il est temps pour nous tous, en tant que croyants, d'arrêter de nous disputer 
et de débattre de ce qu'est un chrétien et de commencer à vivre comme tel ! Nous devons aller au-
delà de la simple croyance pour devenir des disciples actifs, obéissants et à la suite du Christ. 

Comme jamais auparavant dans l'histoire, nous avons aujourd'hui une porte ouverte pour tendre 
la main avec l'évangile du Royaume de Dieu pour toucher l'humanité blessée. La Grande 
Commission n'est pas une suggestion ! C'est une commande ! Nous devons mettre de côté nos 
différences et travailler ensemble pour partager la bonne nouvelle avec ceux qui ont besoin de 
l'entendre. L'apôtre Paul a parlé de l'importance de la saine doctrine, mais il a aussi dit que si sur 
certains points nous ne sommes pas d'accord, nous ne devrions pas laisser cela nous diviser. Au 
lieu de cela, il nous a exhortés à continuer à marcher sur ce que nous savons tout en permettant à 
Dieu de clarifier toute contradiction apparente : « Par conséquent, tous ceux qui sont mûrs, ayons 
cet esprit ; et si en quoi que ce soit vous pensez autrement, Dieu vous le révélera même. 
Néanmoins, dans la mesure où nous avons déjà atteint, marchons selon la même règle, soyons du 
même esprit (Phil. 3:15-16). 

Il n'est pas nécessaire de se demander si nous sommes ou non des disciples du Christ. Jésus a 
clairement défini à quoi ressembleraient ses disciples. Tout d'abord, les disciples sont des fidèles 
: « Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes disciples » (Jean 8 :31b). Lorsque 
nous demeurons dans la Parole de Christ, nous confirmons que nous sommes ses disciples. Nous 
devons être comme des arbres plantés près des fleuves profonds de la Parole de Dieu afin de 
produire des fruits qui resteront. 

Deuxièmement, les disciples de Christ sont des exécutants. Leur compréhension de la Parole, 
acquise grâce à leur demeure, apportera une action positive et pratique. Ils seront comme des 
pommiers prisés en septembre, portant beaucoup de fruits pour le Royaume : « En ceci mon Père 
est glorifié, que vous portiez beaucoup de fruits ; ainsi vous serez mes disciples » (Jean 15 : 8). 
Souvenez-vous que Jésus recherche des acteurs, ceux qui seront remplis de fruits et fructueux. 

Troisièmement, et le plus important de tous, les disciples du Christ sont des amants. La plus 
grande preuve de notre condition de disciple ne sera jamais notre adhésion dogmatique à une 
doctrine ou aux grandes actions que nous accomplissons au nom de Jésus, mais plutôt notre amour 
les uns pour les autres : « A ceci tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de 
l'amour l'un pour l'autre » (Jean 13:35). Notre amour les uns pour les autres est, en fait, la seule 
preuve que nous avons pour montrer au monde que Dieu est réel et que l'évangile est vrai. 
Choisissons de demeurer dans sa Parole, de persévérer dans la fécondité et de marcher dans son 
amour afin que le monde sache que nous sommes les disciples de Christ—et que beaucoup se 
tourneront vers lui. C'est pourquoi Jésus est venu, et c'est pourquoi nous sommes ici. Amener les 
perdus dans le Royaume de Dieu est la chose principale. 

Chapitre 5 Qui ascensionnera ? 
 

Le discipolat personnel est un élément central pour garder l'essentiel comme l'essentiel. Et une 
des clés du discipulat est de continuer à grandir. Jamais satisfaits du statu quo, les vrais disciples 
cherchent toujours à en savoir plus, à approfondir et à s'élever plus haut. Leurs yeux sont toujours 
sur Jésus, tandis que leurs cœurs chantent, 

J'appuie sur le chemin ascendant, 

De nouveaux sommets que je gagne chaque jour, 



Priant toujours alors que j'avançais, 

"Seigneur, plante mes pieds sur un terrain plus élevé." 

Ils s'identifient pleinement aux paroles de Paul : « Oubliant les choses qui sont en arrière et 
tendant la main vers les choses qui sont en avant, je cours vers le but pour le prix de l'appel céleste 
de Dieu en Jésus-Christ » (Phil. 3 :13b-14). ). Ils sont bénis parce qu'ils « ont faim et soif de justice 
» et font confiance au Seigneur pour les combler (voir Matt. 5:6). Comme les pèlerins juifs 
d'autrefois, qui faisaient chaque année le chemin vers Jérusalem pour la Pâque, les disciples du 
Christ cherchent toujours à gravir la colline du Seigneur. 

Si le roi David était vivant aujourd'hui, il serait un disciple du Christ parce qu'il a toujours eu 
un cœur pour Dieu. David comprenait les principes du discipulat. Il savait que suivre le Seigneur 
était un voyage ascendant. C'est pourquoi, dans le Psaume 24:3, David pose deux questions très 
pertinentes : « Qui pourra monter sur la colline de l'Éternel ? Ou qui peut se tenir dans son lieu 
saint ? 

La Jérusalem du temps de David, une petite ville construite au sommet d'une colline appelée 
Mont Sion, n'est qu'une partie de la ville beaucoup plus grande d'aujourd'hui, mais elle est toujours 
connue sous le nom de "la ville de David". Dans la Bible, cependant, l'expression « colline du 
Seigneur » fait toujours référence au lieu de l'onction de Dieu, le lieu de Sa Puissance. Les 
questions jumelles de David portent donc un double sens. Plus que de simplement poser des 
questions sur ceux qui font un pèlerinage dans la ville, David veut savoir qui montera pour 
recevoir l'onction du Seigneur. Qui se tiendra dans son lieu saint comme vase de sa présence et 
de sa puissance surnaturelle ? 

David répond à ses propres questions dans le verset suivant : « Celui qui a les mains pures et le 
cœur pur, qui n'a pas élevé son âme vers une idole, ni juré avec tromperie » (Ps. 24:4). Ceux qui 
montent ont droit à une grande récompense : « Il recevra la bénédiction du Seigneur, et la justice 
du Dieu de son salut » (Psaume 24 :5). 

Nous devrions tous aspirer à monter sur la colline du Seigneur. Le désir de notre cœur devrait 
être d'entrer dans la présence même de Dieu, de venir à l'endroit où il peut nous oindre, nous 
bénir et nous équiper pour être une bénédiction pour les autres. Qui montera sur la colline du 
Seigneur ? Ceux qui ont les mains propres et le cœur pur. Les mains parlent d'action, tandis que 
le cœur parle d'attitude, et si nous voulons gravir la colline du Seigneur, nous devons nous 
occuper des deux. 

L'attitude détermine l'altitude 

Les actions reflètent l'attitude. Indépendamment de ce que nous disons, nos attitudes se 
manifesteront dans nos actions. Je ne parle pas tellement de nos attitudes mentales ou de ce que 
nous ressentons à un moment donné, mais de nos attitudes de cœur, de notre nature la plus 
profonde, de l'inclinaison naturelle de notre volonté vers ou loin de Dieu. Nous pouvons faire une 
mascarade et tromper les gens pendant un certain temps, mais finalement notre vraie nature 
sortira. Ce qui est à l'intérieur de nous se manifestera à l'extérieur, et c'est ce qui est à l'intérieur 
qui compte. Le fruit révèle la racine. Jésus l'a dit clairement lorsqu'il a déclaré : 

Car un bon arbre ne porte pas de mauvais fruits, et un mauvais arbre ne porte pas de bons 
fruits. Car chaque arbre est connu par son propre fruit. Car les hommes ne cueillent pas des 
figues sur des épines, ni des raisins sur des ronces. Un homme bon du bon trésor de son cœur 
produit le bien ; et l' homme mauvais du mauvais trésor de son coeur produit le mal. Car c'est 
de l'abondance du coeur que sa bouche parle (Luc 6:43-45). 

Et dans un autre endroit, Il a dit : 

Ce qui sort d'un homme, qui souille un homme. Car du dedans, du coeur des hommes, sortent 
les mauvaises pensées, les adultères, les impudicités, les meurtres, les vols, la convoitise, la 



méchanceté, la tromperie, la luxure, le mauvais œil, le blasphème, l'orgueil, la folie. Toutes 
ces mauvaises choses viennent de l'intérieur et souillent l'homme (Marc 7:20-23). 

Nous devons faire très attention à garder nos cœurs car c'est du cœur que jaillissent les questions 
de la vie (voir Prov. 4:23). Dieu dit dans Jérémie : « Le cœur est trompeur par-dessus tout, et 
désespérément méchant ; qui peut le savoir ? Moi, le Seigneur, je sonde le cœur, j'éprouve l'esprit, 
pour rendre à chacun selon ses voies, selon le fruit de ses actions » (Jér. 17:9-10). Le Seigneur 
connaît nos cœurs. Il sait à quel point ils sont "trompeurs" et "désespérément méchants". Voyez-
vous votre cœur ainsi ? 

Est ce que je? C'est une vérité qu'aucun de nous n'aime affronter. Mais le même Seigneur qui sait 
à quel point nos cœurs sont trompeurs et méchants sonde également nos cœurs et teste nos esprits 
et peut transformer les deux, si nous le laissons faire. 

Notre attitude détermine notre altitude. Si notre désir est d'être des disciples fidèles et de gravir 
la colline du Seigneur, nous devons apprendre à prier quotidiennement dans un esprit d'ouverture 
semblable à celui de David lorsqu'il a dit : « Sonde-moi, ô Dieu, et connais mon cœur ; essayez-
moi, et connaissez mes inquiétudes; et regarde s'il y a quelque mauvaise voie en moi, et conduis-
moi dans la voie éternelle » (Ps. 139:23-24). Il est toujours facile de percevoir (et de souligner) 
les fautes et les défauts des autres, mais beaucoup plus difficile d'être honnête à propos des nôtres. 
Nous devons donner au Seigneur la permission de sonder nos cœurs et de nous révéler ce qu'il y 
trouve. Quand Dieu met le doigt sur une « mauvaise voie » en nous, que sommes-nous censés en 
faire ? Avouez-le-lui vite ! L'Écriture dit : « Celui qui couvre ses péchés ne prospère pas, mais 
celui qui les avoue et les abandonne obtient miséricorde (Prov. 28:13). C'est ce que nous devons 
faire si nous voulons monter sur la colline du Seigneur. 

Confesser signifie être d'accord ; nous sommes d'accord avec Dieu concernant notre péché. 
Lorsque nous confessons nos péchés au Seigneur avec sincérité, honnêteté, à cœur ouvert et dans 
un esprit d'humble repentance, « il est fidèle et juste pour nous pardonner nos péchés et nous 
purifier de toute iniquité » (1 Jean 1 : 9). Puis, selon le Psaume 103:12, Il nous les enlève aussi 
loin que l'orient est éloigné de l'occident. Quand Dieu pardonne nos péchés, Il ne s'en souvient 
plus (voir Jér. 31:34). Il les oublie entièrement, ce qui signifie qu'Il ne les fera plus jamais 
remonter pour nous faire honte ou pour les retenir sur nous. Ils sont noyés et partis à jamais dans 
une mer d'oubli. 

C'est une chose de monter sur la colline du Seigneur mais c'en est une autre d'y demeurer. 
Nous nous élevons en ayant des mains propres et un cœur pur - un comportement juste résultant 
d'une attitude de cœur droit. Mais que signifie demeurer ? Comment faisons-nous ça? Une fois 
de plus, nous nous tournons vers les Écritures pour la réponse, et vers David, qui était un expert 
en ascension et demeure : 

Seigneur, qui peut demeurer dans ton tabernacle ? Qui peut habiter ta colline sainte ? Celui 
qui marche droit et travaille 
justice, et dit la vérité dans son cœur; celui qui ne médise pas avec sa langue, ni ne fait de mal 
à son prochain, ni n'adresse d'opprobre à son ami; aux yeux duquel une personne vile est 
méprisée, mais il honore ceux qui craignent le Seigneur ; celui qui jure sur sa propre blessure 
et ne change pas ; celui qui ne dépense pas son argent à l'usure, ni ne prend de pot-de-vin 
contre l'innocent. Celui qui fait ces choses ne sera jamais ébranlé (Psaume 15:1-5). 

Ceux qui ont les mains pures et le cœur pur peuvent monter sur la colline du Seigneur, mais 
demeurer est pour ceux qui marchent dans l'intégrité, pratiquent la justice et disent la vérité dans 
leur cœur. D'une certaine manière, le Psaume 15 est un commentaire, une description pratique de 
ce que signifie avoir les mains propres et le cœur pur. Ce psaume décrit les qualités de caractère 
qui se manifesteront dans nos vies lorsque nous ferons des mains propres et des cœurs purs notre 
style de vie continu. Un comportement droit, des actions justes , un discours véridique qui ne 
médise jamais, la bonté envers tous, la haine du mal, la crainte du Seigneur, le refus d'être cupide 



et la droiture morale avec un sens aigu de la justice - telles sont les qualités du peuple de Dieu qui 
peuvent demeurer dans sa colline sainte, les gens qui sont placés pour recevoir son onction. 

Le Psaume 91:1 dit : "Celui qui habite dans le lieu secret du Très-Haut demeurera à l'ombre du 
Tout-Puissant." N'est-ce pas là que vous voulez être ? Je sais que je fais. Nous devons apprendre 
à demeurer dans le lieu secret du Très-Haut. Nous devons apprendre à demeurer sous l'ombre du 
Tout-Puissant. Nous devons apprendre à habiter sa sainte colline. Apprendre à demeurer dans la 
présence du Seigneur est très, très important. C'est l'une des clés les plus importantes pour recevoir 
et marcher dans son onction. Dieu n'est pas satisfait de visites peu fréquentes de notre part, et 
nous ne devrions pas non plus être satisfaits. Il désire que nous restions en sa présence. Nous 
aimons passer du temps avec les gens que nous aimons. Combien de temps passez-vous à chercher 
et à rester en présence du Seigneur ? À quelle altitude votre attitude vous mènera-t-elle ? 

Que faites-vous lorsque vous avez échoué ? 

Il est bon d'aspirer à monter sur la colline du Seigneur et de demeurer en sa présence. Cela 
devrait être le principal désir de chaque chrétien. Mais que se passe-t-il si vous vous trompez en 
cours de route ? Que se passe-t-il si vous avez fait un tel gâchis de votre vie et sentez que vous 
vous êtes tellement éloigné de la volonté de Dieu que vous vous demandez si vous pourrez jamais 
revenir ? Y a-t-il un espoir pour vous ? Dieu peut-il encore vous utiliser ? Existe-t-il un moyen de 
sortir du gouffre du découragement et de l'échec ? 

Oui! Il y a toujours un chemin de retour. Et David nous montre le chemin. David était un 
homme selon le cœur de Dieu qui connaissait les secrets pour gravir la colline du Seigneur et y 
demeurer. Mais il était aussi un être humain très imparfait (comme nous le sommes tous) qui a 
beaucoup gâché, mais il est revenu dans la grâce et la faveur de Dieu. Chaque fois que je regarde 
l'expérience de David, je suis encouragé car je sais qu'il y a de l'espoir pour moi ! Et je veux que 
vous sachiez que peu importe où vous êtes ou ce qui s'est passé dans votre vie, il y a de l'espoir 
pour vous aussi ! 

David aimait Dieu de tout son cœur et cherchait à le servir et à l'honorer tout le temps, mais il 
est tombé dans le péché qui a rapidement dégénéré en catastrophe et a entraîné des 
répercussions et des conséquences qui l'ont suivi pour le reste de sa vie. Tout a commencé un 
beau soir de printemps lorsque David se promenait sur le toit de son palais. 

Il arriva au printemps de l'année, à l'époque où les rois partaient pour le combat, que David 
envoya Joab et ses serviteurs avec lui, et tout Israël; et ils détruisirent le peuple d'Ammon et 
assiégèrent Rabba. Mais David resta à Jérusalem. Puis il arriva un soir que David se leva de 
son lit et marcha sur le toit de la maison du roi. Et du toit, il vit une femme se baigner, et la 
femme était très belle à voir. Alors David envoya s'enquérir de la femme. Et quelqu'un dit : « 
N'est-ce pas Bathsheba, la fille d'Eliam, la femme d'Urie le Hittite ? Alors David envoya des 
messagers et la prit; et elle vint à lui, et il coucha avec elle, car elle était purifiée de son 
impureté; et elle retourna dans sa maison. Et la femme conçut; elle envoya donc parler à 
David et lui dit : « Je suis enceinte » (2 Samuel 11 :15). 

C'était l'époque de l'année où les rois menaient leurs armées au combat, mais 

David est resté à Jérusalem, tandis que Joab dirigeait les armées d'Israël. C'était la première erreur 
de David – il n'était pas là où il aurait dû être. Une erreur de jugement a éloigné David de 
l'alignement avec la volonté de Dieu, et cette erreur l'a préparé à la chute. Sortir de la volonté de 
Dieu mène toujours au mécontentement. En marchant sur son toit, David a vu une belle femme 
se baigner à proximité. Et il la regarda. Maintenant, il y a regarder et puis il y a REGARDER ! 
En la voyant, David aurait pu simplement dire : « Oh ! mais il a dit "Ahhhh!" et la convoitise est 
née dans son cœur. 

Une chose en a rapidement entraîné une autre. Après enquête, David apprit qu'elle s'appelait 
Bethsabée et qu'elle était l'épouse d'Urie, l'un de ses guerriers les plus puissants et les plus fidèles. 



Cela n'a pas arrêté David, cependant, qui était sous l'emprise de la luxure. Il envoya chercher 
Bethsabée et elle vint. Qui pourrait résister à une convocation du roi ? David a eu des relations 
sexuelles avec elle et elle est tombée enceinte. 

Soucieux de dissimuler cette situation embarrassante, David a ordonné à Uriah de rentrer chez 
lui depuis le front de bataille, l'a saoulé et lui a dit de rentrer chez lui auprès de sa femme. De 
cette façon, espérait David, quand le bébé viendrait, Uriah supposerait que c'était le sien. Comme 
l'a écrit l'auteur et romancier écossais Sir Walter Scott, 

Oh quelle toile emmêlée nous tissons, Quand nous nous entraînons pour la 

première fois à tromper ! 

Malheureusement, Uriah n'a pas joué le jeu. Il était un soldat trop discipliné et trop loyal pour 
s'autoriser les plaisirs du foyer et de la femme pendant que ses camarades étaient encore en 
campagne. Au lieu de cela, il a dormi au palais du roi. 

Lorsque ce stratagème a échoué, David est devenu désespéré. Il a renvoyé Uriah sur le terrain 
avec des ordres scellés à Joab pour mettre Uriah au cœur des combats, puis se retirer de lui afin 
qu'il soit tué au combat. Cette fois, le plan du roi a fonctionné. Urie est mort et David était libre 
d'épouser Bethsabée, ce qu'il a fait. Dans l'un des euphémismes classiques de tous les temps, la 
Bible termine son récit de cette affaire sordide par les mots : « Mais la chose que David avait 
faite déplut au Seigneur » (2 Sam. 11:27b). 

David, un homme selon le cœur de Dieu, était maintenant un adultère et un meurtrier. Il avait 
transgressé les lois de Dieu et des hommes. Comment cela a-t-il pu arriver? Comment David 
s'était-il retrouvé sur un chemin aussi pécheur et immoral ? Plus important encore, y avait-il un 
moyen de revenir en arrière ? 

Confession et repentance : le chemin du retour 

La pire chose qui puisse arriver à une personne ointe, ou à n'importe quel enfant de Dieu, 
d'ailleurs, c'est qu'ils s'en sortent avec leur péché. Le péché corrompt. Le péché détruit. Le péché 
nous sépare de la faveur et de la communion de Dieu. Heureusement, Dieu ne nous laissera pas 
partir avec le péché. 
Il nous confronte toujours d'une manière destinée à nous ramener à lui. C'est exactement ce qu'Il 
a fait avec David. 

Dieu a envoyé un prophète audacieux nommé Nathan pour confronter le roi à son péché. 
Nathan a fait cela en faisant appel au fort sens inné de la justice et de la droiture de David. Il 
raconta l'histoire d'un homme riche qui, ne voulant pas prélever sur ses propres troupeaux 
abondants pour préparer un repas pour un invité de maison, prit la seule brebis qui appartenait à 
un pauvre voisin et la prépara à la place, privant le pauvre voisin et sa famille de un animal de 
compagnie bien-aimé. David a été outré, déclarant que l'homme riche insensible et insensible 
méritait de mourir et devait faire quatre fois la restitution. Nathan a alors regardé David droit 
dans les yeux et a dit : « C'est toi l'homme ! 

La véracité des paroles de Nathan a choqué David qui s'est rendu compte de la réalité et de 
l'ampleur de ce qu'il avait fait. Sa réponse immédiate a été de s'humilier dans la confession et la 
repentance (voir 2 Sam. 12:1-15). C'est la seule réponse appropriée face à la réalité de nos péchés. 
Dieu a pardonné à David, mais des conséquences temporelles suivaient toujours à la suite de son 
comportement pécheur. Tout d'abord, l'enfant né de cette liaison adultère est mort peu de temps 
après sa naissance (voir 2 Sam. 12:18). Et pour le reste de sa vie, le règne de David fut rempli de 
violence, de guerre et d'agitation ; et la rébellion, la division, l'immoralité sexuelle et le meurtre 
venaient de sa propre famille. Les péchés mêmes de David qu'il a essayé si fort de dissimuler lui 
ont rendu visite plus tard de manière très large et très publique. 



Cependant, rien de tout cela ne minimise la sincérité et l'authenticité de la repentance de David. 
Notre péché déclenche souvent des conséquences que même la confession et le pardon ne 
modifieront pas. David, néanmoins, confessa son péché à Dieu dans un véritable esprit de 
repentance et reçut le pardon de Dieu. À la suite de son expérience, David a écrit l'un des psaumes 
les plus émouvants et celui qui exprime magnifiquement le cœur et l'esprit de la vraie confession 
et de la repentance. Le Psaume 51 ne ressemble à aucun autre psaume de la Bible. Là où tous les 
autres psaumes sont hautement poétiques, avec un langage mélodieux qui coule comme une 
rivière, le Psaume 51 est écrit dans un style déchiqueté et « éjaculatoire », comme s'il était 
prononcé par poussées de chagrin et de chagrin profonds et écrasants. Cela est tout à fait approprié 
puisque ce psaume est né des sanglots les plus profonds du cœur complètement brisé et contrit de 
David. Et de la profondeur des émotions de David, nous pouvons voir mis à nu le processus pour 
demeurer dans le Seigneur. Le Psaume 51 illustre comment remettre notre vie en ordre avec Dieu 
après une chute. 

Regardez comment il commence : 

Aie pitié de moi, ô Dieu, selon ta bonté; selon la multitude de tes tendres miséricordes, efface 
mes transgressions. Lave-moi complètement de mon iniquité, et purifie-moi de mon péché 
(Psaume 51:1-2). 

Pas d'excuses, pas d'évasion, pas d'ourlet, pas de tourner autour du pot. David savait qu'il était 
coupable. Il savait aussi qu'il n'avait rien sur quoi se tenir, sauf la miséricorde de Dieu. Comme 
David, nous avons tous toujours besoin de la miséricorde de Dieu. David parle de la « multitude 
» des « tendres miséricordes » de Dieu. Lamentations 3:23 dit que les miséricordes de Dieu sont 
« nouvelles chaque matin ». Le Dieu du plus qu'assez a toujours pitié de nous prodiguer lorsque 
nous le demandons. 

La confession honnête et directe de David se poursuit dans les deux versets suivants : 

Car je reconnais mes transgressions, et mon péché est toujours devant moi. Contre toi, toi 
seul, j'ai péché, et j'ai fait ce mal à tes yeux, afin que tu sois trouvé juste quand tu parles, et 
irréprochable quand tu juges (Psaume 51:3-4). 

Jamais il n'y a même un indice de David que Bathsheba pourrait porter le moindre blâme. 
C'était sa luxure, son désir, et en tant que roi, il était en mesure de faire ce qu'il voulait. Pour 
David, la responsabilité était la sienne. Dans la vraie confession, il n'y a pas de place pour 
renvoyer la balle, pour répandre le blâme dans un effort pour atténuer notre propre culpabilité. 
Nous devons accepter l'entière responsabilité de nos actions et, comme l'a fait David, reconnaître 
que Dieu est la partie offensée chaque fois que nous péchons. D'autres personnes peuvent 
souffrir, comme l'ont fait Bathsheba et Urie, mais l'offense contre Dieu est encore plus grande. 

David fait référence à trois différents degrés ou niveaux de péché dont il a besoin d'être purifié 
: la transgression, l'iniquité et le péché. Les transgressions sont des péchés accidentels, les péchés 
dans lesquels nous trébuchons parfois lorsque nous ne prenons pas soin de garder nos pas. Nous 
ne voulons pas pécher, mais nous le faisons quand même à cause de notre propre faiblesse. 
L'iniquité fait référence à des péchés inconnus, des péchés que nous commettons par ignorance 
parce que nous ne savons rien de mieux. Nous franchissons la ligne quelque part parce que nous 
ne savons pas où se trouve la ligne. En raison de leur nature accidentelle ou involontaire, les 
transgressions et l'iniquité reçoivent un jugement plus léger. De loin, le plus grave des trois est le 
péché, qui dans ce contexte fait référence à une désobéissance délibérée et préméditée. Vous savez 
exactement où se trouve la limite et vous dites : « Je m'en fiche ; Je vais le traverser quand même. 
1 Samuel 15:23 rend le péché de rébellion égal au péché de sorcellerie. Parce qu'il implique une 
rébellion volontaire, ce niveau de péché reçoit le jugement le plus sévère de Dieu. David sentait 
manifestement qu'il était coupable des trois, et il voulait être complètement purifié des trois. 



De même, nous devons savoir que nos péchés, à quelque niveau que ce soit, sont effacés et 
purifiés. Chacun d'eux était couvert au Calvaire. Christ a pris tous nos péchés sur Lui. Chaque 
fois que la confession et la repentance sont de mise, nous pouvons être sûrs de recevoir une 
purification complète parce que Christ nous a déjà lavés dans Son sang. 

Hysope et os brisés 

Comme s'il voulait s'assurer qu'il était absolument clair sur son désir de nettoyage, David 
devient très graphique et précis : 

Purifie-moi avec l'hysope, et je serai pur ; lave-moi, et je serai plus blanc que neige. Fais-moi 
entendre la joie et l'allégresse, afin que les os que tu as brisés se réjouissent (Psaume 51:7-8). 

Le mot purge signifie éradiquer ou débusquer. Il fait référence à un nettoyage dur mais complet 
et approfondi qui ne laisse aucune trace d'impureté. L'hysope est une mauvaise herbe extrêmement 
abrasive qui était utilisée pour le récurage. Les lépreux, en fait, utilisaient souvent l'hysope pour 
gratter la chair pourrie de leur corps afin de prévenir la gangrène et de prolonger leur vie. Ils 
gratteraient la vieille chair jusqu'à la nouvelle chair. Ainsi, lorsque David a prié : « Purifie-moi 
avec de l'hysope », il disait : « Traitez radicalement mon péché. Rincez-le et éradiquez-le. 
Récurez-le complètement ! 

David a alors demandé " d'entendre la joie et l'allégresse, afin que les os que tu as brisés se 
réjouissent ". Quels os ? C'est une analogie tirée des années de David en tant que berger. Tous les 
bergers portaient un bâton, une épaisse tige de bois d'environ huit pieds de long avec une courbe, 
qu'ils utilisaient pour se diriger et se protéger. Le bâton lui-même offrait une défense contre les 
prédateurs ainsi qu'un moyen de guider les moutons dans la direction que le berger voulait qu'ils 
aillent. La crosse au bout du puits servait à extraire ou à retirer un mouton égaré qui s'était séparé 
du troupeau. 

Le pire endroit pour un mouton est en dehors du troupeau. Dépourvu de défenses naturelles, un 
mouton solitaire est impuissant face aux prédateurs. 
Parfois , un mouton arrivait qui avait un côté rebelle et ne restait tout simplement pas avec le 
troupeau. Le berger le récupérait et le remettait avec les autres. Parfois, cependant, un mouton 
particulièrement têtu et rebelle appellerait des mesures plus drastiques. Dans ces cas, le berger 
posait son bâton sur son genou, ramassait le petit agneau rebelle et lui cassait une patte par-
dessus le bâton. Ensuite, il liait la jambe cassée, mettait l'agneau dans son sac de berger, qui 
ressemblait à un papoose, et portait l'agneau près de lui jusqu'à ce que sa jambe soit guérie. 
Après cette expérience, ce petit agneau resterait toujours plus proche du berger que n'importe 
lequel des autres. 

David reconnaissait qu'il avait été comme un agneau rebelle qui s'était égaré du troupeau, 
demandant à son berger, le Seigneur, de le « briser » afin de le ramener dans la bergerie. De la 
même manière, le Seigneur nous disciplinera lorsque nous nous égarerons. Comme la fracture d' 
un os, sa discipline peut être douloureuse, mais il fera tout ce qu'il doit faire pour attirer notre 
attention et nous ramener à lui avant que nous ne souffrions encore plus. Le livre des Hébreux dit 
que le Seigneur discipline ses enfants par amour et parce qu'ils sont ses enfants, tout comme un 
père terrestre discipline les enfants qu'il aime (voir Héb. 12:7-11). La discipline du Seigneur est 
la preuve que nous sommes ses fils et ses filles. 

Un coeur pur et un esprit ferme 

Maintenant qu'il avait été discipliné et avait les yeux ouverts, et maintenant qu'il avait pleuré, 
confessé et repenti de ses péchés, David voulait entendre la joie et l'allégresse. Il voulait savoir 
que tout allait bien à nouveau. Il voulait retrouver la joie d'une communion ouverte avec Dieu et 
sa pratique régulière de louange, d'adoration et de vie droite. En conséquence, il pria : 



Crée en moi un cœur pur, ô Dieu, et renouvelle en moi un esprit inébranlable. Ne me rejette 
pas loin de ta présence et ne me retire pas ton Saint-Esprit. Rends-moi la joie de ton salut et 
soutiens-moi par ton Esprit généreux. Alors j'enseignerai tes voies aux transgresseurs, et les 
pécheurs se convertiront à toi. Délivre-moi de la culpabilité de l'effusion de sang, ô Dieu, le 
Dieu de mon salut, et ma langue chantera à haute voix ta justice. O Seigneur, ouvre mes lèvres, 
et ma bouche publiera ta louange. Car tu ne veux pas de sacrifice, sinon j'en donnerais; Vous 
ne vous plaisez pas aux holocaustes. Les sacrifices de Dieu sont un esprit brisé, un cœur brisé 
et contrit - ceux-ci, ô Dieu, tu ne les mépriseras pas (Psaume 51:10-17). 

De quoi avons-nous besoin pour monter sur la colline du Seigneur et demeurer en sa présence 
? Des mains propres et un cœur pur. Un cœur pur, un cœur qui crie : « Oh mon Dieu, mon désir 
est de marcher dans ta volonté à tout prix. Quoi qu'il en coûte, laisse-moi marcher avec Toi et 
demeurer en Ta présence !" Chaque fois que le péché s'immisce, le cœur pur prie : « S'il te plaît, 
Seigneur, mets ton doigt dessus. Et quand Il le fait, le cœur pur prie : "Seigneur, s'il te plaît, 
arrache-moi ceci !" Le Seigneur répond toujours à la prière de confession et de repentance. Puis, 
après, nous pouvons nous réjouir avec David, avec des paroles qu'il a très bien pu écrire dans sa 
joie d'être restauré suite à ses péchés concernant Bathsheba et Urie : 

Béni soit celui dont la transgression est pardonnée, dont le péché est couvert. Heureux 
l'homme à qui le Seigneur n'impute pas l'iniquité, et dans l'esprit duquel il n'y a pas de 
tromperie (Psaume 32:1-2). 

Ce sont ceux qui peuvent monter sur la colline du Seigneur. Ce sont ceux qui peuvent 
demeurer en sa présence. Ce sont ceux qui sont prêts à recevoir Son onction ! 

  



Chapitre 6 : Dieu vous a oint 
 

Dieu libère Son onction sur Ses enfants dans un but principal : ramener les perdus à Lui. Il y a 
quelque temps, j'ai parlé dans une église à Frederick, Maryland, qui est près de Washington, DC, 
et après le service, le pasteur et sa femme m'ont emmené dîner. C'était l'un de ces restaurants chics 
qui exigeaient des réservations à l'avance et employaient plusieurs jeunes femmes joliment 
habillées comme hôtesses pour asseoir les clients : un établissement de restauration vraiment de 
première classe. Alors qu'une de ces jeunes hôtesses nous conduisait à notre table, le Seigneur me 
dit : « Je veux la gagner à moi. 

Je pouvais déjà sentir d'une manière ou d'une autre que cette jeune femme était très froide et 
hostile envers l'évangile, alors j'ai dit à Dieu : « Seigneur, je ne pense pas qu'elle soit prête à 
entendre grand-chose en ce moment. 

"Mais je suis prêt à me la gagner", répondit-il. 

Je savais qu'il ne fallait pas discuter avec le Seigneur, mais tout au long du repas, je me suis 
demandé comment Dieu allait atteindre cette femme hostile et la ramener à Lui. Comme nous 
nous apprêtions à partir, le pasteur a payé le chèque, et nous sommes partis par la même porte 
par laquelle nous étions entrés. Une fois de plus, le Seigneur me parla : « Je veux toujours la 
gagner. 

"Comment, Seigneur?" J'ai demandé. 

Il a répondu: "Demandez-lui au sujet du tatouage de toile d'araignée autour de son nombril avec 
l'araignée veuve noire rampant vers elle." 

Je dois admettre que je me sentais un peu mal à l'aise. Le pasteur et sa femme qui étaient mes 
hôtes étaient des gens élégants et dignes qui n'étaient probablement pas très familiers avec les 
tatouages et autres ou avec ce genre de fonctionnement du Seigneur, et j'avais peur que toute la 
situation ne soit une gêne pour eux et peut-être pour moi. aussi bien. Néanmoins, je les ai appelés 
à moi et leur ai fait part de ce que le Seigneur avait dit qu'il voulait faire, espérant les y préparer. 
Quand j'ai dit que le Seigneur voulait gagner cette jeune femme à Lui, le pasteur a dit : « Oh, 
ravissant ! Mais quand je leur ai parlé du tatouage de la toile d'araignée, il a dit : 
"Vraiment!" et les yeux de sa femme sont devenus grands et ronds. Puis il a demandé, 

"Qu'allons nous faire?" 

J'ai dit: "Nous allons aller là-bas et lui demander à ce sujet." Que pourrions-nous faire d'autre ? 
Le Seigneur avait rendu sa volonté claire; nous pouvions obéir ou non. Nous nous sommes donc 
dirigés vers la même hôtesse qui nous avait fait asseoir plus tôt et je lui ai dit: «Je voulais juste 
vous dire que Jésus-Christ est le Fils de Dieu et qu'il vous aime beaucoup.» Ses yeux se sont en 
quelque sorte vitreux comme si elle essayait de me déconnecter. J'ai pris une profonde inspiration 
et j'ai continué. « Il va faire quelque chose pour vous qui vous montrera à quel point il vous aime. 
Dieu a un plan pour votre vie. Il vient de me montrer quelque chose à votre sujet, et la seule raison 
pour laquelle il l'a fait, c'est parce qu'il veut tellement que vous soyez sauvé. Elle m'a regardé avec 
méfiance. Alors je lui ai dit : « Je ne te connais pas. Nous ne nous sommes jamais rencontrés 
auparavant, n'est-ce pas ? » 

"Non," répondit-elle, "nous ne nous sommes jamais rencontrés." 

"Laisse moi te poser une question. Avez-vous un tatouage d'une toile d'araignée avec une veuve 
noire rampant vers votre nombril ? » 

Ses yeux s'écarquillèrent, sa bouche s'ouvrit et elle cria : « Je n'arrive pas à y croire ! Puis elle 
releva le bas de sa chemise et, bien sûr, il y avait la toile et le tatouage d'araignée. Elle était 
complètement désarmée. Toutes ses défenses et son hostilité se sont évaporées et elle s'est mise 



à pleurer. Ce Dieu qui savait tout d'elle savait aussi qu'elle était prête à ouvrir son cœur. Le 
pasteur et sa femme l'ont alors conduite à Christ juste là ! Quelques mois plus tard, j'ai rendu 
une visite de retour à cette église, et devinez qui j'ai vu assis là dans ce sanctuaire ? C'est vrai. 
La fille au tatouage. Dieu n'est-il pas incroyable ? 

J'aime quand Dieu révèle ce genre de choses sur les gens. Pourquoi le fait-il? Parce qu'Il est 
selon leurs cœurs. Il veut les tirer des ténèbres spirituelles vers la lumière de son amour éternel. 
Pierre nous dit que le Seigneur «ne veut pas qu'aucun périsse, mais que tous arrivent à la 
repentance» (2 Pierre 3:9b). De même, Paul dit que Dieu « veut que tous les hommes soient sauvés 
et parviennent à la connaissance de la vérité » (1 Tim. 2 :4). 

Cela ne signifie pas que tout le monde sera sauvé. Le désir de Dieu est que tout le monde soit 
sauvé, mais personne ne sera sauvé s'il n'entend pas et ne répond pas au message de l'évangile. 
C'est là que nous intervenons en tant que croyants. Paul a dit : 

Car « quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé ». 

Comment donc invoqueront-ils Celui en qui ils n'ont pas cru ? Et comment croiront-ils en 
Celui dont ils n'ont pas entendu parler ? Et comment entendront-ils sans prédicateur ? Et 
comment prêcheront-ils s'ils ne sont pas envoyés ?…. Ainsi donc, la foi vient de ce qu'on 
entend, et ce qu'on entend par la parole de Dieu (Romains 10:13-15,17). 

Nous sommes appelés en tant qu'ambassadeurs du Christ et ministres de la réconciliation pour 
partager l'évangile avec les personnes perdues afin qu'elles puissent avoir l'opportunité d'être 
sauvées (voir 2 Cor. 5:18-20). Le Seigneur nous donne son onction pour nous donner la force et 
nous permettre d'accomplir sa « grande mission » de faire de toutes les nations des disciples (voir 
Matt. 28 :18-20). Au début de Son ministère public, Jésus a dit, concernant Sa mission de Son 
Père : 

L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'il m'a oint pour prêcher l'évangile aux pauvres ; Il 
M'a envoyé pour guérir les cœurs brisés, pour proclamer la liberté aux captifs et le 
recouvrement de la vue aux aveugles, pour remettre en liberté ceux qui sont opprimés. 
proclamer l'année de grâce du Seigneur » (Luc 4:18-19). 

En tant que croyants et disciples de Christ, nous avons Son Esprit qui habite en nous, et à cause 
de cela, nous avons la même mission que Lui. Nous avons aussi son onction. Si Jésus avait besoin 
de l'onction de son Père pour accomplir sa mission, combien plus en avons-nous besoin ! 

Nous avons besoin de l'onction 

Le Seigneur n'exige jamais de nous quelque chose qu'il ne nous équipe pas pour faire. Et pour 
accomplir notre mission et commission en tant que croyants, nous avons besoin 
Son onction. Pourquoi? Parce qu'on ne peut rien faire sans ça. En fait, Jésus a dit : « Sans moi, 
vous ne pouvez rien faire » (Jean 15 :5b), mais parce que l'onction est si inséparablement 
attachée à Christ, la signification est la même. L'onction représente la présence et la puissance 
du Seigneur, sans lesquelles nous ne pouvons vraiment rien faire d'une signification ou d'une 
valeur durable dans le Royaume de Dieu. Peu importe à quel point nous sommes doués, 
talentueux, athlétiques ou intelligents ou bien éduqués. Sans Lui, nous ne pouvons rien faire. 

"Sans moi, vous ne pouvez rien faire." La première fois que j'ai lu ça, je me suis senti insulté. 
Alors j'ai pensé : « Eh bien, peut-être que je ne comprends pas ce qu'Il veut dire par rien. Alors 
j'ai cherché le mot grec pour rien et j'ai vraiment été époustouflé. En grec, le mot pour rien (oudeis) 
signifie, eh bien, rien. Non. Rien. Zéro absolu avec un vide au milieu. En fait, si un mot peut 
signifier "moins que rien", oudeis est ce mot. Jésus disait, en d'autres termes, qu'en dehors de Lui, 
en dehors de Sa touche divine sur tout ce que nous disons et faisons, nos vies n'accompliront 
absolument, absolument rien. 



Mais de peur que nous ne nous découragions à cause de cela, nous devons nous rappeler qu'en 
tant que croyants, nous avons Christ Lui-même vivant en nous par Son Saint-Esprit. Et le Christ 
qui a dit : « Sans moi, vous ne pouvez rien faire », est le même Christ par qui nous pouvons tout 
faire à mesure qu'il nous fortifie (voir Phil. 4 :13). Par nous-mêmes, nous ne pouvons rien faire, 
mais avec son onction, nous pouvons changer le monde ! 

C'est pourquoi, si nous voulons marcher dans l'onction de Dieu, nous devons devenir 
complètement dépendants du Saint-Esprit. Nous avons été créés pour la communion avec Dieu, 
pour marcher avec lui et nous associer à lui dans l'exercice de la domination sur l'ordre créé. Les 
personnes les plus heureuses que je connaisse sont celles qui marchent sous le dais de Dieu. Je 
n'ai jamais rencontré de gens plus satisfaits que ceux qui marchent sous le destin de Dieu pour 
leur vie. Nous avons besoin de l'onction parce que sans elle nous ne pouvons pas accomplir 
pleinement notre destinée en Christ. 

Nous avons besoin de l'onction parce que nous avons été mandatés pour faire les œuvres de 
Christ. Jésus a dit : « En vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi, les œuvres que je fais, il les 
fera aussi ; et il fera de plus grandes œuvres que celles-ci, parce que je vais à mon Père » (Jean 
14:12). Notre Seigneur nous a confié une tâche merveilleuse, mais il ne s'attend pas à ce que nous 
la fassions sans sa touche. En fait, il serait injuste et injuste de sa part de nous donner une mission 
sans onction. 

Beaucoup de chrétiens, malheureusement, soit par ignorance, soit par empressement à s'occuper 
de l'œuvre du Seigneur, se précipitent sans chercher ni attendre Son onction, et ensuite ils se 
demandent pourquoi ils voient peu de résultats. Ce n'est pas la voie du Seigneur. Il ne nous 
confiera jamais la tâche qu'Il nous a confiée sans d'abord placer cette touche du Ciel dans nos 
vies. Et plus souvent qu'autrement, recevoir ce contact est une question d'attente sur Lui. 

Nous avons besoin de l'onction du Seigneur, et chacun d'entre nous qui la veut peut la recevoir. 
Je l'ai dit plusieurs fois auparavant, et je le redis parce que beaucoup de chrétiens ont encore du 
mal à y croire vraiment, vraiment : l'onction n'est pas pour les « superstars » chrétiennes ; c'est 
pour chaque croyant. En réalité, il n'y a pas de « superstars » chrétiennes. Il peut y avoir des «gros 
chats» pharisaïques qui pensent qu'ils sont le plus grand cadeau de Dieu à l'Église, mais Dieu 
pense différemment. Quiconque est plein de lui-même n'a pas de place pour l'onction. La seule « 
superstar » est Celui qui a créé les étoiles, la Parole qui était au commencement, qui était avec 
Dieu et qui était Dieu (voir Jean 1 :1). C'est pourquoi Dieu aime utiliser les humbles et les brisés 
; car ce sont eux qui ne se font aucune illusion sur eux-mêmes ; ils savent qu'ils ne sont rien sans 
Lui. 

La Bible nous dit que, le jour de la Pentecôte, le Saint-Esprit 

descendit et remplit tous ceux qui étaient dans la chambre haute (voir Actes 2:4). Pas seulement 
les apôtres et pas seulement les hommes, mais tout le monde dans la salle était rempli du Saint-
Esprit. Tout le monde dans cette pièce s'est répandu dans les rues de Jérusalem, parlant en d'autres 
langues et proclamant hardiment l'évangile de Christ. Et là on trouve une clé critique. L'Esprit de 
Dieu nous donne l'onction non pas pour que nous puissions avoir froid dans le dos, mais pour que 
nous puissions proclamer la Parole de Dieu avec audace et puissance. 

L'onction : quelle différence cela fait-il ? 

L'onction fait-elle vraiment une si grande différence ? Demandez simplement aux sept fils de 
Scéva : 

Maintenant, Dieu a opéré des miracles inhabituels par les mains de Paul, de sorte que même 
des mouchoirs ou des tabliers ont été apportés de son corps aux malades, et les maladies les 
ont quittés et les mauvais esprits sont sortis d'eux. Alors certains des exorcistes juifs itinérants 
ont pris sur eux d'invoquer le nom du Seigneur Jésus sur ceux qui avaient de mauvais esprits, 
en disant : « Nous vous exorcisons par le Jésus que Paul prêche. Il y avait aussi sept fils de 



Sceva, un grand prêtre juif, qui l'ont fait. Et l'esprit malin répondit et dit : « Je connais Jésus, 
et je connais Paul ; mais qui es-tu ? Alors l'homme en qui était l'esprit malin sauta sur eux, 
les vainquit et les vainquit, de sorte qu'ils s'enfuirent de cette maison nus et blessés. Cela est 
devenu connu à la fois de tous les Juifs et de tous les Grecs habitant à Éphèse; et la crainte 
tomba sur eux tous, et le nom du Seigneur Jésus fut magnifié (Actes 19:11-17). 

Les sept garçons de Sceva pensaient que tout ce dont ils avaient besoin pour chasser 

démons était d'invoquer le nom de "Jésus que Paul prêche". Ils ne prêchaient même pas au nom 
de Jésus eux-mêmes, pourtant ils pensaient qu'ils pouvaient s'approprier Sa puissance. Ils l'ont 
découvert différemment lorsque l'homme diabolisé qu'ils essayaient de délivrer les a maîtrisés et 
« a tanné leurs peaux ! Il n'y a pas d'onction de seconde main. 

L'onction fait-elle vraiment une différence ? Demandez à Simon Pierre. Le grand pêcheur rude 
et impétueux était un homme d'un grand courage dont le cœur était à la bonne place mais dont 
l'impulsivité affectait parfois son jugement. Comme cette nuit dans le jardin de Gethsémané, 
lorsque Pierre a affronté à lui seul toute une foule de soldats et de policiers du temple envoyés 
pour arrêter Jésus, les attaquant avec un seul dikara, une épée courte de 18 pouces de long. Si 
Jésus ne l'avait pas arrêté, il y aurait eu beaucoup plus de sang versé que l'oreille coupée de 
Malchus, l'esclave du souverain sacrificateur (voir Jean 18:1-12). 

Pourtant, quelques heures plus tard, pendant le procès de Jésus, Pierre « intrépide » tremblait 
dans ses sandales lorsqu'une servante de la maison du souverain sacrificateur l'accusa d'être l'un 
des hommes de Jésus. Il l'a nié. En fait, au cours de peut-être deux heures, Pierre a renié Jésus 
trois fois, chaque fois avec plus de véhémence qu'auparavant. La troisième fois, il a même jeté 
quelques malédictions et jurons pour être encore plus convaincant (voir Matt. 26 : 69-75 ; Marc 
14 : 66-72 ; Luc 22 : 54-62 ; Jean 18 : 15-27). ). De toute évidence, le courage seul ne suffisait 
pas. 

Avance rapide d'environ 53 jours jusqu'au Jour de la Pentecôte. Pierre, l'un des 120 nouveaux 
croyants remplis de l'Esprit qui ont jailli de cette chambre haute, s'est levé et a hardiment et 
publiquement prêché Christ dans un puissant sermon qui a amené 3000 nouveaux croyants dans 
le Royaume de Dieu. Dès lors, et pour le reste de sa vie, Pierre était inébranlable, non seulement 
dans le courage, mais aussi dans la puissance spirituelle. 

Qu'est ce qui a changé? Que s'est-il passé dans le cœur de Peter ? Actes 1:8 s'est produit. Juste 
avant de monter au ciel, Jésus a promis à ses disciples : « Vous recevrez une puissance lorsque 
le Saint-Esprit viendra sur vous ; et vous serez mes témoins à Jérusalem, et dans toute la Judée 
et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre » (Actes 1:8). Dix jours plus tard, cette promesse 
a été accomplie à la Pentecôte. Que s'est-il passé pour changer la vie de Peter ? L'onction s'est 
produite. L'onction a transformé Simon Peter d'un gars qui ne pouvait pas rester collé à un homme 
qui a prêché le sermon le plus audacieux et le plus puissant de l'histoire. Et 3000 âmes sont au 
paradis aujourd'hui à cause de cela. 

Le pouvoir de l'onction 

L'onction a enlevé l'instabilité de Pierre. Cela lui a enlevé sa peur de l'homme. Cela a solidement 
ancré sa foi et a profondément ancré son amour pour le Christ. Lorsque Pierre s'adressa à la foule 
de spectateurs à Jérusalem ce jour-là, il n'y mit rien : 

Hommes d'Israël, écoutez ces paroles : Jésus de Nazareth, un homme que Dieu vous a attesté 
par des miracles, des prodiges et des signes que Dieu a opérés par lui au milieu de vous, 
comme vous le savez vous-mêmes, lui étant délivré par un dessein déterminé et la prescience 
de Dieu, tu l'as prise par des mains impies, tu l'as crucifiée et tu l'as mise à mort; que Dieu a 
ressuscité, ayant délié les peines de la mort, parce qu'il n'était pas possible qu'il fût retenu par 
elle…. Que toute la maison d'Israël sache donc avec certitude que Dieu a fait de ce Jésus, que 
vous avez crucifié, Seigneur et Christ (Actes 2:22-24,36). 



S'agit-il des mots d'un homme qui essaie d'impressionner les gens parce qu'il a peur de ce qu'ils 
penseront de lui ? Non. Il est sous l'onction maintenant. Il n'a pas peur de se lever. Il n'a pas peur 
de parler. Il n'a pas peur de ce que les hommes peuvent lui faire. Son seul souci est de rendre 
fidèlement témoignage à son Seigneur. Nous aussi avons besoin que l'onction qui reposait sur 
Pierre repose sur nous pour que nos langues soient déliées, comme la sienne, et pour que nous 
nous levions et témoignions hardiment en paroles et en actions, tout comme il l'a fait. 

Beaucoup d'entre nous aujourd'hui ne parlent pas avec audace parce que nous avons peur 
d'offenser les gens ou de les renvoyer. Les personnes perdues doivent être confrontées à la 
vérité d' une manière simple mais compatissante. Peter n'a certainement pas choyé ses 
auditeurs. Il leur a dit ce qu'ils avaient besoin d'entendre et ses paroles ont eu un effet puissant 
: 

Lorsqu'ils entendirent cela, ils furent touchés au cœur et dirent à Pierre et aux autres apôtres 
: « Hommes et frères, que ferons-nous ? Alors Pierre leur dit : « Repentez-vous, et que chacun 
de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ pour la rémission des péchés ; et vous recevrez le 
don du Saint-Esprit. Car la promesse est pour vous et pour vos enfants, et pour tous ceux qui 
sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera. Et avec 
beaucoup d'autres paroles de sa part, il témoigna et les exhorta, disant : « Soyez sauvés de 
cette génération perverse. Alors ceux qui recevaient avec joie sa parole étaient baptisés; et ce 
jour-là environ trois mille âmes leur furent ajoutées (Actes 2:37-41). 

Les auditeurs de Pierre étaient « touchés au cœur » sous la conviction du Saint-Esprit. Le mot 

grec pour couper, katanusso , signifie « percer à fond », « agiter violemment » et « piquer ». 

Cela signifie qu'ils ont été tailladés jusqu'au centre même de leur âme . Cela vous semble-t-il 

"chercheur amical" ? Pas à nos oreilles modernes. Mais en réalité, il est favorable aux 

chercheurs parce que les chercheurs ont besoin d'entendre un évangile qui les frappera au centre 

même de leur âme afin qu'ils soient poussés à se repentir de leurs péchés et à faire confiance à 

Christ. Une partie du problème avec une grande partie de l'Église aujourd'hui est que nous nous 

sommes éloignés de la prédication d'un évangile qui oblige les gens à s'y conformer. Au lieu de 

cela, nous façonnons et conformons l'évangile que nous prêchons pour attirer et apaiser l'esprit 

et le cœur des hommes méchants. C'est pourquoi nous avons désespérément besoin de l'onction. 

L'onction nous ramènera au cœur de l'évangile. L'onction amènera les perdus face à face avec 

un Dieu qu'ils ne peuvent plus ignorer, à propos duquel ils doivent prendre une décision. 

La puissance de l'onction ne se trouve pas dans ce que nous « faisons » mais dans une vie sainte, 
puisque nous sommes convaincus que Christ a déjà « fait » tout le travail pour nous. Son œuvre 
de rédemption sur la croix est une œuvre achevée. Tout ce que nous avons à faire est d'entrer en 
lui et de l'inviter à entrer en nous. Paul a dit : « Car pour moi, vivre c'est Christ, et mourir est un 
gain » (Phil. 1:21). Nous laissons Christ vivre sa vie à travers nous. C'est une vie abandonnée, 
une vie abandonnée, une vie libérée de la peur ou de l'inquiétude d'avoir à « en faire assez » pour 
plaire à Dieu et gagner sa faveur. En tant que ses enfants bien-aimés et oints par la foi, nous 
avons déjà sa faveur. 

Paul nous dit dans Ephésiens : 

Car c'est par grâce que vous avez été sauvés par la foi, et cela ne vient pas de vous-mêmes ; 
c'est le don de Dieu, non des œuvres, de peur que personne ne se glorifie. Car nous sommes 
son ouvrage, créés en Jésus-Christ pour de bonnes oeuvres, que Dieu a préparées d'avance 
pour que nous les pratiquions (Ephésiens 2:8-10). 

Voyez, il ne s'agit pas de ce que nous avons fait mais de ce qu'Il a fait. Notre part est de placer 
nos vies complètement et totalement entre ses mains, en disant : « Me voici, Seigneur ! Oignez-



moi ! Vivez votre vie à travers moi. Et Il le fera. Il prendra ce que nous Lui cédons. C'est de cela 
qu'il s'agit. 

L'onction est disponible pour chaque croyant 

Tout croyant peut recevoir l'onction. N'importe quel croyant. Dieu ne joue aucun favori. Le sol 
est plat au pied de la croix. Chaque croyant, sans exception, vient à Christ par la repentance du 
péché et la foi en Celui qui a couvert ses péchés de Son sang. Et sans exception, chaque croyant 
a le même accès à la présence et à la puissance du Seigneur. La différence entre les croyants qui 
reçoivent et marchent dans l'onction et ceux qui ne la reçoivent pas est, comme nous l'avons déjà 
vu, une question de faim. Ceux qui reçoivent l'onction sont ceux qui ont assez faim pour la 
poursuivre. 

La faim est la clé essentielle, mais la motivation est également importante. Pourquoi veux-tu 
l'onction ? Le voulez-vous pour vous-même, pour votre plaisir ou votre bénéfice personnel, ou le 
voulez-vous pour pouvoir aider les autres ? Recherchez-vous votre propre gloire ou cherchez-
vous à glorifier Dieu ? Lorsque Jésus prononça les paroles enregistrées dans Luc 4:18-19, que 
nous avons examinées plus tôt, il était dans la synagogue de sa ville natale de Nazareth, lisant le 
prophète Isaïe. Mettre ces mots dans leur contexte plus large révèle le but de l'onction à la fois 
pour Jésus et pour nous : 

L'Esprit du Seigneur Dieu est sur moi, parce que le Seigneur m'a oint pour annoncer de bonnes 
nouvelles aux pauvres ; Il m'a envoyé pour guérir les cœurs brisés, pour proclamer la liberté 
aux captifs et l'ouverture de la prison à ceux qui sont liés ; pour proclamer l'année de grâce 
du Seigneur et le jour de la vengeance de notre Dieu ; consoler tous ceux qui pleurent, consoler 
ceux qui pleurent en Sion, leur donner la beauté pour la cendre, l'huile de joie pour le deuil, 
le vêtement de louange pour l'esprit de lourdeur; afin qu'ils soient appelés arbres de justice, 
la plantation de l'Éternel, afin qu'il soit glorifié (Ésaïe 61:1-3). 

« Afin qu'il soit glorifié », c'est la raison de l'onction. Quand Dieu est glorifié, les gens se 
tournent vers lui. Lorsque Christ est élevé, les gens sont sauvés. Comme Jésus lui-même l'a dit : 
« Et moi, si je suis élevé de terre, j'attirerai à moi tous les peuples » (Jean 12 :32). Lorsque 
l'évangile de Christ est prêché dans la puissance de l'onction, des vies sont changées et des 
destinées sont changées pour toujours. La religion morte est supplantée par une relation vibrante 
et vivante avec le Dieu vivant. Chaque œil est fixé sur le Seigneur. Si le désir de votre cœur est 
de glorifier le Seigneur, d'exalter Son nom devant les hommes et de voir les perdus venir à Christ, 
alors votre cœur est dans la bonne posture pour recevoir et marcher dans l'onction. 

La mission de Jésus sur terre était de prêcher la bonne nouvelle, de guérir les cœurs brisés, de 
libérer ceux qui étaient en servitude spirituelle et de réconforter le deuil, en remplaçant leur 
chagrin par la joie. En tant que ses amis et disciples, nous avons la même mission. Peut-être 
pensez-vous : « Mais je ne suis pas un prédicateur » ou « Je ne suis pas un conseiller ». C'est bon. 
Pouvez-vous être un ami? Beaucoup de gens passent aujourd'hui chaque jour dans une solitude 
écrasante. Ils ont besoin d'un ami, quelqu'un qui se souciera d'eux et s'intéressera sincèrement à 
eux en tant que personnes avec des espoirs et des rêves, des joies et des peines. Être un ami ne 
nécessite aucune formation particulière. Tout ce qu'il faut, c'est un cœur sensible et compatissant. 
Avec qui pouvez-vous être un ami aujourd'hui ? Qui pouvez-vous encourager avec un mot gentil 
ou réconfortant ? Pour qui ou avec qui pouvez-vous prier ? Les occasions de bénir les autres et de 
glorifier le Christ sont tout autour de vous. Tout ce que vous avez à faire est de regarder. 

Gens ordinaires, onction extraordinaire 

De nombreux chrétiens supposent que l'onction se manifeste normalement de manière et dans 
des situations extraordinaires. En réalité, l'onction fonctionne généralement mieux dans les 
circonstances les plus ordinaires. 



Un jour, Pierre et Jean étaient en route pour le temple lorsqu'ils ont vu un homme infirme de 
naissance assis près de la porte du temple appelé Beautiful mendiant l'aumône. Rien 
d'extraordinaire à cela : les mendiants étaient fréquents à Jérusalem, et cet homme mendiait à cette 
même porte tous les jours depuis des années. C'était un jour comme les autres, sauf pour l'onction 
du Seigneur, qui était sur le point de toucher cet homme et de changer sa vie pour toujours. 
Lorsqu'il vit Pierre et Jean sur le point d' entrer dans le temple, il demanda l'aumône. 

Et fixant ses yeux sur lui, avec Jean, Pierre dit : « Regarde-nous. Il leur accorda donc son 
attention, s'attendant à recevoir quelque chose d'eux. Alors Pierre dit : « Je n'ai ni argent ni 
or, mais ce que j'ai, je te le donne : Au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche. 
Et il le prit par la main droite et le souleva, et aussitôt ses pieds et ses chevilles reçurent de la 
force. Alors, sautant, il se leva, marcha et entra avec eux dans le temple, marchant, sautant et 
louant Dieu. Et tout le peuple le vit marcher et louer Dieu. 
Alors ils savaient que c'était lui qui était assis, demandant l'aumône à la Belle Porte du temple 
; et ils furent remplis d'émerveillement et d'étonnement de ce qui lui était arrivé (Actes 3:4-
10). 

Pierre et Jean ne sont probablement pas allés au temple avec l'intention délibérée de guérir un 
mendiant estropié, mais dans le cours quotidien de la vie, ils ont vu un besoin et y ont répondu. 
C'est ainsi que l'onction fonctionne le mieux, sans fanfare et en réponse aux besoins et 
opportunités qui croisent nos chemins. C'est aussi la façon dont Jésus a opéré. Il a fermement 
refusé de produire des signes ou des miracles à la demande, mais a toujours répondu à un simple 
et humble appel à l'aide. 

La guérison du mendiant estropié s'est produite sans tambour ni trompette, mais le résultat a 
certainement attiré une foule. Marchant sur ses deux pieds sans aide pour la première fois de sa 
vie, le mendiant entra dans le temple avec Pierre et Jean, " marchant, sautant et louant Dieu ". 
C'était la neuvième heure, l'heure de la prière au temple. Imaginez comment sa joyeuse entrée a 
dû interrompre le service de prière ! Une foule s'est rapidement rassemblée. Voyant son 
opportunité, Pierre a coulé avec l'onction: 

Or, comme le boiteux qui avait été guéri s'accrochait à Pierre et à Jean, tout le peuple accourut 
vers eux sous le porche qu'on appelle celui de Salomon, très étonné. Alors, voyant cela, Pierre 
répondit au peuple : « Hommes d'Israël, pourquoi vous étonnez-vous de cela ? Ou pourquoi 
nous regarder si attentivement, comme si par notre propre puissance ou piété nous avions fait 
marcher cet homme ? Le Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, le Dieu de nos pères, a glorifié 
son serviteur Jésus, que vous avez livré et renié devant Pilate, lorsqu'il a décidé de le laisser 
partir. Mais tu as renié le Saint et le Juste, et tu as demandé qu'un meurtrier te soit accordé, 
et tu as tué le Prince de la vie, que Dieu a ressuscité des morts, dont nous sommes témoins. Et 
Son nom, par la foi en Son nom, a rendu fort cet homme, que vous voyez et connaissez. Oui, 
la foi qui vient par lui lui a donné cette parfaite solidité devant vous tous » (Actes 3 :11-16). 

Pierre et Jean étaient des hommes ordinaires – des pêcheurs – qui avaient été touchés par Dieu 
d'une manière extraordinaire pour accomplir des actions extraordinaires pour sa gloire. C'étaient 
des hommes ordinaires qui marchaient dans une onction extraordinaire. Et ils n'ont pas tardé à 
donner du crédit là où le crédit était dû. Pierre a profité de l'occasion de la guérison d'un 
mendiant estropié pour rendre gloire à Dieu et proclamer le Christ à ceux qui étaient dans le 
temple, dont certains, au moins, avaient réclamé la mort de Jésus quelques semaines auparavant. 

Dieu aime oindre les gens ordinaires parce qu'il sait qu'ils n'essaieront pas de prendre la gloire 
pour eux-mêmes. Dans la puissance et le flux de l'onction, nous dirigerons toujours le regard des 
autres vers le Seigneur. Au moment où nous essayons de nous montrer nous-mêmes, nous sortons 
de la volonté de Dieu et nous nous isolons du courant. Toujours, toujours, toujours, nous devons 
pointer vers Christ. Il est notre joie, notre force, notre destin. Et Il est l'espérance des nations. 



L'Esprit du Seigneur est sur nous. Dieu nous a oints, vous et moi, pour les jours où nous vivons. 
Aucune génération précédente n'a eu l'opportunité que nous ayons d'avoir un impact sur le monde 
avec l'évangile de Jésus-Christ. Il nous a appelés, mandatés et oints pour faire ses œuvres – et des 
œuvres encore plus grandes – sur la terre afin que des multitudes soient attirées vers lui. Dieu 
vous a oint. Que vas-tu faire?  



Chapitre 7 : Recevoir l'onction 
 

Seuls ceux qui ont vraiment faim et soif des choses de Dieu recevront l'onction, car ils sont les 
seuls assez désespérés pour la poursuivre. C'est ainsi que j'ai reçu l'onction. J'étais tellement 
désespérée pour « quelque chose de plus » que cela m'a amené à un point critique dans mon 
ministère. Laissez-moi vous en parler. 

Je me souviens m'être tenu devant notre famille d'église dans la First Baptist Church de Bullard, 
au Texas, et avoir dit: «Si c'est tout ce qu'il y a au ministère, j'en ai fini avec ça.» J'en avais assez 
d'entendre les gens dire que les jours des miracles étaient passés, que Jésus ne guérissait plus et 
ne délivrait plus. Je ne pouvais plus expliquer des versets tels que Marc 16: 1718, "Et voici les 
miracles qui accompagneront ceux qui auront cru: En mon nom, ils chasseront les démons… ils 
imposeront les mains aux malades, et ils seront guéris." 

Vous voyez, je suis réaliste. Je pense que nous devons faire ce que la Bible enseigne. 

Nous devons être « des exécutants de la parole, et non seulement des auditeurs » (Jacques 1 : 22). 

Je suis devenu très insatisfait du vide et du manque de pouvoir que je vivais dans ma vie et que 
je voyais dans la vie de tous les pasteurs que je connaissais. Je n'avais pas expérimenté l'onction 
que Jésus avait dit que je pouvais et devais avoir en tant que croyant. 

Je suis devenu affamé et désespéré pour plus de Dieu. "Comme le cerf halète pour les ruisseaux 
d'eau, mon âme halète pour toi, ô Dieu. Mon âme a soif de Dieu, du Dieu vivant. Quand viendrai-
je comparaître devant Dieu ? (Ps. 42:1-2). Je me suis retrouvé comme David quand il s'est écrié : 
« Ô Dieu, tu es mon Dieu ; tôt je te chercherai; mon âme a soif de toi; ma chair aspire à toi dans 
une terre sèche et assoiffée où il n'y a pas d'eau. Ainsi je t'ai attendu dans le sanctuaire, pour voir 
ta puissance et ta gloire » (Ps. 63:1-2). J'ai commencé à crier pour que Dieu comble cette faim, et 
je suis devenu désespéré pour que la puissance de Dieu soit démontrée dans ma vie pour sa gloire. 

Le Seigneur a alors commencé à me parler et à me faire des promesses, comme Ésaïe 43 :19-
21 : 

Voici, je vais faire une chose nouvelle, maintenant elle va germer; ne le saurez-vous pas ? Je 
ferai même une route dans le désert et des rivières dans le désert…. Je donne des eaux dans 
le désert et des fleuves dans le désert, pour les donner à Mon peuple, Mes élus. Ce peuple, je 
me suis formé ; ils proclameront ma louange. 

Dieu a dit qu'il m'ouvrirait des rivières dans le désert. Eh bien, j'étais sûr d'être dans un désert, 
un endroit sec et aride. Pourtant, Dieu est tellement, très fidèle et miséricordieux. Il n'abandonnera 
jamais ceux qui ont vraiment faim et soif. « Car je répandrai de l'eau sur celui qui a soif, et 
j'inonderai la terre sèche ; Je répandrai Mon Esprit sur ta descendance, et Ma bénédiction sur ta 
postérité. ils pousseront parmi l'herbe comme des saules près des cours d'eau » (Ésaïe 44:3-4). 

J'ai commencé à prier et à chercher Dieu. Je ne pouvais pas continuer sans la puissance que 
Jésus m'avait promise dans Sa Parole. "Voici, je vous donne le pouvoir de fouler aux pieds les 
serpents et les scorpions, et toute la puissance de l'ennemi, et rien ne vous fera aucun mal" (Luc 
10:19). Le Saint-Esprit m'apportait continuellement cette Ecriture. 

J'en avais marre que le monde se moque et se moque de l'Église de Jésus 

Christ, disant : « Où est ton Dieu ? 

Un dimanche d'octobre 1989, j'avais un emploi du temps extrêmement chargé et éprouvant. Ma 
journée était aussi remplie que possible. Je devais prêcher deux fois le dimanche matin, puis aller 
à l'église baptiste de Rock Hill, à trente miles de là, et prêcher un service funèbre à 14h00, puis 
revenir à la First Baptist Church à Bullard pour notre 25e anniversaire de mariage à 15h. :30 pm, 
puis prêchez encore deux fois cette nuit-là. Alors que je revenais du service funèbre, le Saint-



Esprit a parlé à mon cœur et a dit : « Tel est ton jour, telle sera ta force. Je ne savais pas exactement 
ce qu'il voulait dire, mais j'ai dit : « Cela me semble bon ! 

Au service ce soir-là, ma femme Carolyn était assise à côté de moi avant que je prêche. Je savais 
qu'elle était très fatiguée et épuisée par tout son travail acharné et l'horaire chargé qu'elle avait, 
alors j'ai juste placé ma main sur la nuque et j'ai doucement prié pour que Dieu lui donne de la 
force. Elle a retiré ma main et a dit : « Bobby, ta main est tellement chaude. C'est comme un 
coussin chauffant électrique sur mon dos. Puis elle a dit : « Je me sens bien. Pensez-vous que vous 
devriez proposer de prier pour quelqu'un d'autre qui pourrait avoir besoin de rafraîchissement et 
de guérison ? » J'ai donc invité les gens à s'avancer qui voulaient prier, et alors que je levais la 
main pour prier pour eux, la puissance et la présence du Saint-Esprit les ont vaincus, et beaucoup 
sont simplement tombés sous la puissance de Dieu. Quand ils se sont levés, ils ont été rafraîchis 
et certains ont été guéris. Ce fut l'une des premières fois que Dieu a démontré sa puissance dans 
ma vie. 

Quelques mois plus tard, Benny Hinn se rendait dans une église voisine. 

Dieu m'a dit que si j'allais lui faire imposer les mains, je recevrais la même onction qui est sur sa 
vie. À cette époque, je ne savais rien de Benny Hinn ni du puissant ministère miraculeux que Dieu 
lui avait confié. Après que Benny Hinn eut servi, il s'assit sur l'estrade, et alors qu'une autre 
personne se levait pour parler, Dieu dit : « Bobby, je veux que tu te lèves de ton siège et que tu 
marches vers frère Benny Hinn et que tu lui dises ce que j'ai. vous a parlé de son imposition des 
mains afin que vous receviez sur votre vie l'onction que j'ai placée sur lui. Alors je l'ai fait. 

Personne n'a essayé de m'arrêter. Les hommes se sont séparés devant moi comme la Mer Rouge 
s'est séparée devant Moïse. Je suis venu voir Benny Hinn et lui ai expliqué pourquoi j'étais venu. 
Il m'a regardé attentivement dans les yeux et a dit : « Mets ta main sur ma nuque. Il a prié pour 
moi et m'a imposé les mains, et le Saint-Esprit a placé une onction sur ma vie. Je ne serais jamais 
plus le même. Dieu ouvre de grandes portes d'opportunité pour Carolyn et moi pour aller partout 
aux États-Unis et dans d'autres pays pour mener nos démonstrations de croisades miracles de la 
puissance de Dieu. 

Dieu veut nous oindre tous. Il désire susciter de nombreux petits inconnus, des riens 
d'insignifiants, comme Bobby Conner, pour secouer les nations afin que Jésus-Christ obtienne la 
gloire. Ce n'est pas notre sagesse, notre force ou notre position qui feront remarquer le monde, 
mais c'est l'onction de Dieu. 

Car vous voyez votre appel, frères, qu'il n'y a pas beaucoup de sages selon la chair, pas 
beaucoup de puissants, pas beaucoup de nobles. Mais Dieu a choisi les choses folles du monde 
pour confondre les sages, et Dieu a choisi les choses faibles du monde pour confondre les 
choses fortes ; et les choses viles du monde et les choses méprisées que Dieu a choisies, et les 
choses qui ne sont pas, pour réduire à néant les choses qui sont, afin qu'aucune chair ne se 
glorifie en sa présence (1 Corinthiens 1:2629). 

Soyez très sûr, il n'y aura pas de superstars dans ce grand mouvement de l'Esprit de Dieu—seul 
Jésus obtiendra la gloire et l'honneur. 

Si vous avez faim et êtes humble, Dieu vous oindra. Demandez à Dieu de mettre dans votre 
cœur une véritable soif de sa sainteté et de son onction. Si vous êtes suffisamment désespéré et 
assoiffé, vous recevrez une nouvelle onction. 1 

Huile fraîche 

J'ai toujours aimé les voitures rapides. Quand je me suis rendu pour prêcher, mon pasteur 
avait une GTO de 68. Il avait un moteur de 441 pouces cubes avec deux carburateurs à quatre 
corps installés en usine et un hydrostick. À l'époque, c'était la voiture la plus rapide que vous 
pouviez acheter dans la salle d'exposition. Mec, j'adorais cette voiture ! 



Aujourd'hui, si je voulais une voiture rapide, je pourrais aller chez le concessionnaire Chevrolet 
et voir la Corvette ou, mieux encore, chez le concessionnaire Dodge pour baver devant la Viper. 
Si je rêve vraiment, je parcourrais les Ferrari et les Lamborghini. Toutes ces voitures de sport sont 
équipées de moteurs puissants, équilibrés avec précision, qui offrent des performances en plus ! 
Disons que j'en loue ou (puisqu'on en rêve !) en achète un. Il n'a presque pas de kilomètres, a un 
réservoir d'essence plein, a été huilé et lubrifié et est prêt à partir. 
Je saute dedans et—vroum !—je pars ! 

Cette voiture pourrait fonctionner pendant un an ou même deux ans, mais si je ne vidais jamais 
l'huile, même ce moteur haute performance finirait par s'arrêter. Peu importe ce qu'il y a sous le 
capot si vous ne faites pas attention à ce qu'il y a dans le carter. Sans huile fraîche, même la 
voiture la plus performante au monde s'éteindra et restera au bord de la route. 

De la même manière, il y a beaucoup de chrétiens qui s'épuisent et abandonnent parce qu'ils ne 
savent pas comment conserver de l'huile fraîche. Peu m'importe à quel point vous êtes doué – ce 
que vous avez « sous le capot » – vous devez apprendre à marcher quotidiennement sous une 
nouvelle onction si vous voulez garder votre don frais. Le Saint-Esprit nous donne des dons, mais 
nous devons maintenir l'onction. Ce n'est pas automatique. Tout comme les mouvements de 
l'Esprit d'hier ne suffiront pas pour ce que Dieu veut faire aujourd'hui, l'onction d'hier ne nous 
équipera pas pour l'œuvre du Royaume qui se trouve devant nous aujourd'hui. 

Jésus nous a appris à prier : « Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien » (Matthieu 6 :11). 
Les Israélites dans le désert ne rassemblaient chaque matin que la manne nécessaire pour ce jour-
là, car Dieu la renouvelait chaque jour. De la même manière, le Saint-Esprit renouvelle 
quotidiennement notre onction, si nous le laissons faire. Tout comme nous ne devrions pas nous 
attendre ou désirer vivre sur le pain rassis et moisi d'hier, nous ne devrions pas non plus nous 
attendre ou désirer fonctionner aujourd'hui sous l'onction d'hier. Comme une voiture haute 
performance, nous avons aussi besoin d'huile fraîche régulièrement. 

Mais comme je l'ai dit plus haut et à plusieurs autres reprises jusqu'à présent dans ce livre, si 
vous voulez recevoir l'onction, vous devez en avoir faim. Vous devez avoir une faim et une soif 
réelles, profondes, désespérées et ardentes pour l'onction, sinon vous ne le verrez jamais. Un 
intérêt modéré ou une attitude tiède ne suffiront tout simplement pas. Pourquoi Dieu devrait-il 
vous confier son onction si vous sentez que vous pouvez la prendre ou la laisser ? Je n'ai pas reçu 
l'onction jusqu'à ce que je sois devenu si fatigué des choses telles qu'elles étaient et si désespéré 
pour quelque chose de plus que j'étais prêt à le poursuivre à tout prix. Si vous êtes bloqué dans le 
désert, la seule chose qui vous préoccupe est de trouver de l'eau pour étancher votre soif. Rien 
d'autre n'a d'importance car votre survie est en jeu. C'est la même chose avec l'onction. Si vous 
atteignez l'endroit où vous êtes prêt à faire n'importe quoi ou à vous séparer de n'importe quoi afin 
d'obtenir l'onction, c'est alors que vous êtes prêt à la recevoir. Dieu satisfait les affamés et les 
assoiffés. 

Nous devons laisser Dieu attiser la faim dans nos cœurs. Je me sens si triste pour les gens qui 
sont satisfaits du statu quo. Soyons honnêtes maintenant, êtes-vous vraiment satisfait de la façon 
dont les choses se passent actuellement dans l'Église dans son ensemble ? Êtes-vous satisfait du 
niveau de présence et de puissance de Dieu que vous voyez dans votre propre église ? Dans 
votre propre vie ? N'aimeriez-vous pas voir plus de miracles, plus de guérisons, plus de 
personnes perdues venir à Christ ? Si c'est le cas, cherchez de l'huile fraîche ! Cherchez-le pour 
vous-même et pour les autres dans votre église. Cherchez-le afin que le Seigneur soit de plus en 
plus glorifié au milieu de vous ! 

Appel à la prêtrise de Zadok 

Je crois qu'à l'époque où nous vivons maintenant, Dieu appelle le sacerdoce de Zadok à se tenir 
devant son peuple : 



«Mais les sacrificateurs, les Lévites, les fils de Tsadok, qui ont gardé mon sanctuaire lorsque 
les enfants d'Israël se sont égarés loin de moi, ils s'approcheront de moi pour me servir; et ils 
se tiendront devant moi pour m'offrir la graisse et le sang », dit le Seigneur Dieu. « Ils 
entreront dans mon sanctuaire, et ils s'approcheront de ma table pour me servir, et ils 
garderont mes ordres…. Et ils enseigneront à mon peuple la différence entre le saint et l'impur, 
et lui feront discerner entre l'impur et le pur (Ezéchiel 44:15-16,23). 

C'est une triste situation quand même le peuple de Dieu ne connaît pas la différence entre le 
saint et l'impur ou le pur et l'impur. Un autre mot pour impie est profane . J'ai été choqué quand 
j'ai demandé au Seigneur sa définition du profane . Il a dit: «Le profane est tout ce que l'homme 
fait que je n'ai pas initié. C'est tout ce qui est vide et sans valeur et sans aucune valeur éternelle. 
Nous devons faire particulièrement attention à nous assurer que ce que nous faisons est pour faire 
avancer le Royaume de Dieu et non pour nos propres agendas. 

Jésus-Christ en était l'exemple suprême lorsqu'il a dit dans le livre de Jean qu'il ne faisait que 
ce qu'il voyait faire à son Père et qu'il ne disait que ce qu'il entendait dire à son Père (voir Jean 
5 :19 ; 8 :26). C'est le secret pour maximiser le ministère. Ne dites rien jusqu'à ce que vous 
entendiez ce qu'Il dit. Ne faites rien jusqu'à ce que vous voyiez ce qu'Il fait. 

La vraie tragédie dans l'Église aujourd'hui est que nous pouvons faire des choses sans la touche 
du Seigneur et personne ne sait la différence. Billy Graham a dit un jour que si le Saint-Esprit 
était extrait du Corps de Christ aujourd'hui, peu de personnes à l'intérieur ou à l'extérieur de 
l'Église remarqueraient un changement. Pendant trop longtemps, nous avons eu une église sans 
Dieu, et je crois qu'Il en a assez. Je crois qu'Il va commencer à visiter nos églises en masse, et 
quand Il viendra, les choses seront très différentes. 

Jésus-Christ a marché dans l'onction, et partout où il est allé, les gens se sont rassemblés en 
masse pour le voir, l'entendre, le toucher. Marc rapporte un événement typique : « Et de nouveau 
Il entra à Capharnaüm après quelques jours, et on apprit qu'Il était dans la maison. Immédiatement 
beaucoup se rassemblèrent, de sorte qu'il n'y avait plus de place pour les recevoir, pas même près 
de la porte. Et il leur annonça la parole » (Marc 2 :1-2). Ne serait-ce pas quelque chose si ce verset 
décrivait votre église et la mienne sur une base hebdomadaire ? 

Mais tant de nos églises aujourd'hui ont exclu Jésus, souvent sans même s'en rendre compte. Et 
maintenant, Il se tient dehors, frappant pour qu'on le laisse entrer, comme dans l'église de 
Laodicée : « Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la 
porte, j'entrerai chez lui et je dînerai avec lui, et lui avec moi » (Apoc. 3:20). C'est pourquoi tant 
de chrétiens ne comprennent pas la différence entre le saint et l'impie et pourquoi tant ont des 
modes de vie qui sont pratiquement indiscernables de ceux des gens dans le monde. Chaque fois 
que nous excluons Christ de nos vies et de nos églises, les deux perdent leur caractère distinctif. 
Pourquoi le monde devrait-il affluer vers l'Église s'il ne voit pas que nous avons quelque chose à 
offrir qu'il ne puisse trouver ailleurs ? Nous avons besoin de l'onction pour restaurer notre 
caractère distinctif dans le monde. 

Le coût de l'onction ? Tout. 

La puissance a toujours un prix. Dans la vie, il n'y a pas de "repas gratuit". Il faut renoncer à 
quelque chose pour gagner autre chose. 
Le sacrifice à court terme est nécessaire pour un avantage à long terme. Les gens d'affaires et 
tous les autres domaines de la vie demandent toujours : « Qu'est-ce qui compte ? » Avant de 
s'engager dans quoi que ce soit, ils veulent savoir : « Combien cela coûtera-t-il ? » 

Compter le coût est une sage décision, tant qu'il ne devient pas le seul critère de notre décision 
ou ne nous conduit pas à devenir cyniques. Jésus lui-même nous a encouragés à évaluer le coût 
du discipulat avant de nous engager à le suivre : 



Celui qui ne porte pas sa croix et ne me suit pas ne peut être mon disciple. Car lequel d'entre 
vous, ayant l'intention de construire une tour, ne s'assied d'abord et ne compte pas le coût, s'il 
a assez pour l'achever, de peur que, après avoir posé les fondations, et qu'il ne soit pas en 
mesure d'achever, tous ceux qui la voient commencer se moquer de lui en disant : « Cet homme 
a commencé à bâtir et n'a pas pu achever » (Luc 14:27-30). 

Alors, combien cela coûtera-t-il d'obtenir l'onction? Tout ce que vous avez. Tous les croyants 
ne sont pas des disciples sérieux de Christ, car tous les croyants ne choisissent pas de marcher 
selon l'Esprit. Et ceux qui ne marchent pas dans l'Esprit ne marcheront pas dans l'onction. Par 
conséquent, le discipulat et l'onction vont de pair. Juste trois versets plus loin, Jésus dit : « De 
même, quiconque d'entre vous ne renonce pas à tout ce qu'il possède ne peut être mon disciple » 
(Luc 14 :33). 

Ne commettez pas l'erreur d'interpréter cela uniquement en termes financiers ou matériels. 
Suivre le Christ et marcher dans l'onction peut en effet nécessiter parfois l'abandon de certaines 
commodités personnelles, possessions ou conforts matériels , mais « abandonner tout » va plus 
loin que le monde matériel seul. Jésus parle ici d'une attitude de cœur qui ne tient rien dans ce 
monde plus proche ou plus cher à nous que nous le tenons. Tout ce que nous sommes et avons 
est secondaire pour suivre le Christ et faire sa volonté. Seule une telle vente totale à Jésus nous 
qualifie pour porter son onction. C'est dans ce sens que recevoir l'onction vous coûtera tout. 

Cela vous coûtera dans le domaine de la souffrance. Jésus a dit qu'aucun serviteur n'est plus 
grand que son maître (voir Jean 13:16). Comment le monde dans son ensemble a-t-il traité Jésus 
alors qu'il marchait avec une puissance parfaite et un amour parfait ? Ils Le haïssaient. Ils ont 
craché sur lui, l'ont battu, lui ont fouetté le dos jusqu'à l'os, lui ont arraché la barbe, l'ont cloué nu 
sur une croix, puis l'ont ridiculisé alors qu'il était suspendu là, saignant et humilié. Si tel est le 
traitement que le Maître a reçu, à quoi ses serviteurs peuvent-ils s'attendre ? 

La seule raison pour laquelle la plupart d'entre nous ne souffrent pas ou ne subissent pas 
beaucoup de persécution est que nous ne marchons pas avec Lui aussi étroitement que nous le 
devrions. Si nous voulons faire l'expérience de la puissance de Christ à l'œuvre en nous, nous 
devons également être disposés à faire l'expérience de sa souffrance. Être de vrais disciples du 
Christ et marcher dans son onction signifie que nous devons nous identifier à lui de toutes les 
manières, les positives comme les négatives, les agréables comme les désagréables. Paul a décrit 
l'attitude du disciple idéal lorsqu'il a écrit : 

Mais ce qui m'était un gain, je l'ai considéré comme une perte pour Christ. Pourtant, en effet, 
je considère aussi toutes choses comme une perte pour l'excellence de la connaissance de 
Jésus-Christ mon Seigneur, pour qui j'ai souffert la perte de toutes choses, et je les considère 
comme des ordures, afin de gagner Christ et d'être trouvé en lui, n'ayant pas ma propre justice, 
qui vient de la loi, mais celle qui vient par la foi en Christ, la justice qui vient de Dieu par la 
foi; afin que je puisse le connaître ainsi que la puissance de sa résurrection et la communion 
de ses souffrances, étant conforme à sa mort, si, par quelque moyen que ce soit, je puisse 
atteindre la résurrection d'entre les morts. Non pas que j'aie déjà atteint, ou que je sois déjà 
perfectionné ; mais je persiste, afin de saisir ce pour quoi Christ Jésus s'est aussi emparé de 
moi. Frères, je ne m'estime pas avoir appréhendé ; mais je fais une chose, oubliant les choses 
qui sont en arrière et m'élançant vers celles qui sont en avant, je cours vers le but pour le prix 
de l'appel céleste de Dieu en Jésus-Christ (Philippiens 3:7-14). 

Porter l'onction vous coûtera parfois en termes de commodité, de temps, de dignité, de 
réputation, de respectabilité et de persécution. Mais au milieu de toutes ces choses viendront 
de grands progrès dans le Royaume de Dieu. Et à la lumière de cela, tous les désagréments et 
souffrances s'estomperont dans l'insignifiance. 

Considérez l'expérience de Paul et Silas dans Actes chapitre 16. Arrêtés, battus et enchaînés au 
mur d'une prison à Philippes, Paul et Silas auraient facilement pu être moroses et découragés. Au 



lieu de cela, ils ont été entendus à minuit, chantant, adorant et louant Dieu ! Qu'est-il arrivé? Vous 
vous souvenez de l'histoire. Dieu a secoué la prison avec un tremblement de terre, et les chaînes 
sont tombées de chaque prisonnier de l'endroit ! Pourtant, pas un seul n'a échappé (voir Actes 
16:25-34). Il y a juste quelque chose de magnétique chez les personnes ointes du Saint-Esprit qui 
restent fidèles à Dieu, même dans les circonstances les plus défavorables. Non seulement tous les 
autres détenus sont restés près de Paul et Silas et de leur message, mais aussi le directeur de la 
prison et toute sa famille sont venus à Christ cette nuit-là. Quelle que soit la situation, l'onction 
du Seigneur peut nous habiliter et nous permettre de présenter un témoignage fidèle et séduisant 
qui peut conduire à des vies changées à jamais en Christ. Avez-vous faim de ce genre de pouvoir 
spirituel et d'influence pour voir la vie des gens changée ? 

Comment obtenez-vous l'onction? 

J'espère que maintenant vous avez tellement faim de l'onction que vous pouvez presque la goûter 
! J'espère que vous vous tortillez sur votre chaise en disant : « D'accord, Bobby, d'accord ! Tu 
m'as convaincu! J'ai besoin de l'onction, et 
Je veux l'onction ! Maintenant, comment puis-je l'obtenir ? » 

Rappelez-vous qu'il n'y a pas de "formule magique" pour l'onction et qu'elle n'est pas réservée 
à un groupe d'élite de "superstars" chrétiennes. Tout chrétien qui a assez faim pour faire les 
préparatifs nécessaires du cœur, de l'esprit, de la volonté et de l'esprit peut recevoir l'onction. 

Parlons de quatre "étapes" pour recevoir l'onction. Les deux premiers feront l'objet d'un bilan 
car nous en avons déjà parlé dans ce livre. Cependant, ils sont si importants et si indispensables 
qu'ils méritent d'être répétés. 

Tout d'abord, mécontentez-vous de votre forme de religion sèche, morte et vide, et désespérez 
d'un nouveau mouvement de Dieu dans votre vie. Nous devons avoir une faim profonde et un 
désir ardent de plus de la présence de Dieu. Nous devons crier pour Dieu comme un homme dans 
le désert crie pour avoir de l'eau. "J'étends mes mains vers toi: mon âme a soif de toi, comme une 
terre assoiffée" (Ps. 143: 6 KJV). Lorsque nous devenons désespérés et que nous commençons à 
chercher le Seigneur de tout notre cœur, alors il sera trouvé. Dieu cherche quelqu'un qui aspire à 
son onction. Dieu veut déverser Son Esprit sur nous comme un déluge. 

Oui, si vous aspirez au Seigneur, le désirez profondément et le cherchez vraiment, vous êtes sur 

la bonne voie pour recevoir l'onction. "Alors vous m'invoquerez et irez me prier, et je vous 

écouterai. Et vous me chercherez et vous me trouverez, quand vous me chercherez de tout votre 

cœur » (Jér. 29:12-13). 2 Avez-vous faim? Êtes-vous désespéré? As-tu soif du Seigneur et de son 

onction comme une terre desséchée a soif d'eau ? Je l'espère. C'est la première étape. 

La deuxième étape pour recevoir l'onction est d'être propre et pur. Ecclésiaste 9 :8 dit : « Que 
vos vêtements soient toujours blancs ; et que ta tête ne manque pas d'huile. Pour être des vases 
que le Seigneur prendrait plaisir à utiliser, nous devons être purs. Demandez à Dieu que le Saint-
Esprit sonde votre cœur et vous convainque de tout péché caché ou connu. 

Après que le Saint-Esprit ait sondé votre cœur et vous ait convaincu de péché, confessez 
sincèrement vos péchés et repentez-vous. « Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste 
pour nous les pardonner et nous purifier de toute iniquité » (1 Jean 1 : 9). Mettez vos péchés sous 
le précieux sang purificateur de Jésus. « Bien que vos péchés soient comme le cramoisi, ils 
deviendront aussi blancs que la neige ; s'ils sont rouges comme la pourpre, ils deviendront comme 
la laine » (Ésaïe 1:18b). 3 

Il est facile d'oublier ou de négliger le processus de confession et de repentance des péchés. 
Outre le fait qu'il s'agit souvent d'un processus désagréable que nous préférerions ignorer, nous 
sommes si désireux de poursuivre les "bonnes choses" de l'onction que nous court-circuitons le 



processus lorsque nous ne traitons pas adéquatement le péché et l'impureté dans nos vies. . Ne 
passez pas cette étape à la légère ! 

La troisième étape pour recevoir l'onction est de demander au Céleste 

Père pour vous oindre et vous remplir à nouveau de la puissance du Saint-Esprit. Souvent, nous 
n'avons pas parce que nous n'avons pas demandé. « Alors je vous dis, demandez, et il vous sera 
donné ; Cherchez et vous trouverez; frappez, et on vous ouvrira. Car quiconque demande reçoit, 
et celui qui cherche trouve, et il sera ouvert à celui qui frappe » (Luc 

11:9-10). 4 

Au début de ce chapitre, j'ai partagé avec vous comment j'étais tellement découragé par le 
manque de véritable pouvoir spirituel dans mon ministère que j'étais prêt à abandonner. Je savais 
qu'il devait y en avoir plus, alors j'ai commencé une quête personnelle du Saint-Esprit. C'était tout 
un voyage. Je suis d'abord allé voir mon meilleur ami, un enseignant de la Bible que j'aimais et 
respectais, et je lui ai demandé s'il savait comment être rempli du Saint-Esprit. Il a dit qu'il pensait 
que c'était venu par l'imposition des mains. Il m'a donc imposé les mains et a prié pour moi, mais 
cela n'a fait que m'ébouriffer les cheveux. Ce n'était pas le chemin. 

Ma prochaine étape dans ma quête était d'aller au séminaire. Cherchant conseil auprès de l'un 
des experts théologiques de l'école, j'ai cité les versets de Marc chapitre 16 concernant les signes 
qui suivraient ceux qui croiraient. Il m'a tapoté la tête, comme un chiot, et m'a dit que ces versets 
n'étaient pas censés être dans la Bible – qu'ils étaient un ajout ultérieur. Puis il m'a conseillé de ne 
pas toucher à ces versets, sinon ils « gâcheraient » mon ministère. Il avait raison. Mon ministère 
devait être chamboulé ! Je n'ai pas trouvé la réponse à ma quête au séminaire. 

Ensuite, j'ai pensé que j'allais essayer l'église pentecôtiste. Après tout, les pentecôtistes avaient 
le Saint-Esprit, n'est-ce pas ? Un prédicateur baptiste du Sud allant chez les pentecôtistes ? Hé, 
j'étais désespérée ! Je n'avais jamais été dans un service comme celui-là auparavant. Tout le 
monde criait et hurlait, chantait et criait. C'était assez animé à cet endroit. 

Le prédicateur a vraiment prêché une tempête et après, alors qu'il se tenait devant, je suis descendu 
vers lui et j'ai dit : « Je m'appelle Bobby Connor. Je suis un pasteur baptiste du sud. Je suis venu 
parce que je cherche le Saint-Esprit. L'endroit est devenu fou! Le pasteur est tombé, me laissant 
debout là. Les gens de la congrégation se sont levés et ont commencé à courir autour de l'église 
en criant, en criant et en dansant. Ils m'ont jeté par-dessus l'autel de prière. Je veux dire, ils étaient 
partout sur moi. J'ai finalement rampé sous le banc du piano et leur ai demandé de me laisser 
tranquille pour que je puisse prier ! Alors j'ai dit: "Seigneur?" Il a dit: "Lève-toi, Bobby, ce n'est 
pas moi." Alors je me suis levé et je suis parti. Je n'avais toujours pas ma réponse. 

J'étais allé chez mon meilleur ami, j'étais allé au séminaire et j'étais allé à l'église pentecôtiste à 
la recherche du Saint-Esprit. J'étais dans cette quête depuis des semaines. En rentrant chez moi, 
j'ai prié : « Seigneur Jésus, que dois-je faire ? Il a dit: "J'attendais ça." Il m'a rappelé Luc 11:13, 
où Jésus dit: "Si donc, étant mauvais, tu sais donner de bonnes choses à tes enfants, combien plus 
ton Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le lui demandent!" 

Alors je lui ai demandé. Le Saint-Esprit est descendu sur moi. "Qu'est-il arrivé?" vous 
demandez? Je vais vous dire exactement ce qui s'est passé. J'ai commencé à développer une 
merveilleuse appréciation de la Parole de Dieu. C'était comme un geyser, comme un débordement 
de vie. La Parole de Dieu n'était plus seulement quelque chose que j'étudiais pour préparer un 
sermon. C'était une lettre d'amour absolue de Dieu nourrissant ma vie. Une chose que j'ai apprise, 
vous ne pouvez pas avoir la puissance de Dieu si vous avez peur de l'Esprit de Dieu. Voulez-vous 
que Dieu vous oigne ? Demande lui. 

La quatrième étape pour recevoir et marcher dans l'onction est de commencer à confesser ce que 

la Parole de Dieu a à dire sur vous, au lieu de confesser ce que vous ressentez. Confessez la 



confiance dans la capacité de Christ en vous. Apprenez à dire non pas ce que vous ressentez, 

mais ce que la Parole de Dieu enseigne. Si vous vous considérez comme faible et indigne et 

inapte au service, c'est exactement ainsi que l'ennemi vous verra. 

Ce que vous pensez de vous-même détermine comment vous agirez. Nos croyances affectent 
toujours notre comportement. Proverbes 23: 7a dit: "Car il est comme il pense dans son cœur." 
Nous devons remplir nos cœurs de foi, pas de peur. Rappelez-vous, la foi vient en entendant la 
Parole de Dieu. « Ainsi donc, la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole 
de Dieu » (Rom. 

10:17). 5 

L'une des paroles les plus encourageantes que le Seigneur m'ait jamais dites a été lorsqu'il a dit : 
"Maintenant, les gens ont soif de pouvoir pour toutes les bonnes raisons." Avides de puissance 
pour toutes les bonnes raisons. Pourquoi voulons-nous l'onction? Est-ce pour que les gens nous 
regardent et disent : « Oh, il (ou elle) a l'onction » ? Non. Nous voulons l'onction pour que les 
gens nous regardent mais voient Christ ! C'est ce que nous devons faire pour marcher dans la 
véritable onction : mettre Christ en évidence dans nos vies. Paul a dit : « Mais nous tous, à visage 
découvert, contemplant comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés 
en la même image de gloire en gloire, comme par l'Esprit du Seigneur » (2 Cor. 3 :18). Nous 
sommes transformés de gloire en gloire. La nouvelle version internationale dit que nous sommes 
changés "à sa ressemblance avec une gloire toujours croissante". N'est-ce pas ce que vous voulez 
? Ne voulez-vous pas tellement la présence et la puissance de Christ dans votre vie que lorsque 
les gens vous regarderont, ils ne vous verront pas mais verront Christ en vous ? C'est de cela qu'il 
s'agit. 
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Chapitre 8 : Marcher dans l'Onction 
 

Recevoir l'onction est une chose; y marcher en est une autre. Le mécontentement face à une 
religion vide et au statu quo peut vous avoir rendu désespérément avide d'un nouveau mouvement 
de Dieu dans votre vie. Dans votre désespoir, vous avez examiné votre cœur - et demandé à Dieu 
de l'examiner - et vous avez traité tout péché ou autre obstacle qui s'y trouvait par la confession 
et la repentance. Maintenant, dans l'assurance de l'œuvre purificatrice et purificatrice de l'Esprit 
dans votre cœur, vous avez demandé à Dieu de vous oindre et de vous remplir à nouveau de la 
puissance du Saint-Esprit. Vous avez commencé à confesser ce que la Parole de Dieu dit à votre 
sujet avec confiance dans la capacité de Christ en vous. Et Dieu vous a donné Son onction—une 
touche fraîche de Son Esprit. 

Maintenant quoi? Comment maintenez-vous cette onction fraîche et merveilleuse que vous 
avez reçue ? Comment marchez-vous dedans au jour le jour et le gardez-vous frais, nouveau et 
puissant dans votre vie ? Surtout, gardez à l'esprit que, tout comme vous n'avez pas reçu 
l'onction par votre propre sagesse ou votre propre pouvoir, vous ne pouvez pas non plus la 
maintenir ou y marcher par votre propre force. Marcher dans l'onction est un style de vie 
d'humilité, de dépendance complète et totale de Dieu. 

Néanmoins, il existe plusieurs attitudes ou traits de caractère qui vous aideront à rester dans la 
posture spirituelle nécessaire pour marcher de manière cohérente dans l'onction. Nous en 
examinerons quatre : l'accessibilité, l'aptitude à l'apprentissage, la capacité de restauration et la 
disponibilité. 

Accessibilité 

Ceux qui marchent dans l'onction doivent être accessibles, non seulement à Dieu mais aussi aux 
autres. S'il y a une chose que les évangiles clarifient à propos de Jésus-Christ, c'est qu'il était 
accessible. Jésus était chargé d'une mission vitale de la part de Son Père – proclamer la venue du 
Royaume de Dieu et mourir pour le péché de l'homme afin que nous puissions y entrer – et Il ne 
s'est jamais laissé détourner de cette mission. En même temps, il n'était jamais trop occupé pour 
toucher, guérir et servir tous ceux qui venaient à lui. 

Avez-vous déjà connu des dirigeants, même des dirigeants chrétiens, qui sont devenus si grands 
et si importants (ou auto-importants, comme c'est généralement le cas) qu'ils sont hors de portée 
de la personne « ordinaire » ? C'est le « syndrome de la superstar », et il n'a pas sa place dans le 
discipulat chrétien. Dieu préfère utiliser des gens ordinaires comme vous et moi. Marcher dans 
l'onction signifie se rappeler que nous sommes des gens ordinaires portant une onction 
extraordinaire d'un Dieu extraordinaire pour accomplir des choses extraordinaires. 

Certaines personnes, une fois qu'elles reçoivent un degré quelconque de l'onction, deviennent 
soudainement inaccessibles. Ils s'approchent trop de l'onction, se glorifiant dans l'onction au lieu 
de Celui qui donne l'onction. Et ils se coupent des « moins fortunés » qui n'ont pas été « touchés 
» comme eux. L'un des moyens les plus rapides d'arrêter l'onction est de nous permettre de devenir 
trop gros pour nos culottes. Si nous sommes remplis de nous-mêmes, nous ne pouvons pas être 
remplis de l'onction. N'oubliez pas qu'il ne s'agit pas de nous, mais de Lui – tout tourne autour de 
Lui ! 

Même Jésus n'a jamais prétendu faire quoi que ce soit de Lui-même. Il a dit et fait seulement ce 

qu'Il a vu Son Père dire et faire (voir Jean 5:19 ; 8:26). Et Il était toujours accessible. Il aimait et 

accueillait les enfants près de lui, et il les bénissait. À au moins une occasion, il a réprimandé ses 

disciples pour avoir tenté de les renvoyer (voir Matt. 19:1315). Jésus s'est volontairement et 

ouvertement associé aux " collecteurs d'impôts et aux pécheurs " (voir Matt. 9: 10-13), les 

impurs, les rebuts, les rebuts de la société - ceux-là mêmes qui avaient le plus besoin de lui et 



qui étaient ignorés par tout le monde. Bien que ridiculisé et critiqué par les bien-pensants de la 

société, Jésus n'avait pas peur de perdre sa réputation. Pourquoi pas? Parce qu'il s'est 

volontairement « rendu sans réputation » afin de gagner notre salut. Et en tant que Ses disciples, 

nous devons faire de même. Paul l'a dit ainsi : 

Que soit en vous cette pensée qui était aussi en Jésus-Christ, qui, étant sous la forme de Dieu, 
n'a pas considéré comme un vol d'être égal à Dieu, mais s'est fait sans réputation, prenant la 
forme d'un esclave , et venant à l'image des hommes. Et étant trouvé en apparence comme un 
homme, Il s'est humilié et est devenu obéissant jusqu'à la mort, même la mort de la croix 
(Philippiens 2:5-8). 

Jésus n'aurait pas pu faire cela sans se rendre accessible. Et nous ne pouvons pas marcher de 
manière cohérente dans l'onction sans être également accessibles. Nous ne pouvons pas être si 
protecteurs de notre dignité et de notre réputation ou avoir si peur d'être vulnérables que nous 
nous fermons aux autres. 

Un jour, en passant par Jéricho, Jésus s'arrêta au pied d'un grand sycomore. Il leva les yeux 
vers le petit homme qui le regardait de ses branches et dit : « Zachée, hâte-toi et descends, car 
aujourd'hui je dois rester dans ta maison » (Luc 19:5b). Zachée était ravi et se précipita, mais la 
foule autour de Jésus fut scandalisée. Pourquoi? Zachée était un collaborateur véreux. En tant 
que collecteur d'impôts pour les Romains, il trompait régulièrement son propre peuple pour se 
remplir les poches. Pas étonnant qu'ils le haïssent. Et beaucoup d'honnêtes citoyens de Jéricho 
ont été offensés lorsque Jésus a choisi de rester avec un tel homme. 

Zachée représente toutes ces personnes qui mènent une vie louche et ont faim de Dieu mais ne 
veulent pas que quiconque sache qu'ils ont faim. Étant un petit homme, Zachée a grimpé sur le 
sycomore pour pouvoir voir Jésus, mais il ne voulait pas que quiconque voie la faim dans son 
cœur. Pas, du moins, jusqu'à ce que Jésus l'appelle. Alors il s'en fichait. Il est sorti de cet arbre et 
a reçu Jésus avec joie, non seulement dans sa maison mais aussi dans son cœur. Regardez ce qui 
s'est passé : 

Alors Zachée se leva et dit au Seigneur : « Vois, Seigneur, je donne la moitié de mes biens aux 
pauvres ; et si j'ai pris quelque chose à quelqu'un par une fausse accusation, je rends le 
quadruple. Et Jésus lui dit : « Aujourd'hui, le salut est venu dans cette maison, car lui aussi 
est fils d'Abraham ; car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu » 
(Luc 19:8-10). 

La vie et la destinée éternelle de Zachée ont été transformées à jamais. Mais cela ne serait jamais 
arrivé si Jésus ne s'était pas rendu accessible. L'accessibilité était la clé de la mission de Jésus, qui 
était « de chercher et de sauver ce qui était perdu ». Il ne pouvait pas faire cela sans aller là où les 
perdus pouvaient être retrouvés. Il ne pouvait pas le faire sans être accessible. Plus nous serons 
accessibles, plus Dieu pourra nous utiliser pour toucher et transformer la vie des autres. Si vous 
voulez marcher dans l'onction, soyez accessible. 

Enseignabilité 

Avec l'accessibilité vient l'enseignabilité, un esprit enseignable. Ce n'est pas parce que vous 
portez l'onction que vous n'avez rien d'autre à apprendre. Au contraire, un disciple apprend 
toujours, c'est le sens du mot disciple. Beaucoup de gens aujourd'hui, y compris beaucoup dans 
l'Église, semblent afficher une attitude selon laquelle personne ne peut rien leur apprendre, en 
particulier ceux d'une génération antérieure et plus ancienne. À moins qu'il ne soit tout neuf et 
complètement frais, ils n'en veulent pas. Certes, Dieu fait toujours quelque chose de nouveau, et 
nous avons toujours besoin d'une nouvelle onction, mais l'onction et les nouvelles choses que 
Dieu fait concernent toujours Son Royaume éternel et l'évangile intemporel de Christ, des choses 
qui ne changent jamais. Nous avons donc besoin à la fois de l'ancien et du nouveau. Et nous avons 
besoin d'esprits humbles qui sont prêts à apprendre de ceux qui peuvent nous enseigner. 



Dans mon premier pastorat, il y a de nombreuses années, j'étais un jeune homme costaud et 
sauvage, fort comme un bœuf. Et l'un des membres de mon église était le vieux M. Clayton. 
Maigre, nerveux et au début des années 70, M. Clayton avait une force physique qui démentait 
son âge et sa taille. J'ai découvert cela un jour où nous sommes allés abattre des arbres sur un 
terrain où nous allions construire une nouvelle église. Les arbres devaient disparaître afin de 
donner à une équipe d'enquête l'accès pour prendre des mesures. 

M. Clayton a sorti sa hache à long manche de sa voiture et est allé travailler. Il explosait, et 
cette hache enfonçait profondément cet arbre à chaque coup. En quelques minutes, l'arbre était 
tombé et il est passé à un autre. Après avoir abattu plusieurs arbres, il s'arrêta et s'essuya le front 
avec un mouchoir. J'avais observé tout cela et, sachant que j'étais fort, je lui ai dit : « M. Clayton, 
donne-moi cette hache. Laissez-moi faire une partie du travail. 

Il m'a regardé et m'a demandé : « Sais-tu utiliser une hache ? 

« Bien sûr », ai-je répondu. "Je sais me servir d'une hache." J'ai marché vers un jeune arbre, un 
petit arbre pas plus de deux ou trois pouces de diamètre, et j'allais montrer à M. Clayton à quel 
point je pouvais utiliser cette hache. En y mettant mon dos, j'ai pris un coup puissant - et j'ai raté. 
J'ai un peu noué le manche de la hache, et M. Clayton m'a lancé un regard qui disait : « Mec, tu 
ne connais rien aux haches, n'est-ce pas ? J'ai pris un coup de plus et j'ai failli casser le manche 
de la hache. C'est alors qu'il me l'a repris et qu'il est retourné travailler. J'étais fort, mais la force 
seule ne suffisait pas. J'avais aussi besoin de connaissances. J'avais beaucoup à apprendre de M. 
Clayton. 

Quand j'étais au lycée, je gagnais un peu d'argent supplémentaire en chargeant des pastèques. 
Certains de mes amis et moi, nous tous joueurs de football, allions au marché des fermiers où les 
fermiers apportaient leurs pastèques dans des camions, et nous étions payés pour transférer les 
melons des camions aux wagons couverts. C'était un bon entraînement physique pour nous et 
cela nous a aidés à rester en forme, et nous étions payés en plus, alors qu'est-ce qu'il ne fallait pas 
aimer ? 

C'était l'époque où les agriculteurs cultivaient de très grosses pastèques, beaucoup plus grosses 
que ce que l'on trouve habituellement aujourd'hui. L'un de nous ramassait un melon, le 
transportait et le remettait au gars suivant dans la file, qui le portait au gars suivant, et ainsi de 
suite jusqu'à ce que le dernier le charge sur le wagon couvert. 

Cela a duré un petit moment, et pendant tout ce temps, un vieil homme nous a observés sous un 
arbre à côté du palais de justice. Il était aussi maigre qu'un lézard. Après nous avoir observés 
pendant un moment, il s'est approché, a craché une grosse liasse brune de tabac à chiquer par terre 
et a dit : « Vous, les gars, vous ne savez rien sur le chargement de melons, n'est-ce pas ? 

"Que veux-tu dire?" J'ai répondu. "Bien sûr, nous pouvons charger des pastèques." 

"Pas très bien." 

"Je suppose que tu peux les charger, avec tes petits bras maigres ?" 

Il a dit: "Je peux les charger mieux que vous." 

J'en doutais, mais j'ai dit: "OK, montrez-nous." 

Et il l'a fait. Il avait raison; il pouvait les charger mieux que nous ! Le secret qu'il nous a enseigné 
était de savoir comment lâcher le melon. Nous l'avions mal fait. Je ramassais un melon, je le 
donnais à Randy, qui le donnait à Thomas, et ainsi de suite. Ce n'est pas comme ça qu'on charge 
les pastèques. La façon dont vous chargez les pastèques est de les ramasser et de les lancer. Au 
lieu de le porter, vous le présentez simplement à la personne suivante en ligne. Ensuite, cela 
devient facile. Dès l'élan de mon lancer, Randy l'attrapait et le lançait à Thomas en un mouvement 



fluide. Tout est dans le savoir-faire. Et parfois, nous apprenons des enseignants les plus 
improbables. 

Je crois que beaucoup d'entre nous luttons avec nos fardeaux comme Randy, 

Thomas et moi avons lutté avec ces pastèques. Au moment où ce vieil homme maigre en avait 
fini avec nous, nous pouvions charger des pastèques toute la journée et ne jamais avoir mal au 
dos. Il était comme le Saint-Esprit, nous enseignant une meilleure voie. Un esprit enseignable 
exige de l'humilité. Et au lieu de porter nos fardeaux, nous sommes censés les rejeter sur le 
Seigneur. Comme nous le conseille Pierre : « Humiliez-vous donc sous la main puissante de 
Dieu, afin qu'il vous élève en son temps, rejetant sur lui tous vos soucis, car il prend soin de 
vous » (1 Pierre 5 :6-7). Nous devons apprendre à nous débarrasser de nos fardeaux et à laisser 
l'élan les emporter. 

Sans un esprit enseignable, nous ne pourrons jamais maintenir l'onction parce qu'elle vient de 
l'Esprit de Dieu, qui est notre Enseignant. Jésus a dit : « Mais le consolateur, le Saint-Esprit, que 
le Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses et vous rappellera tout ce que je vous 
ai dit » (Jean 14 :26). Soyez docile, et le Seigneur vous enseignera. Ne vous étonnez pas de savoir 
qui Il envoie pour faire le travail ! 

Restaurabilité 

Un autre état d'esprit vital pour marcher dans l'onction est l'attitude de restaurabilité. Parce que 
nous sommes des pécheurs sauvés par grâce, nous ne sommes pas parfaits. Nous ferons des 
erreurs. Parfois, nous céderons à la tentation. Nous glisserons dans le péché. La restaurabilité 
signifie comprendre que même si certains échecs en cours de route sont inévitables, les échecs ne 
sont jamais définitifs. Il y a toujours un chemin de retour. Tout comme n'importe quel croyant qui 
a faim et désespéré de l'onction peut la recevoir, tout croyant qui est tombé ou qui est sorti de sous 
l'onction peut être restauré. Dieu est capable et désireux d'apporter la restauration. Il ne veut pas 
qu'aucun de ses enfants soit isolé de lui ou se relégue à une vie de défaite et de frustration. 

La restauration de l'onction peut être illustrée par un événement dans la vie du prophète Elisée 
de l'Ancien Testament. 

Et les fils des prophètes dirent à Élisée : « Regarde, le lieu où nous habitons avec toi est trop 
petit pour nous. S'il vous plaît, allons au Jourdain, et que chacun y prenne une poutre, et que 
nous fassions là un lieu où nous pourrons habiter. Alors il a répondu : « Allez-y. Alors l'un 
d'eux dit : « Je vous en prie, consentez à aller avec vos serviteurs. Et il répondit : « J'irai. 
Alors il est parti avec eux. Et lorsqu'ils arrivèrent au Jourdain, ils abattirent des arbres. Mais 
comme on abattait un arbre, la pointe de la hache de fer tomba dans l'eau ; et il cria et dit : « 
Hélas, maître ! Car il a été emprunté. Alors l'homme de Dieu a dit: "Où est-il tombé?" Et il 
lui montra l'endroit. Il a donc coupé un bâton et l'a jeté là-dedans; et il fit flotter le fer. C'est 
pourquoi il a dit : « Ramassez-le pour vous-même. Alors il tendit la main et la prit (2 Rois 
6 :1-7). 

Les « fils des prophètes » étaient des prophètes en formation et Élisée était leur enseignant. Ils 
ont décidé qu'ils avaient besoin de logements plus grands, alors ils ont demandé à Élisée la 
permission d'abattre des arbres au bord du Jourdain pour les utiliser dans la construction de 
nouveaux quartiers. Quand Elisha a accordé la permission, l'un des étudiants lui a demandé de 
les accompagner, et Elisha a consenti. Comme Jésus quelques siècles plus tard, Élisée était 
accessible. Le chef est allé avec ses élèves. Il ne les a pas abandonnés à eux-mêmes. Le 
prophétique est plus attrapé qu'enseigné. Il suffit de le contourner assez longtemps et cela déteint 
en quelque sorte sur vous. 

Le décor est planté pour un miracle. L'un de ces prophètes en formation était en train d'abattre 
un arbre près de la rivière , et la pointe de la hache est tombée dans l'eau. Peut-être qu'il a été 
distrait ou qu'il ne savait pas comment utiliser une hache (où est M. Clayton quand vous avez 



besoin de lui !), Mais pour une raison que nous ignorons, la tête de la hache est tombée du 
manche. Il ne pouvait pas faire grand-chose avec seulement un manche de hache. Il aurait pu 
jouer à des jeux. Il aurait pu dire : « Je vais continuer à frapper et à agir comme 
Je travaille. Peut-être que personne ne remarquera que mon arbre ne tombe pas. 

Cela représente une activité religieuse vide, une occupation inutile, là où se trouve une grande 
partie de l'Église aujourd'hui. Se balançant et transpirant, mais sans qu'aucun arbre ne tombe, sans 
jamais se rendre compte que leur hache a perdu son manche. Pourquoi? Parce que nous avons 
perdu l'onction. 

À son crédit éternel, cependant, ce jeune prophète en devenir ne s'est pas contenté de passer par 
les étapes. Qu'en pensez-vous? N'êtes-vous pas fatigué de passer par les mouvements? N'êtes-
vous pas fatigué de vous balancer, de transpirer, de vous efforcer et de garder une belle 
apparence ? Regardez ce que ce jeune homme a fait. Il cria à Élisée : « Hélas, maître, car il a été 
emprunté. Chaque fois que nous oublions que le don vient de Dieu et que nous commençons à 
agir comme s'il nous appartenait, nous pouvons le perdre. Toute onction que nous recevons vient 
de Dieu, pas de notre propre initiative. Comme le dit Jacques, "Tout don bon et tout don parfait 
vient d'en haut et descend du Père des lumières, chez qui il n'y a ni variation ni ombre de 
changement" (Jacques 1:17). 

J'aime la réponse d'Elisée : "Où est-il tombé ?" Où avons-nous perdu l'onction ? Où avons-nous 
été séparés de la puissance de Dieu ? C'est peut-être quand nous avons commencé à faire des 
compromis avec les agendas politiques. Peut-être que nous l'avons perdu à cause de la peur des 
hommes, devenant plus préoccupés par ce que les autres pensent que par ce que Dieu veut. Ou 
peut-être que l'onction est partie lorsque le péché est entré dans nos cœurs et l'a chassé. Quelle 
que soit la raison, nous devons comprendre où cela est tombé. 

Quand Élisée a demandé : « Où est-il tombé ? l'homme lui montra l'endroit. Il savait exactement 
où il se tenait lorsque la tête de la hache est tombée. Nous ne pouvons pas chercher aux mauvais 
endroits la restauration de ce dont nous avons besoin. Nous devons savoir où nous l'avons perdu 
et retourner à cet endroit pour le retrouver. Et nous devons être honnêtes avec nous-mêmes et avec 
Dieu. Si nous voulons faire l'expérience d'une restauration de puissance et de l'onction, nous 
devrons être effrontément et hardiment honnêtes. L'homme aurait pu essayer de se couvrir et dire 
: « Je ne sais pas où je l'ai perdu. Et il aurait raté sa bénédiction. Au lieu de cela, il était honnête 
et a vécu un miracle. 

Elisée prit un bâton, le jeta dans l'eau au-dessus de l'endroit où la pointe de la hache avait 
disparu, et la pointe de la hache en fer flotta. Je crois que ce bâton représente la croix du Christ. 
Par la croix, le Christ nous restitue tout ce que nous avons perdu. Imaginez la stupéfaction du 
jeune prophète quand Élisée a jeté le bâton et que l'eau a commencé à gargouiller et à bouillonner, 
puis que la tête de la hache a soudainement rebondi à la surface ! Ce qu'il craignait de perdre à 
jamais a été restauré. Il a retrouvé sa capacité à accomplir le travail que Dieu lui avait assigné. 

Remarquez aussi qu'Elisée n'a pas récupéré la tête de hache et ne l'a pas remise sur le manche. 
Au lieu de cela, il a demandé à son élève : « Ramassez-le vous-même. Je pense que c'est un point 
très important. C'est la même chose que nous allons devoir faire dans nos églises. Les prophètes 
vont devoir faire ce que Dieu les appelle à faire. Nous allons devoir découvrir où nous avons 
perdu la puissance de Dieu, et alors ils vont devoir dire : « Ramasse-le toi-même. 
Personnellement, je crois que lorsque cet étudiant a ramassé la tête de hache et l'a remise sur le 
manche - lorsque son pouvoir et son onction ont été restaurés - il a abattu plus d'arbres que tous 
les autres. Je pense qu'il a fait en sorte que chaque coup compte. Il avait été restauré. Il a eu une 
seconde chance et je pense qu'il en a profité. 

La sagesse vaut toujours mieux que la force. Si nous voulons la restauration, si nous voulons 
marcher constamment dans l'onction, nous devons croire aux miracles. Nous devons croire que 



Dieu peut rendre à l'Église ce qui a été perdu à cause du péché, de l'ignorance, des compromis et 
de l'incrédulité. 

Voici un autre point intéressant : la tête de hache est tombée dans le Jourdain. Dans la Bible, le 
Jourdain représente souvent ce qui empêche le peuple de Dieu de recevoir ce qu'il a promis. Une 
particularité du Jourdain est qu'il déborde de ses rives au moment de la récolte. Pourtant, dans le 
Livre de Josué, c'était la période de l'année où Dieu ordonna à Josué et aux Israélites de traverser 
le Jourdain pour entrer en Canaan, la Terre Promise. Il leur a ordonné de traverser au moment 
précis où la rivière était à son point le plus large et le plus profond et où son courant était le plus 
rapide. 

Avez-vous déjà remarqué comment Dieu nous ordonne souvent d'avancer aux moments les plus 
inopportuns ? Nous préférons attendre après le temps de la moisson, quand l'eau baisse, mais Dieu 
préfère que nous avancions dans les situations les plus défavorables. Pourquoi? Afin qu'Il puisse 
recevoir la gloire. Il veut ne laisser aucun doute dans l'esprit de quiconque quant à qui l'a fait. 
Dieu est glorifié lorsque le monde nous voit faire quelque chose au-delà de notre pouvoir, quelque 
chose que seul Dieu peut faire. 

Lorsque les Israélites s'apprêtaient à traverser le Jourdain, les sacrificateurs portant l'arche de 
l'alliance ouvraient la voie. Lorsque les sacrificateurs entrèrent dans les eaux du fleuve, l'eau 
remonta jusqu'à la ville d'Adam et les enfants d'Israël traversèrent à sec (voir Jos. 3:14-17). 

Quel que soit votre Jourdain personnel, tout ce qui se dresse entre vous et ce que Dieu vous a 
promis, Dieu peut l'écarter du chemin. Il peut faire un chemin quand il semble qu'il n'y a pas de 
chemin. Nous devons croire que nous pouvons être restaurés. Nous devons croire que nous 
pouvons récupérer ce que l'ennemi nous a volé. Dieu veut le restaurer. Il veut vous restaurer si 
vous avez besoin de restauration. N'êtes-vous pas fatigué de simplement balancer la poignée sans 
tête ? 

L'un des versets les plus tristes de la Bible est Jérémie 8:20 : "La moisson est passée, l'été est 
terminé, et nous ne sommes pas sauvés !" Nous ne voulons pas que cela se produise. Nous ne 
voulons pas manquer le jour de notre visite. Dieu nous pose la question : « Où est-il tombé ? Où 
avons-nous vraiment commencé à décliner dans notre marche avec le Seigneur ? Et pourquoi? 
Nous devons être honnêtes et brutalement honnêtes. Il ne suffit pas de simplement hausser les 
épaules et de dire : « Je ne sais pas ». Si nous demandons au Seigneur, Il nous montrera où nous 
nous sommes éloignés de Lui. Jacques dit : 

Si l'un de vous manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu, qui donne à tous généreusement 
et sans reproche, et elle lui sera donnée. Mais qu'il demande avec foi, sans douter, car celui 
qui doute est comme une vague de la mer poussée et agitée par le vent. Car ne laissez pas cet 
homme supposer qu'il recevra quelque chose du Seigneur; c'est un homme irrésolu, instable 
dans toutes ses voies (Jacques 1:5-8). 

Rappelez-vous, l'échec n'est jamais définitif. Mais nous devons croire en notre possibilité de 
restauration et en sa puissance et sa volonté de restaurer. Et Il est disposé. Il y a toujours un 
chemin vers la grâce, la faveur, l'onction et la puissance du Seigneur. Il nous rappelle toujours. 

Disponibilité 

Si marcher dans l'onction, c'est être accessible aux gens, c'est aussi être disponible à Dieu. Cela 
demande une attitude d'humilité, reconnaissant à quel point nous dépendons de lui. Les personnes 
qui se sentent autonomes dans leurs propres forces ne se rendent pas disponibles à Dieu parce 
qu'elles n'en voient pas le besoin. Dieu appelle les ordinaires, les parias, les désespérés et les 
démunis. Il appelle ceux-là mêmes qui savent que sans Lui, ils n'ont pas de prière. Dieu appelle 
les « Jephté » du monde. 



Le Jour des Expiations, il y a quelques années, j'ai eu une vision où le Seigneur Jésus est apparu 
à la porte. Une lumière brillante brillait derrière lui. Il a dit: "Bobby, je veux que tu rencontres ton 
frère." Mon frère unique a été tué par la foudre le 29 mai 1979, alors j'ai pensé que cette parole 
du Seigneur était assez étrange. Puis Il fit un geste de la main comme s'il présentait quelqu'un, et 
une silhouette franchit la porte. Et le Seigneur dit : « Rencontrez votre frère Jephté. 

Jephté était un paria, fils d'une prostituée, chassé par ses demi-frères, fils légitimes de leur père 
commun. Il avait également la réputation d'être un "homme puissant et vaillant". Son histoire est 
enregistrée dans le 11ème chapitre du Livre des Juges. Privé de son héritage à cause de sa filiation, 
Jephté savait ce que c'était que de subir une trahison amère et horrible. Des années plus tard, 
cependant, lorsque ces mêmes frères ont eu besoin d'un vaillant champion, ils se sont tournés vers 
Jephté. 

Lorsque les Ammonites envahirent et causèrent des troubles à Israël, le peuple de Jephté, les 
Galaadites, le ramena d'exil et lui demanda de les conduire. Après s'être demandé pourquoi ils 
venaient à lui (puisqu'ils l'avaient chassé), et après avoir reçu de leur part l'assurance qu'il ne serait 
plus chassé, Jephté s'est imposé comme le chef et le libérateur des enfants d'Israël. Il a surmonté 
une trahison amère. Dieu va recommencer. Aujourd'hui, il y a beaucoup de Jephté devant la porte 
qui ont été chassés par des frères pharisaïques. Et Dieu va les ramener. 

La première chose que fit Jephté fut de parler à l'ennemi. Il a essayé de négocier avec des mots, 
et ils ne négociaient pas. Puis il dit : « Comment oses-tu venir violer ma terre ? Très vite, il se 
réassocie à ses frères. Il l'appelait sa terre, son héritage. La terre même dont il avait été expulsé et 
l'héritage même qui lui avait été refusé lui appartenaient à nouveau. Lorsque l'occasion de 
restauration s'est présentée, Jephté s'est rendu disponible. 

Dieu va faire entrer les parias. Certains des meilleurs dirigeants de Dieu ne sont pas dans 
l'Église en ce moment ; ils ont été chassés. Mais Dieu est en train de les rappeler, et nous ferions 
mieux de nous y préparer. Certains des leaders les plus forts seront des gens dont nous n'avons 
jamais entendu parler. Ils vont arriver si vite au front que nous allons avoir la tête qui tourne. 

Qui sait? Peut-être serez-vous l'un d'entre eux ! N'oubliez pas que Dieu peut oindre n'importe 
qui et utiliser n'importe qui pour n'importe quel but qu'il désire. Si cela sert son dessein, il peut 
élever n'importe lequel d'entre nous plus haut que nous ne pourrions jamais l'imaginer, ou il peut 
nous utiliser dans des endroits où seuls quelques-uns sauront jamais qui nous sommes. Le lieu de 
service et le niveau de notoriété ne sont pas importants, étant à la disposition du Seigneur quel 
que soit le but qu'Il choisit. 

L'une des choses que nous devons comprendre est que, lorsque nous recevons le Saint-Esprit, 
Il peut vous donner tout don qu'Il veut. J'ai entendu dire que nous ne devrions pas rechercher des 
choses spirituelles, mais la Bible nous dit spécifiquement de désirer des dons spirituels (voir 1 
Cor. 14:1). Nous devons les rechercher et les poursuivre. Certaines personnes disent même qu'il 
ne faut pas parler du surnaturel. Des centaines de versets de la Bible parlent du surnaturel et nous 
disent de nous attendre à des miracles. 

En tant que disciples qui veulent marcher constamment dans l'onction, nous devons nous rendre 
disponibles pour que le Saint-Esprit nous donne tout don qu'Il souhaite. J'ai vu des gens qui 
attendaient un cadeau spécifique. Ils ne veulent pas travailler ou servir à moins que ce ne soit dans 
le domaine spécifique qu'ils désirent. Avec cette attitude, ils ne marcheront jamais dans l'onction 
et ne connaîtront jamais la joie et la satisfaction d'être utilisés par Dieu. Pour ma part, je prendrai 
n'importe quel cadeau que l'Esprit veut me donner, de toute façon Il choisit de me le donner ! Je 
veux être disponible. La Bible dit que l'Esprit accorde des dons comme Il l'entend (voir 1 Cor. 
12:11). Nous avons le potentiel de recevoir n'importe quel cadeau, mais le choix du cadeau est le 
sien, pas le nôtre. Notre rôle est de nous rendre disponibles. 



Avec le Saint-Esprit vivant en vous, tout don qu'Il a est disponible pour vous. Si vous êtes attiré 
par un don particulier que vous voyez opérer chez quelqu'un d'autre, demandez-le au Seigneur. 
Ensuite, positionnez votre cœur, permettant sa souveraineté et sa volonté ultime. Je crois que, 
dans de nombreux cas, Il vous le donnera si vous êtes prêt à faire ce que la personne en qui vous 
l'avez vu opérer a fait pour l'obtenir. Plusieurs fois, nous regardons quelqu'un marcher sous une 
onction ou marcher sous une vraie grâce de Dieu et nous pensons : "Oh mec, je veux ça." Es-tu 
prêt à faire ce qu'ils ont fait pour l'obtenir ? 

L'onction est pour vous si vous en avez la passion et la faim. C'est une œuvre souveraine de 
Dieu dans votre vie pour vous préparer au service et au ministère. Philippiens 2 : 13 dit : « Car 
c’est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire, selon son bon plaisir. » Dieu lui-même travaille 
en nous pour nous donner la volonté de travailler pour lui. Nous ne nous réveillons pas un jour et 
décidons par nous-mêmes de faire quelque chose de grand pour Dieu. Non, c'est Dieu qui le veut 
et qui l'opère en nous. C'est lui qui est qualifié et pas nous. Le Saint-Esprit vient à l'intérieur de 
nous et nous oint pour accomplir toute tâche que Dieu nous assigne. Nous devons cesser de nous 
sentir inférieurs à la tâche. Au lieu de cela, nous devons commencer à dire : « Je suis tout à fait 
capable ». Nous devons être d'accord avec Paul lorsqu'il dit : « Je puis tout par Christ qui me 
fortifie » (Phil. 4 :13). 

Affirmer notre capacité, comme Dieu nous rend capables, nous met en compagnie de Caleb. 
Vous vous souvenez de lui ? Lui et Josué seuls de la génération d'Israélites qui ont quitté l'Égypte 
ont vécu pour entrer dans la Terre Promise parce qu'ils sont restés fidèles à croire et à agir selon 
les promesses de Dieu. Lorsque finalement, à l'âge de quatre-vingt-cinq ans, Caleb était prêt à 
réclamer l'héritage qu'il avait attendu si longtemps, il dit : « Je suis encore aussi fort aujourd'hui 
qu'au jour où Moïse m'a envoyé ; tout comme ma force était alors, ainsi est maintenant ma force 
pour la guerre, à la fois pour sortir et pour entrer » (Josué 14:11). 

Le nom de Caleb signifie "vieux chien salé, tenace". Celui qui ne lâchera rien. Soyez comme 
Caleb. Ne lâche pas ton rêve quoi qu'il arrive. Tout ce que Dieu vous a promis, accrochez-vous 
à cette promesse. Restez fidèle, tenace et disponible, et Il réalisera tout ce qu'Il vous a promis. 
Même si cela peut sembler long à venir, ne le rejetez pas. 

Il dit dans Hébreux : 

Ne rejetez donc pas votre confiance, qui a une grande récompense. Car vous avez besoin 
d'endurance, afin qu'après avoir fait la volonté de Dieu, vous receviez la promesse : "Encore 
un peu de temps, et celui qui vient viendra et ne tardera pas. Maintenant, le juste vivra par la 
foi ; mais si quelqu'un recule, mon âme ne prend pas plaisir en lui » (Hébreux 10 :35-38). 

"Ne perdez pas votre confiance, qui a une grande récompense." Une traduction dit : « Ne rejette 
pas loin de toi ce vif espoir. N'abandonnez pas ou ne cédez pas au découragement si les choses 
ne se passent pas au moment ou de la manière que vous préférez. Laissons Dieu choisir la manière 
et le moment. Sa volonté est toujours la meilleure. Beaucoup de gens pensent qu'ils vont recevoir 
une onction prophétique et, hop, ça viendra aussi vite. La plupart du temps, cela ne fonctionne 
pas ainsi. Dieu a promis aux enfants d'Israël un héritage dans un pays où coulent le lait et le miel. 
Puis Il les fit sortir d'Egypte dans le désert. Dieu a-t-il menti ? Non, la Bible dit qu'il les a conduits 
dans le désert pour éprouver leur cœur (voir Deut. 
8:2). Et la plupart d'entre eux ont échoué au test. Ils se sont plaints à Moïse : « Pourquoi nous 
as-tu amenés ici pour mourir ? Cela aurait été mieux si nous étions restés en Égypte » (voir 
Exode 16:3). 

N'aspire pas à l'Egypte. Ne regardez pas en arrière ce qui était autrefois. Votre avenir est 
devant vous. Votre destin vous attend. La seule direction est vers l'avant. Soyez accessible. 
Soyez enseignable. Soyez restaurable. Être disponible. Entrez dans l'onction que Dieu a pour 
vous et marchez dedans avec Lui ! C'est ce pour quoi vous êtes né !  



Chapitre 9 : La plus belle heure de l'Église 
 

Il n'y a rien comme la foi profonde et confiante d'un petit enfant. Une fois au cours d'une réunion, 
j'ai regardé à travers la congrégation et j'ai vu un petit garçon avec une difformité déchirante. Pour 
une raison quelconque, son front ne s'était jamais développé correctement, et il balayait presque 
droit juste au-dessus de ses yeux, les faisant ressortir plus comme ceux d'un animal que d'un 
humain. 

Pendant le temps du ministère, ce précieux petit garçon s'est avancé pour la prière. Il voulait 
demander au Seigneur de le guérir. Avant de prier pour lui, je l'ai interrogé. Nous étions devant 
toute une assemblée pleine de monde. Tout le monde dans la pièce pouvait voir et entendre tout 
ce qui se passait. Je lui ai demandé : « Fils, crois-tu que Jésus peut faire cela ? Croyez-vous que 
Jésus peut vous guérir ? 

Il a levé les yeux vers moi avec cette tête pathétiquement, tragiquement malformée et ces yeux 
saillants d'animaux et a dit d'une voix audacieuse : 
« Je suis là, n'est-ce pas ? » 

Quelle réponse ! Jamais au cours de toutes mes années de prédication et de ministère, je n'ai 
reçu une meilleure réponse ou une plus belle expression de foi dans la puissance de guérison du 
Seigneur. « Je suis là, n'est-ce pas ? » Cela dit à peu près tout! 

Après avoir entendu cette merveilleuse réponse de ce petit garçon, je lui ai imposé les mains et 

j'ai prié pour lui. Il est tombé sous la puissance de l'Esprit, et quand il s'est relevé quelques 

minutes plus tard, Dieu avait déjà commencé à tourner et à faire pousser les os de son front ! Je 

pouvais le voir se passer juste devant moi ! 

Plusieurs mois plus tard, ma femme et moi sommes retournés à cette église. Ce même petit 
garçon et sa mère sont venus nous saluer. La restructuration de son visage s'était poursuivie 
jusqu'à ce qu'il paraisse maintenant presque complètement normal. Il avait également grandi de 
plusieurs centimètres. Il était si exalté, si heureux de ce que le Seigneur Jésus-Christ avait fait 
pour lui. 

« Je suis là, n'est-ce pas ? » Ce petit garçon croyait que Jésus pouvait le guérir et a agi selon 
cette croyance. Et il a été guéri. C'est ce dont nous avons besoin aujourd'hui, des gens qui 
croiront Dieu jusqu'à l'action. Kathryn Kuhlman a dit : "Quand la foi des gens arrive au point 
d'action, quelque chose doit se passer." 

Dieu est si bon 

Les adultes ignorent ou rejettent souvent les paroles et les croyances des enfants comme 
immatures ou insensées, mais pas Jésus. Un jour, alors que ses disciples essayaient de détourner 
ceux qui amenaient leurs enfants à 
Lui, 

… [ Jésus] fut très mécontent et leur dit : « Laissez les petits enfants venir à moi, et ne les en 
empêchez pas ; car de tels est le Royaume de Dieu. En vérité, je vous le dis, celui qui ne reçoit 
pas le Royaume de Dieu comme un petit enfant n'y entrera nullement. Et Il les prit dans Ses 
bras, leur imposa les mains et les bénit (Marc 10:14-16). 

Bien plus que la plupart des adultes, les enfants sont disposés à prendre Dieu au mot. Dans 
l'esprit d'un enfant, si Dieu l'a dit, cela règle la question. Ce genre de foi vient naturellement à un 
enfant, mais nous, les adultes, devons y travailler. Pourquoi la foi enfantine est-elle si difficile 
pour nous ? L'endurcissement de nos cœurs et de nos esprits à cause du péché en est une des 
raisons. Une autre est que nous ne faisons tout simplement pas confiance à Dieu. Nous ne sommes 



pas convaincus qu'il a vraiment notre meilleur intérêt à cœur. C'est le même problème avec lequel 
la race humaine a lutté depuis le jardin d'Eden lorsque satan a semé pour la première fois des 
graines de doute dans l'esprit d'Eve au sujet de l'intégrité de Dieu. Non seulement cela, mais tant 
d'adultes ont été nourris de tant de mensonges sur Dieu et ont développé tant d'idées complètement 
erronées sur Dieu qu'ils ne peuvent même pas Le voir pour le Dieu d'amour qu'Il est. 

En ces jours où nous vivons, le monde a besoin de voir, d'apprendre, de savoir que Dieu est bon 
et que Dieu est amour et qu'il est pour nous et non contre nous. Et nous qui composons l'Église 
dans cette génération avons une plus grande opportunité que n'importe quelle génération 
précédente de montrer ce grand et impressionnant Dieu d'amour au monde. Avec la nouvelle 
chose que Dieu fait au milieu de nous, je crois que nous nous dirigeons vers des jours qui seront 
la plus belle heure de l'Église. 

L'un de mes versets préférés dans la Bible est Nahum 1: 7: «Le Seigneur est bon, une forteresse 
au jour de la détresse; et il connaît ceux qui se confient en lui. Le Seigneur est bon. La bonté est 
la nature même de Dieu. Et la bonté de Dieu est ce que l'Église doit déclarer et démontrer devant 
le monde. Pourquoi? Parce que la vérité de la bonté de Dieu a été attaquée depuis Eden. Nous 
devons déclarer la bonté de la nature de Dieu, la bonté de sa grâce, la bonté de sa miséricorde, la 
bonté de son amour et la bonté de sa justice et de son jugement. Dieu a démontré sa bonté au-delà 
de toute contestation lorsqu'il a envoyé son Fils, Jésus-Christ, mourir sur la croix pour nos péchés. 
Dieu a jugé nos péchés au Calvaire, imposant le châtiment à Son Fils afin que nous puissions être 
pardonnés et libérés. Dans une génération qui rejette rapidement le concept même de vérité 
absolue, l'Église de Jésus-Christ doit hardiment déclarer et démontrer au monde les vérités 
objectives que Dieu est bon, que Dieu est amour et que Christ est Seigneur. 

Le ciel sera merveilleux, mais Dieu veut aussi nous montrer le bien de ce côté du ciel. Il veut 
se montrer fort au nom de ceux dont le cœur lui appartient (voir 2 Chron. 16:9). Il est toujours 
prêt à nous aider : « Dieu est notre refuge et notre force, un très 
présentez de l' aide dans la détresse » (Ps. 46:1). « Je lèverai les yeux vers les collines — d'où 
vient mon secours ? Mon secours vient du Seigneur, qui a fait les cieux et la terre » (Ps. 121 :1-
2). Dieu est à la fois accessible et disponible, et le monde a besoin de voir cette vérité révélée en 
nous, l'Église. Ils ont besoin de le voir dans nos attitudes et nos modes de vie. L'Église dans sa 
plus belle heure vivra de telle manière que, quand les gens nous regarderont, ils verront Dieu. 
Jésus a dit : « Que votre lumière brille ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes 
œuvres et glorifient votre Père céleste » (Matthieu 5 :16). 

Voir du point de vue de Dieu 

Savoir que Dieu est bon change toute notre perspective du monde, particulièrement en ce qui 
concerne la souffrance et la douleur de l'humanité. Ces dernières années, nous avons été témoins 
d'un éventail alarmant de problèmes, allant des fusillades dans les écoles et des attaques terroristes 
aux catastrophes naturelles meurtrières comme le tsunami de « Noël » de décembre 2004 et les 
ouragans Katrina et Rita en 2005. Partout où je vais, les gens me demandent : « Qu'est-ce que tout 
cela signifie, Bobby ? Sommes-nous sous le jugement de Dieu ? J'avais les mêmes questions, 
alors j'ai demandé au Seigneur. Voici ce qu'il m'a dit : « Bobby, dis à mon peuple que je l'aime 
trop profondément pour lui permettre de continuer à vivre comme il vit. Ce que nous traversons 
maintenant est plus une correction qu'un jugement. 

Même la « correction » de Dieu est la preuve de sa bonté, aussi désagréable que cela puisse être 
pour nous à ce moment-là. Dieu essaie d'attirer notre attention. Il essaie de nous faire changer 
d'avis, de détourner nos yeux de nous-mêmes et de le regarder afin que nous puissions voir les 
choses de son point de vue. Et Il commence toujours par Son propre peuple. Notre appel en tant 
que disciples oints du Seigneur est de rendre visible un Dieu invisible, de montrer la ressemblance 
de Christ dans nos propres vies. Mais comment pouvons-nous faire cela si nous ne le regardons 
pas ? Nous devons apprendre à accepter – et même à accueillir – les actions correctives de Dieu 



dans nos vies afin que nous puissions remplir notre appel et diriger les autres vers Christ. Simon 
Pierre l'a dit ainsi : 

Car le moment est venu où le jugement doit commencer par la maison de Dieu ; et si cela 
commence d'abord par nous, quelle sera la fin de ceux qui n'obéissent pas à l'évangile de Dieu 
? Maintenant "Si le juste est à peine sauvé, où apparaîtront l'impie et le pécheur?" Que donc 
ceux qui souffrent selon la volonté de Dieu remettent leur âme à Lui en faisant le bien, comme 
à un Créateur fidèle (1 Pierre 4:17-19). 

La perspective est tout. Dieu le Père veut que nous voyions de sa perspective vers le bas, et 
non vers le haut de la perspective du monde. C'est pourquoi Jésus nous a appris à prier le Père 
: « Que ton règne vienne. Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel » (Matthieu 6 :10). 
Du point de vue du monde, rien n'est sûr ni certain, mais du point de vue de Dieu, tout ce qu'Il 
veut est déjà accompli. L'onction nous donne la perspective de Dieu parce qu'elle nous relie 
intimement à son cœur, son esprit, sa volonté et son but. De ce point de vue, nous pouvons 
avancer en toute confiance, sachant que notre avenir est aussi certain que les promesses de 
Dieu. Le monde a besoin de voir cette certitude, et c'est la vocation de l'Église de la révéler. 

Trop de chrétiens ont perdu la perspective de Dieu ou ne l'ont jamais eue au départ. Lorsqu'ils 
sont mesurés par rapport aux «géants» de la science naturaliste, de la culture mondaine et de la 
philosophie postmoderne, beaucoup d'entre nous qui sommes croyants se sentent impuissants et 
impuissants et sur la défensive. Comme les Israélites dans le chapitre 13 des Nombres, nous nous 
considérons comme des « sauterelles » en comparaison. Si c'est ainsi que nous nous voyons, alors 
c'est ainsi que le monde nous verra. 

Apprendre à voir du point de vue de Dieu élimine le « syndrome de la sauterelle ». De ce point 
de vue, nous pouvons voir que les « géants » de la sagesse, de la culture et de la philosophie 
humaines sont des sauterelles vraiment insignifiantes à côté du pouvoir, du plan et du dessein 
de Dieu. Il est temps que l'Église se lève dans une sainte confiance et assurance. Nous devons 
nous percevoir comme audacieux et forts en Christ. 

Nous devons détourner nos yeux de nos circonstances et regarder à Jésus, « l'Auteur et le 
Consommateur de notre foi » (voir Héb. 12:2a). De sa perspective éternelle, nous pouvons voir 
que peu importe l'ampleur du problème, Jésus est toujours plus grand. L'onction nous aide à 
acquérir et à maintenir cette perspective divine. 

Entendre la voix de Dieu 

Marcher dans l'onction ne nous permet pas seulement de voir du point de vue de Dieu, cela 
augmente également notre sensibilité et notre capacité à entendre sa voix. Dieu nous parle de 
plusieurs manières : à travers les circonstances, Sa Parole, la prière, le Saint-Esprit et d'autres 
croyants. Notre problème est que si peu d'entre nous sont réellement conditionnés à attendre, et 
encore moins à écouter, que Dieu parle. Cela est particulièrement vrai dans le domaine de la 
prière. 

Pour de nombreuses personnes, y compris de nombreux chrétiens, la prière est une transmission 
à sens unique, une litanie constante de requêtes, de pétitions et même d'exigences adressées à 
Dieu avec peu ou pas de réflexion sur ce que Dieu pourrait vouloir dire en retour. Nous sommes 
comme une radio bidirectionnelle avec le récepteur éteint ; nous transmettons bien mais 
manquons complètement tous les messages qui nous sont envoyés. 

Dieu n'a jamais voulu que la prière soit un monologue où une seule personne (généralement 
nous) parle tout seul. La vraie prière est un dialogue, une communication à double sens entre un 
Père et les enfants qu'Il aime. J'aime Jérémie 33: 3, où Dieu dit: "Appelle-moi, et je te répondrai, 
et je te montrerai des choses grandes et puissantes, que tu ne connais pas." Dieu le Père nous 
invite à lui parler. Il aspire à entendre nos voix et il promet de répondre. Par parler à Dieu, je ne 
veux pas dire le flux continu de plaintes, de pétitions et de demandes qui constituent une « prière » 



pour tant d'entre nous, bien qu'elles soient certainement appropriées à leur place. La prière est une 
conversation avec Dieu, où nous lui parlons et lui à nous, où il nous écoute et nous à lui. C'est 
dans la partie écoute de Dieu que la plupart d'entre nous laissent tomber la balle. 

La prière révèle les choses profondes et mystiques de Dieu. 

Deutéronome 29:29 dit : « Les choses secrètes appartiennent à l'Éternel, notre Dieu, mais les 
choses révélées nous appartiennent, à nous et à nos enfants, pour toujours, afin que nous 
mettions en pratique toutes les paroles de cette loi. » Les choses secrètes appartiennent au 
Seigneur. Mais il y a beaucoup de choses qu'il veut révéler à ses enfants, et la prière est l'une des 
façons dont il le fait. La prière est un dialogue entre amis. Jésus a dit à ses disciples : « Je ne 
vous appelle plus serviteurs, car un serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; mais je vous ai 
appelés amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître » (Jean 15:15). 

La prière doit être un plaisir, pas une pression. C'est toujours un plaisir de parler à quelqu'un 
que l'on aime, de s'approcher et de partager une conversation intime. Nous devrions considérer la 
prière comme une grande opportunité plutôt que comme un fardeau, quelque chose que nous 
choisissons librement de faire plutôt que quelque chose que nous accomplissons par habitude ou 
par sens du devoir. 

La religion a conditionné la plupart des gens à ne pas s'attendre à entendre parler de Dieu. Par 
conséquent, leurs prières sont un monologue à sens unique. De nombreux chrétiens ont même 
appris que Dieu ne parle aujourd'hui qu'à travers la Bible. Et Dieu parle certainement à travers Sa 
Parole écrite, qui est "vivante et puissante, et plus tranchante qu'aucune épée à deux tranchants, 
perçant jusqu'à la division de l'âme et de l'esprit, et des jointures et de la moelle, et est un 
discerneur des pensées et des intentions du cœur » (Héb. 4:12). Nous recevons en effet la 
révélation de la Parole de Dieu car le Saint-Esprit nous donne l'illumination dans notre lecture et 
notre étude. Mais il existe de nombreuses autres manières par lesquelles Dieu peut communiquer. 

Une fois , j'ai demandé au Seigneur de me dire comment Il parle. Il a répondu: "Je parle 
comme je veux." Très souvent, nous essayons de presser Dieu dans une boîte de notre propre 
conception et nous nous attendons à ce qu'il parle uniquement dans les paramètres que nous 
avons établis. Quelle arrogance ! Quelle présomption ! Quelle fierté pécheresse ! On ne peut pas 
confier Dieu à une boîte. Il est Dieu. Il peut parler comme il veut et faire tout ce qu'il veut. Dieu 
n'a de comptes à rendre qu'à lui-même. 

Alors que l'évangélisation – faire connaître Christ à ceux qui ne le connaissent pas – est notre 
mission première en tant que Corps de Christ, la prière devrait être notre activité première. Jésus 
était le plus grand prédicateur qui ait jamais vécu, pourtant Ses disciples ne Lui ont jamais 
demandé de leur apprendre à prêcher. Et même s'il était le plus grand faiseur de miracles qui ait 
jamais vécu, ils ne lui ont jamais demandé de leur apprendre à accomplir des miracles. La seule 
demande enregistrée des disciples à Jésus était : « Seigneur, apprends-nous à prier » (voir Luc 
11 :1). Et cela devrait également être notre demande. 

Je crois que les disciples ont posé cette question à cause des puissants résultats des prières de 
Jésus dont ils avaient été témoins. Ils ont vu comment les prières de Jésus le reliaient au Père, et 
ils voulaient cette même connexion. De même, nous devrions avoir soif de la connexion de prière 
que Jésus avait, non seulement pour pouvoir parler à Dieu plus efficacement, mais aussi pour 
pouvoir entendre sa réponse plus facilement. Jésus était en communion intime constante avec son 
Père, et la prière coulait entre eux aussi naturellement que la respiration. Rien n'améliore l'audition 
comme l'intimité. C'est pourquoi nous devons nous approcher du Seigneur. Si nous voulons faire 
connaître le Christ à ceux qui ne le connaissent pas, nous devons entendre ce qu'il dit et voir ce 
qu'il fait afin que nous puissions dire et faire les mêmes choses. 

L'un des secrets pour entendre la voix de Dieu est de retrouver l'art perdu de la « prière attardée 
». Certains l'appellent « s'attendre au Seigneur ». Quel que soit son nom, cela signifie prendre le 



temps de ralentir et de passer de longues périodes dans la présence du Seigneur, se prélasser dans 
son amour et attendre qu'il parle dans nos cœurs. Très souvent, la vie nous arrive avec une telle 
précipitation que nous prenons le plus de temps pour une lecture dévotionnelle de deux minutes 
(si c'est le cas) et une prière de 30 secondes, et nous avons terminé. Pas étonnant que nous ayons 
du mal à entendre la voix de Dieu ! 

Toute relation prend du temps et des efforts délibérés pour se développer, et notre relation avec 
le Seigneur n'est pas différente. Si vous voulez marcher dans l'onction et jouir d'un dialogue 
intime avec Lui, vous devez passer du temps avec Lui. Plus vous passerez de temps avec le 
Seigneur, mieux vous le connaîtrez et plus il vous sera facile d'entendre sa voix. Mieux vous le 
connaîtrez, plus vous l'aimerez et prendrez plaisir à lui obéir. Et plus vous lui obéissez et plus 
longtemps vous êtes avec lui, plus vous deviendrez comme lui. Un vieil hymne le dit si bien : 

Prends le temps d'être saint, 

Parlez souvent avec votre Seigneur; 

Demeurez toujours en Lui, Et nourrissez-vous de Sa Parole : 

Faites des amis des enfants de Dieu, 

Aidez ceux qui sont faibles; N'oubliant en rien Sa bénédiction à 

rechercher. 

Prends le temps d'être saint, 

Le monde se précipite; 

Passez beaucoup de temps en secret Avec Jésus seul : 

En regardant Jésus 

Comme lui, tu seras; 

Tes amis dans ta conduite verront sa ressemblance. 
Prends le temps d'être saint, 

Sois calme dans ton âme ; 

Chaque pensée et chaque motif 

Sous Son contrôle; 

Ainsi conduit par Son Esprit Aux fontaines de l'amour, 
Tu seras bientôt équipé 

Pour le service ci-dessus. 1 

La sainteté personnelle est une condition préalable à l'onction et est le produit de beaucoup de 
temps passé avec le Seigneur dans la prière et la fraternité. Pierre a dit: «Mais comme celui qui 
vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre conduite, car il est écrit: 'Soyez 
saints, car je suis saint'» (1 Pierre 1:15-16). Je crois qu'à notre époque, le Seigneur appelle son 
peuple, son Église, à un niveau de sainteté que nous n'avons pas vu depuis plusieurs générations, 
peut-être plus longtemps. Imaginez quelle différence une Église vraiment sainte et ointe fera dans 
un monde corrompu et obscurci par le péché ! 

L'Église a la réponse 

Je suis convaincu que nous entrons dans une période qui s'avérera être la plus belle heure de 
l'Église. Nous avons la réponse dont le monde a désespérément besoin, et nous devons cesser de 
nous en excuser. Il n'y a pas longtemps, j'ai reçu une visite du Seigneur dans laquelle il m'a dit : 
« Je vais vous communiquer les paroles prophétiques de sagesse qui soutiendront un monde 
fatigué. 



Isaiah 50: 4 dit: «Le Seigneur Dieu m'a donné la langue des savants, afin que je sache dire une 
parole à temps à celui qui est fatigué. Il me réveille matin après matin, il réveille mon oreille pour 
entendre comme les savants. Bien que ce verset apparaisse dans un passage plus long qui fait 
clairement référence au Christ, il est également pertinent pour tous ceux qui le suivent et qui 
désirent marcher dans son onction. Comme le Christ est, nous le sommes aussi. Nous sommes 
appelés à être comme Lui. 

Certes, nous savons tous que notre monde est las. Il suffit d'allumer les informations télévisées 
: guerre, famine, attentats terroristes, peste, famine, génocide, épidémies, tsunamis, ouragans, 
tremblements de terre, honte, culpabilité, peur. Oui, le monde est las, mais l'Église va se montrer 
à la hauteur et connaître son heure de gloire ! Nous allons passer des coulisses au centre même de 
la scène mondiale avec un message positif, un message de puissance et d'espoir en Christ—le 
pouvoir de surmonter les circonstances présentes et l'espoir pour l'avenir. 

Dieu va nous donner « la langue des savants » afin que nous puissions dire « une parole de 
saison à celui qui est fatigué ». J'imagine que ce sera à peu près comme avec l'apôtre Paul dans 
Actes chapitre 27 lorsque le navire le transportant à Rome pour être jugé par César a été secoué 
pendant deux semaines par des tempêtes si violentes que tous les autres à bord ont finalement 
perdu tout espoir d'être sauvé . Paul se tint alors au milieu d'eux et dit : 

Je vous exhorte à prendre courage, car il n'y aura pas de perte de vie parmi vous, mais 
seulement du navire. Car il s'est tenu cette nuit près de moi un ange du Dieu auquel 
j'appartiens et que je sers, disant : « Paul, n'aie pas peur ; vous devez être amené devant 
César; et en effet Dieu vous a accordé tous ceux qui naviguent avec vous. Prenez donc 
courage, hommes, car je crois en Dieu qu'il en sera comme il m'a été dit (Actes 27:22-25). 

Ainsi en sera-t-il de l'Église et du monde. L'Église va se tenir sur le pont agité par la tempête de 
ce monde et dire : « Tout ira bien parce que nous avons un Seigneur vivant. Tournez-vous vers 
Lui et trouvez le repos. Tournez-vous vers lui et retrouvez l'espoir. Tournez-vous vers lui et 
trouvez le salut. En tant que serviteurs oints du Christ, nous proclamerons les paroles de vie qu'il 
a prononcées dans nos cœurs, et les gens du monde entier connaîtront la vérité que « l'homme ne 
vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu » (Matthieu 4:4). 
Jésus-Christ lui-même est la Parole vivante de Dieu (voir Jean 1 : 1). 

Deuxième Chroniques 20:20b dit: «Crois au Seigneur ton Dieu, et tu seras affermi; croyez ses 
prophètes, et vous prospérerez. Le mot pour prospérer en hébreu signifie que nous vivrons au 
niveau des yeux de Dieu pour nos vies. Si nous entendons et croyons la Parole du Seigneur, nous 
serons établis et fermement ancrés dans notre foi et tenus sous sa protection. Ceux qui croient à 
la Parole que nous proclamons, en tant que prophètes du Seigneur, seront également établis et 
nous prospérerons tous. 

Amos 3: 7 dit: "Certes, le Seigneur Dieu ne fait rien, s'il ne révèle son secret à ses serviteurs les 
prophètes." Ce que Dieu nous a appelés à faire, Il nous équipera pour le faire. Il nous révélera tout 
ce que nous devons savoir pour accomplir son dessein. Nous serons ses hérauts, proclamant à 
travers le pays et à toutes les nations le cœur de Dieu pour ces jours. La nôtre sera l'onction des 
fils d'Issacar, qui avaient « l'intelligence des temps, pour savoir ce que [le peuple de Dieu] devait 
faire » (1 Chron. 12:32a). Ce n'est pas le moment pour l'Église de faire l'idiot. Le Seigneur m'a 
dit : « Je vais changer le point d'interrogation en point d'exclamation. L'Église aura donc la 
réponse. L'Église a la réponse, et c'est une réponse du cœur de Dieu ! 

Nous pouvons être tranquilles en sachant que Dieu a tout sous contrôle. Un soir, avant le début 
d'une grande conférence, j'attendais devant le Seigneur et Il a dit : « Bobby, va là-bas et dis aux 
gens que tout cela est Mon idée. 

"Tu veux dire la conférence ?" J'ai demandé. 

"Non," répondit-il, "le tout." 



Il parlait de tout : de la création, de la rédemption de l'homme, de tout. Tout cela est Son idée. 
Il va réussir, et personne ne L'arrêtera. Dieu va avoir des gens qui le louent, des gens dévoués à 
son cher Fils. Jésus a tout payé avec Son sang précieux et inestimable, et Il va obtenir ce pour 
quoi Il a payé. 

De grands problèmes nous attendent sûrement, mais aussi de grandes victoires. Au milieu de 
tout cela, l'Église proclamera que le Seigneur est la réponse, et de notre faiblesse apparente sortira 
une grande force, une force qui n'est pas la nôtre. Sa force se perfectionne ou se révèle 
parfaitement dans notre faiblesse. Comme Paul, lorsque nous sommes faibles à cause de Christ, 
nous sommes forts (voir 2 Corinthiens 12 :10). Ce n'est pas le moment d'être faible, mais fort dans 
la force du Seigneur. Joël 3:10 dit : « Que les faibles disent : 'Je suis fort.' » Nous devons 
commencer à parler de cette vérité dans nos vies et dans nos églises, car si nous commençons à 
la déclarer, nous commencerons à y croire. 

Christ dit à Son Église : « Je t'ai appelé pour une heure comme celle-ci. Depuis l'éternité passée, 
Il a prévu ce moment, cette génération, ces jours de trouble, d'agitation, de conflit, d'agitation, de 
désastre et de désespoir, et a suscité un peuple qui allumera un phare de vie et espère montrer un 
monde le chemin de la liberté et du repos. 

Laissons les faibles dire : « Je suis fort » 

Dans notre propre force, nous ne sommes rien. Souvenez-vous, Jésus a dit : « Demeurez en moi, 
et moi en vous. Comme le sarment ne peut de lui-même porter du fruit, s'il ne demeure attaché au 
cep, vous non plus, si vous ne demeurez en moi. Je suis la vigne, vous êtes les sarments. Celui 
qui demeure en moi, et moi en lui, porte beaucoup de fruit ; car sans moi vous ne pouvez rien 
faire » (Jean 15 :4-5). Ce n'est qu'en apprenant à demeurer, à marcher et à se reposer en Christ, 
que nous trouverons de la force. 

La force du Christ nous permettra de surmonter tous les obstacles et de réussir dans toutes nos 
entreprises. L'affirmation confiante de Paul peut aussi être la nôtre : « Je puis tout par Christ qui 
me fortifie » (Phil. 4 :13). Dieu veut que nous soyons forts et que nous réussissions. En fait, Il 
veut que nous fassions trois choses. Il veut que nous nous réveillions, il veut que nous nous levions 
et il veut que nous le parions. Dieu veut que nous lui ressemblions exactement, que nous portions 
sa ressemblance dans l'esprit, la pensée et le comportement. Dieu veut que nous marchions avec 
puissance, et Il veillera à ce que nous le fassions. Il est déterminé à nous voir marcher vers notre 
destinée, vers l'avenir et vers l'espoir qu'il a tracé pour nous. 

Je crois que Dieu va re-libérer de nos jours l'onction « Jean-Baptiste » d'Isaïe : 

La voix de celui qui crie dans le désert : « Préparez le chemin du Seigneur ; tracez droit dans 
le désert une route pour notre Dieu. Toute vallée sera élevée et toute montagne et colline 
abaissée ; les endroits tordus seront rendus droits et les endroits rugueux lisses; la gloire du 
Seigneur sera révélée, et toute chair ensemble la verra; car la bouche de l'Éternel a parlé » 
(Ésaïe 40:3-5). 

L'onction prophétique prépare le chemin pour le Seigneur. Je suis convaincu que Dieu a promis 
que si nous faisons les préparatifs appropriés, nous verrons sa gloire. Dieu veut révéler sa gloire, 
et il suscite pour lui un peuple qui laissera voir sa gloire en eux et à travers eux. Il veut enlever 
tout voile de nos yeux afin que nous puissions le contempler et devenir comme lui. Souvenez-
vous des paroles de Paul : « Mais nous tous, à visage découvert, voyant comme dans un miroir la 
gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la même image de gloire en gloire, comme par 
l'Esprit du Seigneur » (2 Cor. 3 :18). 

L'un des voiles que le Seigneur veut enlever est le voile de la tradition humaine qui enseigne 
aux gens les commandements des hommes plutôt que les commandements de Dieu, rendant ainsi 
la Parole de Dieu sans effet. 



Un autre voile à enlever est le voile de la peur des hommes. La peur des hommes est l'une des 
principales raisons pour lesquelles les gens s'accrochent à une tradition dénuée de sens. Dieu 
veut supprimer cette peur en remplissant le cœur des gens de son amour. Comme 1 Jean 4:18 
nous l'assure : « Il n'y a pas de crainte dans l'amour ; mais l'amour parfait chasse la peur..." Au 
lieu d'être aussi timides que des agneaux, nous deviendrons aussi audacieux que des lions. Paul 
a dit : « Car Dieu ne nous a pas donné un esprit de crainte, mais de puissance, d'amour et de bon 
sens » (2 Tim. 1:7). 

Proverbes 29:25 dit : "La crainte de l'homme tend un piège, mais celui qui se confie en l'Éternel 
est en sécurité." Dieu nous a donné Son Esprit pour nous libérer de la peur et de tout ce qui pourrait 
nous retenir : « Maintenant, le Seigneur est l'Esprit ; et là où est l'Esprit du Seigneur, là est la 
liberté » (2 Cor. 3:17). L'Esprit du Seigneur est l'Esprit de liberté, et Il est l'Esprit de vérité. 

Quelle époque passionnante nous vivons ! Nous sommes à une époque où Dieu partage ses 
vérités avec nous. L'Église de Jésus-Christ entre dans sa plus belle heure. Récemment, le Seigneur 
m'a dit : « Je vais libérer trois outils pour le Corps de Christ. Un outil est un outil spécial conçu 
pour une tâche spécifique. Nous devons garder ces trois instruments dans leur bon ordre, sinon 
nous serons en panne. 

Le premier instrument que le Seigneur nous libère est une torche. Cela parle de révélation et 
d'illumination, une onction pour porter la Parole de Dieu et la lumière de l'évangile à toutes les 
nations comme jamais auparavant. Au bout de la torche se trouve une flamme qui représente la 
pureté : pureté de la vie, du cœur et de la Parole de Dieu. 

La seconde est l'outil d'un sceptre, qui représente l'autorité divine. Celui qui tient le sceptre porte 
l'autorité. La pointe du sceptre représente la faveur de Dieu, tout comme elle le faisait à l'époque 
où les rois tendaient la pointe du sceptre à ceux qui étaient accueillis dans la présence royale. 
Nous sommes des ambassadeurs du Christ, porteurs de l'autorité qu'Il nous a déléguée par Son 
Esprit. 

Enfin, il y a l'outil d'une épée, qui symbolise le pouvoir. Ce n'est pas le pouvoir cruel, brutal, 
gratuit et destructeur de la guerre, mais le pouvoir de vaincre l'ennemi. Le pouvoir du 
discernement spirituel. Le pouvoir du prophétique. C'est la puissance de la Parole vivante de 
Dieu, qui est " plus tranchante qu'aucune épée à deux tranchants, perçant jusqu'à la division de 
l'âme et de l'esprit, et des articulations et de la moelle, et qui discerne les pensées et les 
intentions du cœur » (Héb. 4:12). 

Avec ces instruments en place, l'Église entrera en effet dans sa plus belle heure et préparera 
le chemin du Seigneur pour une nouvelle et – qui sait ? – peut-être la dernière génération ! 

Noter 

1. 1. William D. Longstaff, « Prenez le temps d'être saint », c. 1882. 

Chapitre 10 Le ministère de l'Esprit 
J'ai été pasteur de la First Baptist Church de Bullard, au Texas, pendant près de 20 ans. Un 

dimanche matin, alors que je prêchais, quelque chose d'assez inhabituel se produisit. L'église était 
bondée ce matin-là, et pendant que je prêchais, je me suis éloigné de la chaire et je suis descendu 
sur le sol devant. Ma femme, qui était assise au premier rang, avait sorti une boîte de bonbons à 
la menthe Altoids. J'ai dit: "Puis-je en avoir un, s'il vous plaît?" Elle m'a tendu la boîte. J'ai pris 
l'un des bonbons à la menthe et je lui ai ensuite demandé: "Voulez-vous en un?" 

"Eh bien, bien sûr," répondit-elle. 

Je lui ai donné un bonbon à la menthe, puis la dame assise à côté d'elle a dit: "J'en voudrais un, 
pasteur." Alors j'ai pris l'un des bonbons à la menthe et je le lui ai présenté. Elle l'attrapa 
facilement. 



Une dame assise derrière eux a dit : « J'en voudrais un », alors je lui en ai également proposé 
un. Une autre personne a demandé une menthe, puis une autre, et une autre, et j'ai soudain réalisé 
que quelque chose de surnaturel se passait. Je pouvais présenter ces Altoids aux gens et ils 
pouvaient les attraper avec la plus grande facilité. 

Un étrange sentiment de confiance audacieuse m'envahit. Devant tous ces gens dans le grand 
sanctuaire de la First Baptist Church de Bullard, au Texas, j'ai parlé à un jeune homme assis sur 
l'avant-dernier banc, tout au fond. Je l'appellerai JT. J'ai dit : « Lève-toi, JT, et ouvre la bouche. 
Je vais jeter cet Altoid dans ta bouche. Il se leva et attendit, la bouche ouverte dans l'expectative. 
J'ai pris un de ces petits bonbons à la menthe, de la taille d'un bouton, et je l'ai lancé sur toute la 
longueur du sanctuaire, sur la tête de tous ces gens et, alors aidez-moi, en plein dans la bouche 
de JT ! Normalement, je n'aurais pas pu jeter ça dans sa bouche en dix billions d'essais, mais 
Dieu faisait quelque chose de spécial ce matin-là. 

Alors, de ma bouche sont sorties ces paroles du Seigneur : « Ouvre toute grande ta bouche, et 
je la remplirai » (Psaume 81 :10b). 

Le slogan officiel d'Altoids est "Curiously Strong Breath Mints". Le souffle parle d'esprit, et je 
crois que Dieu Tout-Puissant donne à l'Église un fort souffle de Son Esprit ! 

Nous sommes ses enfants, ses élus. Nous sommes le Corps de Christ sur terre, divinement 
nommés pour vivre en cette heure et oints par Son Esprit pour manifester Sa puissance et Sa gloire 
devant le monde. Ainsi nous rendrons visible le Dieu invisible, et à travers nous, Il attirera les 
autres à Lui. En cela, nous ferons le même travail que Christ, notre Seigneur et Roi, qui a identifié 
la puissance et le but de Sa mission dans ces paroles d'Isaïe : 

L'Esprit du Seigneur Dieu est sur moi, parce que le Seigneur m'a oint pour annoncer de bonnes 
nouvelles aux pauvres ; Il M'a envoyé pour guérir les cœurs brisés, pour proclamer la liberté 
aux captifs et l'ouverture de la prison à ceux qui sont liés. pour proclamer l'année de grâce 
du Seigneur et le jour de la vengeance de notre Dieu ; consoler tous ceux qui pleurent, consoler 
ceux qui pleurent dans 

Sion, pour leur donner la beauté pour la cendre, l'huile de joie pour le deuil, 

le vêtement de louange pour l'esprit de lourdeur; afin qu'ils soient appelés arbres de justice, 
la plantation de l'Éternel, afin qu'il soit glorifié (Ésaïe 61:1-3). 

Parce que nous sommes le Corps de Christ, le même Esprit qui reposait sur Lui repose sur nous. 
Mieux encore, l'Esprit de Dieu repose en nous ; Il réside dans nos cœurs comme un compagnon 
toujours présent. Mais qui est exactement cet Esprit qui vit en nous ? Quel est son but ? Quels 
sont les ministères qu'il accomplit dans nos vies ? 

Le Saint-Esprit est notre Consolateur 

Tout d'abord, le Saint-Esprit est notre compagnon constant, à travers lequel nous jouissons d'une 
communion intime avec le Christ. Jésus l'a appelé "l'aide" et le "consolateur". Pendant trois ans, 
les disciples de Jésus ont fait l'expérience de la compagnie de Jésus et de sa présence physique 
proche. Mais qu'en est-il après son départ ? Après sa mort, sa résurrection et sa remontée au ciel, 
qu'arriverait-il à ses disciples ? Jésus a promis qu'il ne les laisserait jamais seuls : 

Et je prierai le Père, et il vous donnera un autre auxiliaire, afin qu'il demeure éternellement 
avec vous : l'Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le voit ni ne le 
connaît ; mais vous le connaissez, car il habite avec vous et sera en vous. Je ne vous laisserai 
pas orphelins ; Je viendrai à toi (Jean 14:1618). 

La venue du Saint-Esprit en tant qu'Aide serait plus qu'une mesure temporaire et provisoire ; Il 
résiderait en permanence à l'intérieur de chaque croyant. C'est pour cette raison, assura Jésus à 
ses disciples, qu'il valait mieux pour eux qu'il s'en aille ; sinon, l'Esprit ne viendrait pas : « 



Cependant je vous dis la vérité. C'est à votre avantage que je m'en aille ; car si je ne m'en vais pas, 
le Consolateur ne viendra pas à vous ; mais si je m'en vais, je vous l'enverrai » (Jean 16:7). 

La version King James et plusieurs autres traductions utilisent le mot Consolateur au lieu d' 
Aide dans ces versets et dans d'autres pour décrire le Saint-Esprit. Les deux mots traduisent le 
même mot grec, parakletos , qui signifie aussi avocat, intercesseur et consolateur. Le Saint-Esprit 
est tout cela et plus encore. Parakletos signifie littéralement "celui qui est appelé avec une force 
suffisante". Ainsi, le Saint-Esprit est notre Aide, Consolateur, Avocat, Intercesseur et 
Consolateur, appelé à nos côtés pour habiter en nous et nous donner une force suffisante. Une 
force suffisante pour quoi ? Pour faire les oeuvres de Jésus et des oeuvres encore plus grandes : « 
En vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi, les oeuvres que je fais, il les fera aussi ; et il fera 
de plus grandes oeuvres que celles-ci, parce que je vais à mon Père (Jean 14:12). 

Comment est-ce possible? Rappelez-vous, Jean 15:5 dit que nous ne pouvons rien faire sans 
Jésus. Pourtant, nous devons faire les mêmes œuvres que lui, et même des œuvres plus grandes, 
même s'il n'est plus ici sur terre avec nous en personne. Il n'y a qu'une seule façon de faire les 
œuvres de Jésus, sans parler des œuvres plus grandes : par la puissance du Saint-Esprit qui nous 
habite. Jésus a dit que son Esprit demeurerait avec nous pour toujours, qu'il habiterait avec nous 
et serait en nous (voir Jean 14:1617). 

Cela signifie que le Saint-Esprit ne nous quittera jamais. Il est avec nous partout où nous allons 
et dans tout ce que nous faisons. À la maison, à l'église, à l'école, au travail, le Saint-Esprit est 
toujours avec nous. Dans le Psaume 139, David écrit : 

Où puis-je aller de Ton Esprit ? Ou où puis-je fuir Ta présence ? Si je monte au ciel, vous y 
êtes ; si je fais mon lit en enfer, voici, tu y es. Si je prends les ailes du matin, et que j'habite 
aux extrémités de la mer, là même ta main me conduira, et ta droite me saisira (Psaume 139:7-
10). 

Lorsque le Saint-Esprit entre dans nos cœurs, Il entre pour rester. Il n'y a nulle part où nous 
pouvons aller où Il n'est pas avec nous. Notre Consolateur est toujours avec nous ! N'est-ce pas 
une pensée réconfortante, surtout en ces temps turbulents, troublants et incertains dans lesquels 
nous vivons ? 

Le Saint-Esprit transmet des dons spirituels 

Une partie du ministère de l'Esprit en tant que notre Aide et Celui qui est appelé à ses côtés 
pour une force suffisante consiste à nous transmettre des dons spirituels. Les dons spirituels ne 
sont pas pour les « superstars » (rappelez-vous, il n'y a pas de « superstars » dans le Corps de 
Christ) mais pour chaque croyant. La transmission des dons spirituels est une œuvre souveraine 
de l'Esprit ; Il donne comme Il choisit de donner. Paul fournit une description parfaite de ce 
ministère de l'Esprit : 

Il y a diversité de dons, mais le même Esprit. Il y a des différences de ministères, mais le même 
Seigneur. Et il y a des diversités d'activités, mais c'est le même Dieu qui travaille tout en tout. 
Mais la manifestation de l'Esprit est donnée à chacun pour le profit de tous : car à l'un est 
donnée la parole de sagesse par l'Esprit, à un autre la parole de connaissance par le même 
Esprit, à un autre la foi par le même Esprit, à un autre des dons de guérisons par le même 
Esprit, à un autre l'accomplissement de miracles, à un autre la prophétie, à un autre le 
discernement des esprits, à un autre différentes sortes de langues, à un autre l'interprétation 
des langues. Mais un seul et même Esprit opère toutes ces choses, distribuant à chacun 
individuellement comme Il veut (1 Corinthiens 12:4-11). 

Le Saint-Esprit distribue des dons spirituels à chacun individuellement comme Il le veut. Cela 
signifie exactement ce qu'il dit. Peu importe qui vous êtes ou à quel point vos talents, vos capacités 
ou votre éducation sont humbles, si vous êtes un croyant né de nouveau en Jésus-Christ, vous 
avez reçu le don du Saint-Esprit. Et Il vous offre parce qu'Il veut vous utiliser. Bien sûr, le plus 



grand don spirituel de tous est le Saint-Esprit lui-même. Comme si sa présence continue en nous 
ne suffisait pas en elle-même, il met également à notre disposition tous les dons spirituels selon 
le dessein et le désir de l'Esprit. Et c'est ce dont nous devons nous souvenir : les dons spirituels 
ne sont pas pour nous ; ils sont pour le bien de l'Église et la gloire du Christ. Les dons spirituels 
ne sont pas des jouets pour notre amusement ou nos bénédictions, pour notre confort et notre 
plaisir ; ce sont des outils pour faire avancer le Royaume de Dieu. 

L'un des buts des dons prophétiques - prophétie, paroles de sagesse et paroles de connaissance 
- est d'encourager le Corps de Christ et d'accroître la foi des croyants. Cela peut se produire au 
niveau de l'entreprise ou de l'individu. Un exemple que nous avons déjà vu est la dame âgée dont 
j'ai parlé au chapitre trois, à qui Dieu a dit qu'il l'avait vue ramasser ce canard. Permettez-moi de 
partager quelques exemples plus personnels. 

Au cours d'une réunion, alors que je prophétisais, un couple marié s'est avancé et, alors qu'ils 
se tenaient là, j'ai demandé au Seigneur : « Quelle parole as-tu pour ce couple ? Il a répondu: "Je 
veux que vous regardiez cette femme droit dans les yeux et que vous disiez:" Je m'en fiche si les 
macaronis sont secs. "" 

J'ai hésité. "Maintenant, Seigneur, ai-je pensé, "ne peux-tu pas me donner un verset ou quelque 
chose qui va vraiment ouvrir leur cœur et leur faire savoir à quel point tu les aimes vraiment?" Il 
a dit: "C'est ma parole." Alors je l'ai regardée et j'ai dit: "Chérie, Dieu dit qu'il se fiche que les 
macaronis soient secs." 

Dès que j'ai dit cela, elle est tombée par terre en hurlant et son mari a reculé et s'est mis à 
trembler. De quoi s'agissait-il ? Le soir même, juste avant qu'ils n'arrivent à la réunion, ils avaient 
eu une grosse explosion chez eux. Elle avait précuit les macaronis et ils étaient devenus secs, et 
quand son mari est rentré à la maison, il a fait une crise de sifflement régulière parce que les 
macaronis étaient secs ! Que disait Dieu à ce couple ? Il disait : « Je sais ce qui se passe chez 
vous. Je vois comment tu es vraiment. La femme savait qu'elle était sous l'œil attentif de Dieu, et 
le mari savait qu'il était sous l'œil jugeant de Dieu. Cela donnera certainement une nouvelle 
perspective à votre journée ! 

À une autre occasion, je parlais lors d'une conférence et j'ai soudainement vu dans mon esprit, 
aussi clairement que s'il était juste devant moi, un chèque de 7 227,17 $. Le Seigneur me dit : « 
Que vois-tu ? J'ai répondu: "Seigneur, je vois un chèque de 7 227,17 $." Il a dit: "Je veux que 
vous annonciez dans cette pièce que quelqu'un doit payer ce chèque." 

Alors je me suis arrêté au milieu de tout et j'ai fait ce que le Seigneur m'avait dit de faire. J'ai 
dit: "Quelqu'un dans cette pièce doit payer un chèque de 
7 227,17 $. Il vous sera restitué dans un proche avenir. 

Je pouvais sentir l'incrédulité dans le bâtiment. Je pouvais dire que les gens pensaient: «Oui, 
bien sûr. Il a inventé cette histoire ! 

Mais ce n'était pas tout. Il y avait plus dans l'histoire. J'ai dit : « Voici ce qui s'est passé. La 
personne qui vous doit ce chèque pense qu'il a déjà été payé, mais il a en réalité glissé entre le 
siège avant et la console d'un véhicule. Parlez de sortir sur une branche! 

Rien de plus ne s'est passé cette nuit-là concernant cette parole de connaissance. Plusieurs 
semaines plus tard, cependant, j'étais de retour dans cette même ville et une femme est venue vers 
moi. Elle m'a demandé : "Tu te souviens de cette nuit dans l'auditorium où tu as dit qu'une 
personne allait recevoir un chèque ?" 

"Oui, je le fais," répondis-je. 

Souriante, elle a sorti un talon de chèque et le voilà : un chèque de 7 227,17 $. Cette dame 
était agent immobilier, et l'homme qui lui devait cette commission croyait l'avoir payée. Il avait 



emmené sa Cadillac Escalade chez un concessionnaire automobile pour la faire détailler en vue 
de l'échanger, et pendant que le travail était en cours, quelqu'un a regardé entre le siège avant et 
la console et a trouvé le chèque de la dame. L'homme lui a rapidement envoyé le chèque avec 
les intérêts pour tous les mois qui lui étaient dus et il était resté impayé ! 

Ne servons-nous pas un Dieu fidèle et merveilleux ? 

Le Saint-Esprit nous instruit 

Le Saint-Esprit demeure en nous non seulement pour être notre Consolateur et pour nous 

transmettre des dons spirituels, mais aussi pour être notre Enseignant. Il habite en nous pour 

nous instruire. Jésus a dit : « Mais le consolateur, le Saint-Esprit, que le Père enverra en mon 

nom, vous enseignera toutes choses et vous rappellera tout ce que je vous ai dit » (Jean 

14 :26). 

Parlant encore de l'Esprit, Jésus a promis à ses disciples : 

Et quand il sera venu, il convaincra le monde de péché, et de justice, et de jugement : de péché, 
parce qu'ils ne croient pas en moi ; de justice, parce que je vais à mon Père et que vous ne me 
voyez plus ; de jugement, parce que le prince de ce monde est jugé. J'ai encore beaucoup de 
choses à te dire, mais tu ne peux pas les supporter maintenant. Cependant, quand Lui, l'Esprit 
de vérité, sera venu, Il vous conduira dans toute la vérité ; car il ne parlera pas de sa propre 
autorité, mais tout ce qu'il entendra, il le dira ; et il vous annoncera les choses à venir. Il me 
glorifiera, car il prendra de ce qui est à moi et vous l'annoncera. Toutes les choses que le Père 
a sont à moi. C'est pourquoi j'ai dit qu'il prendra du mien et vous l'annoncera (Jean 16:8-15). 

Comment l'Esprit nous instruit-il ? De différentes manières. Avez-vous déjà commencé à faire 
quelque chose que vous ne devriez pas et une petite petite voix à l'intérieur vous dit : « Euh, euh, 
euh, ne fais pas ça » ? Devinez à qui appartient cette voix ! Le Saint-Esprit. Assez souvent, et 
probablement la plupart du temps, Il nous instruit par une petite voix douce. C'est pourquoi nous 
devons cultiver nos capacités d'écoute spirituelle, afin que nous puissions entendre l'Esprit quand 
Il nous parle. 

Une autre façon dont le Saint-Esprit nous instruit est de nous rappeler les choses que Jésus a 
dites (voir Jean 14:26). Cela était particulièrement vrai pour les apôtres. Ils ont passé trois ans 
avec Jésus, mais ils ont souvent échoué à comprendre ce qu'il essayait de leur enseigner. Tout a 
changé après avoir reçu le Saint-Esprit. Grâce à l'illumination de l'Esprit, tout ce que Jésus avait 
enseigné par la parole et l'exemple s'est soudainement mis en place. Tout à coup, tout avait un 
sens. Et ce qu'ils avaient vu et entendu de Jésus, ils le transmettaient fidèlement aux autres par 
leur prédication, leur enseignement, leurs miracles et, pour certains, leurs écrits. Sur les huit 
hommes identifiés comme auteurs du Nouveau Testament, quatre étaient des apôtres (Matthieu, 
Pierre, Paul et Jean) et les quatre autres (Marc, Luc, Jacques et Jude) avaient tous une 
association étroite avec les apôtres, avec Jésus ou avec les deux. Le Saint-Esprit leur rappela les 
choses que Jésus leur avait dites, leur en donna la compréhension, et leur permit et les inspira de 
tout écrire dans un registre infaillible pour toutes les générations futures de croyants. 

Pour nous, l'Esprit nous rappelant ce que Jésus a dit signifie, concrètement, nous rappeler un 
passage de l'Ecriture quand nous en avons besoin pour une situation spécifique. En d'autres 
termes, l'Esprit nous aide à appliquer la Parole de Dieu dans notre vie quotidienne. La Parole de 
Dieu est, après tout, une Parole vivante, toujours fraîche et toujours pertinente. 

L'Esprit nous instruit également en nous guidant dans la connaissance de « toute vérité » (voir 
Jean 16:13). Cela signifie qu'il nous donne le discernement pour distinguer la vérité de l'erreur. Il 
y a beaucoup de mensonges, d'erreurs et de faux enseignements qui circulent dans notre monde, 
nous devons donc être constamment sur nos gardes contre la tromperie. Jésus lui-même a averti : 
« Car de faux christs et de faux prophètes se lèveront et feront des miracles et des prodiges pour 



tromper, si possible, même les élus » (Marc 13 :22). Le Saint-Esprit est notre Instructeur de Vérité 
et notre Gardien contre la tromperie. Et Il nous ramène toujours à la Parole de Dieu—toujours ! 
C'est pourquoi 

Jésus a dit de l'Esprit : « Il ne parlera pas de sa propre autorité, mais tout ce qu'il entendra, il le 
dira ; et il vous annoncera les choses à venir. Il me glorifiera, car il prendra de ce qui est à moi 
et vous l'annoncera » (Jean 16:13b-14). 

Vous n'avez pas besoin d'être un grand érudit pour comprendre la vérité spirituelle. Tout ce dont 
vous avez besoin, c'est du Saint-Esprit et d'un cœur disposé et soumis. L'apôtre Jean a écrit : « 
Mais l'onction que vous avez reçue de lui demeure en vous , et vous n'avez pas besoin que 
quelqu'un vous enseigne ; mais comme la même onction vous enseigne sur toutes choses, et est 
vraie, et n'est pas un mensonge, et comme elle vous a enseigné, vous demeurerez en lui » (1 Jean 
2:27). En tant que croyant né de nouveau, vous avez en vous un enseignant résident qui est 
disponible 24 heures sur 24, 365 jours par an. Si vous avez besoin de savoir quelque chose de la 
Parole de Dieu, vous n'avez pas besoin d'acheter tout un tas de commentaires. Demandez au Saint-
Esprit de vous donner la compréhension. Il est le meilleur interprète de la Bible de tous. 

Ne vous méprenez pas : il n'y a rien de mal à une étude biblique solide et systématique qui tire 
parti de la sagesse spirituelle et des connaissances scripturaires des autres. Mais rien ne remplace 
le fait d'aller directement à la source. La Bible est son meilleur commentaire et le 
Esprit son interprète suprême. Comme Paul l'a rappelé à Timothée : « Toute Écriture est inspirée 
de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice, 
afin que l'homme de Dieu soit parfait, parfaitement équipé pour toute bonne œuvre » (2 Tim. 
3:16-17). Le mot grec traduit par inspiration ici est theopneustos , qui signifie littéralement « 
divinement respiré ». En d'autres termes, la Bible a vu le jour par le souffle parlé de Dieu — par 
Son Esprit. Pierre ajoute: "Aucune prophétie de l'Écriture n'a d'interprétation privée, car la 
prophétie n'est jamais venue par la volonté de l'homme, mais les saints hommes de Dieu ont 
parlé, poussés par le Saint-Esprit" (2 Pierre 1:20b-21). Si le Saint-Esprit a écrit la Bible, Il peut 
vous dire ce que cela signifie vraiment. Et que veut dire la Bible ? Il signifie ce qu'il dit - et il dit 
ce qu'il signifie. 

Une autre façon dont le Saint-Esprit nous instruit est de nous donner l'assurance de notre salut. 
Il remplit nos esprits de la certitude confiante que nous appartenons à Dieu, que nous sommes 
membres de sa famille. Comme Paul l'a dit aux chrétiens de Rome, « L'Esprit lui-même rend 
témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu, et si enfants, héritiers, héritiers de 
Dieu et cohéritiers de Christ » (Romains 8 :16-17a). De même, il écrivit aux Galates : « Et parce 
que vous êtes fils, Dieu a envoyé l' Esprit de son Fils dans vos cœurs, criant : 'Abba, Père !' C'est 
pourquoi tu n'es plus esclave mais fils, et si tu es fils, alors héritier de Dieu par Christ » (Gal. 4:6-
7). Abba est un terme affectueux moins formel et plus intime que père . Son équivalent anglais 
serait Daddy ou Papa . C'est ainsi que nous pouvons être proches de Dieu par le Saint-Esprit, et 
c'est l'Esprit qui nous enseigne cette relation. Il nous encourage à nous approcher du Père avec un 
cœur plein d'assurance. 

Le Saint-Esprit est notre Enseignant et notre Guide. Il habite en nous pour nous instruire. Et Il 
veut déverser Son onction sur un peuple affamé et désespéré. Il veut nous enseigner et ensuite 
nous montrer qui nous sommes en Christ. 

Le Saint-Esprit nous apprend à prier 

Jésus nous a donné une prière « modèle » (voir Mt 6, 9-13), mais c'est le Saint-Esprit qui nous 
apprend à prier. L'Esprit nous donne aussi l'assurance que nos prières seront exaucées. Jean a 
affirmé cette vérité lorsqu'il a écrit : « Or, voici la confiance que nous avons en lui, que si nous 
demandons quelque chose selon sa volonté, il nous écoute. Et si nous savons qu'il nous entend, 
quoi que nous demandions, nous savons que nous avons les requêtes que nous lui avons 
demandées » (1 Jean 5 :14-15). 



Quelle est la clé pour que nos prières soient exaucées ? Prier selon la volonté de Dieu. Et 
comment connaissons-nous la volonté de Dieu ? Par le Saint-Esprit. Paul a dit qu'en tant que 
chrétiens, nous avons la pensée de Christ (voir 1 Cor. 2:16) et que le Saint-Esprit agit pour aligner 
nos pensées sur les pensées de Christ afin que nous puissions connaître et faire sa volonté. Mais 
l'œuvre de l'Esprit en notre faveur dans la prière va encore plus loin. Il nous aide à prier quand 
nous ne savons pas comment ou quoi prier : 

De même, l'Esprit aide aussi dans nos faiblesses. Car nous ne savons pas pourquoi nous 
devons prier comme il se doit, mais l'Esprit lui-même intercède pour nous avec des 
gémissements qui ne peuvent être prononcés. Or, celui qui sonde les cœurs connaît la pensée 
de l'Esprit, car il intercède pour les saints selon la volonté de Dieu (Romains 8 :26-27). 

Ainsi, non seulement l'Esprit nous enseigne comment prier, mais il intercède également en notre 
faveur. Si nous remplissons nos cœurs de la Parole de Dieu comme l'Esprit nous l'enseigne et 
prions comme l'Esprit nous conduit, nous ne nous tromperons jamais dans nos prières. Nous 
recevrons toujours la réponse de Dieu parce que nous prierons toujours selon Sa volonté. De la 
Parole de Dieu, nous apprendrons les promesses de Dieu, que nous pourrons ensuite prier en 
retour. Dieu aime quand nous prions pour que ses propres promesses lui soient rendues—quand 
nous le prenons au mot. Rappeler à Dieu ce qu'il a dit n'est pas de la présomption de notre part ; 
c'est une expression de notre foi. Cela montre que Dieu est Celui vers qui nous nous tournons et 
dont nous dépendons. 

Le ministère du Saint-Esprit dans la prière consiste donc à mettre nos cœurs et nos esprits en 
accord avec le cœur et l'esprit de Dieu. C'est comme s'il y avait ce grand diapason au Ciel, 
résonnant avec le cœur de Dieu, et Dieu veut que Ses enfants sur terre résonnent à la même 
fréquence. C'est ce qui se passe dans nos vies lorsque l'Esprit aligne nos cœurs sur la volonté et 
le dessein de Dieu. Il nous met en synchronisation avec le cœur du Père. 

Jésus a dit que c'est le plaisir du Père de nous donner le Royaume (voir Luc 12:32). Si le Père 
nous a donné le Royaume, cela signifie que nous avons accès à toutes les richesses et ressources 
du Royaume. La prière est l'une des clés qui ouvre les portes des ressources du Royaume. La vie 
juste en est une autre. Voulez-vous recevoir plus de Dieu, non pas pour consommer selon vos 
propres convoitises mais pour l'utiliser pour sa gloire ? Alors demandez-lui. James 4: 2b dit: 
"Vous n'avez pas parce que vous ne demandez pas." Si vous ne voyez pas grand-chose de Dieu, 
c'est peut-être parce que vous n'attendez pas grand-chose de Dieu. William Carey, le premier 
missionnaire baptiste en Inde, a dit : « Attendez-vous à de grandes choses de Dieu, essayez de 
grandes choses pour Dieu. C'est un sage conseil pour la prière comme pour la vie. N'ayez pas peur 
de demander de grandes choses. 

Elisha était un homme avec une grande vision. Pendant des années, il a été l'assistant du 
prophète Élie. Peu de temps avant qu'Elie ne soit emmené au ciel dans un char de feu, il a dit à 
Elisha de demander tout ce qu'il voulait. Elisée a dit : « Je veux une double portion de ton onction. 
C'était une demande audacieuse, car Élie était le prophète le plus hautement oint de son époque. 
Pourtant, Dieu a accompli la demande d'Elisée (voir 2 Rois 2:9-14). Il est toujours à la recherche 
de personnes avec une grande vision. Élis a reçu une double portion de l'onction qui avait reposé 
sur Élie. La Bible indique qu'Elisée a fait exactement le double du nombre de miracles qu'Elie a 
fait. Élisée a reçu gros parce qu'il a demandé gros et parce qu'il a cru gros. Le Saint-Esprit peut 
nous apprendre à faire les deux. 

Demeurer dans l'Onction 

La Bible dit que le Saint-Esprit demeure en nous. Mais demeurer est une voie à double sens. Il 
est tout aussi important pour nous de demeurer dans l'Esprit, car en dehors de Lui, nous ne 
pouvons rien faire. Si nous ne demeurons pas dans l'Esprit, nous ne pouvons pas marcher dans 
l'onction. Lorsque nous demeurons dans l'Esprit et dans l'onction, nous demeurons dans la 



présence continue du Seigneur. C'est cette présence réelle et tangible de Dieu avec nous qui nous 
distingue du reste du monde. Et le monde ne peut s'empêcher de le remarquer. 

Lorsque Pierre et Jean ont été amenés devant le haut conseil juif pour avoir prêché « 
illégalement » Jésus et pour avoir guéri un boiteux, il est rapidement devenu évident pour ces 
chefs religieux juifs que quelque chose était différent chez ces deux hommes : « Maintenant, 
quand ils ont vu l'audace de Pierre et Jean, et s'aperçurent qu'ils étaient des hommes sans éducation 
et sans formation, ils s'émerveillèrent. Et ils comprirent qu'ils avaient été avec Jésus » (Actes 
4:13). Qu'est-ce qui a rendu Pierre et Jean assez audacieux pour prêcher Christ sans crainte aux 
hommes mêmes qui sont les plus responsables de sa crucifixion ? Ils marchaient dans l'onction, 
et cela faisait la différence. 

Soyez prévenu : si vous marchez dans l'onction, elle vous marquera à vie ! 

Les gens qui vous entourent sauront que vous avez « été avec 

Jésus." Mais n'est-ce pas ce que vous voulez ? Ne voulez-vous pas que les gens sachent que 
vous avez été en présence du Seigneur ? Ne voulez-vous pas que sa présence brille de mille feux 
dans votre vie ? Après tout, la présence vivante de Dieu en nous en tant que croyants est ce qui 
nous rend uniques au monde. Et Dieu veut que nous soyons uniques. Nous sommes censés être 
différents. Nous sommes censés être dans le monde mais pas du monde. Nous sommes censés 
confronter notre culture aux revendications éternelles de l'évangile du Christ, et non nous 
conformer à notre culture. Pour faire toutes ces choses, nous devons demeurer dans l'onction. 

Voici un autre avertissement : demeurez dans l'onction, car si vous ne faites pas attention, la 
chose même qui vous a amené là-bas vous emportera. Lorsque vous recevrez l'onction, les gens 
seront attirés vers vous. Il vous sera facile de devenir si occupé que vous oublierez d'être immobile 
et d'entrer dans la présence du Seigneur. Les gens me demandent souvent : « Bobby, comment 
fais-tu pour voyager à travers le monde, garder un emploi du temps aussi chargé et continuer à 
marcher dans l'onction ? La réponse? J'ai appris à déconnecter les gens quand c'est nécessaire. Je 
peux être dans un avion avec des dizaines d'autres personnes et me concentrer sur le Seigneur. 
Une partie du ministère du Saint-Esprit consiste à vous aider à mettre de côté les distractions, à 
vous taire, à rester calme et à vous concentrer sur Christ. 

Le Psaume 91 dépeint une belle image de demeurer dans le Seigneur : 

Celui qui demeure dans le lieu secret du Très-Haut demeurera à l'ombre du Tout-Puissant. Je 
dirai du Seigneur : « Il est mon refuge et ma forteresse ; Mon Dieu, en lui j'aurai confiance. 
Il vous délivrera certainement du piège de l'oiseleur et de la peste périlleuse. Il te couvrira de 
ses plumes, et sous ses ailes tu te réfugieras ; Sa vérité sera votre bouclier et votre bouclier. 
Tu n'auras pas peur de la terreur la nuit, ni de la flèche qui vole le jour, ni de la peste qui 
marche dans les ténèbres, ni de la destruction qui ravage à midi…. Parce que tu as fait du 
Seigneur, qui est mon refuge, le Très-Haut, ta demeure, aucun mal ne t'arrivera, et aucun fléau 
n'approchera de ta demeure; car il chargera ses anges de te garder dans toutes tes voies. Ils 
te porteront dans leurs mains, de peur que ton pied ne heurte une pierre (Psaume 91:1-6 ;9 -
12). 

J'étais une fois dans le désert de Mojave et j'ai vu un lampadaire se dresser. Le soleil était haut 
dans le ciel, il faisait extrêmement chaud et ce lampadaire projetait une petite ombre. Pourtant, à 
l'intérieur de cette ombre reposaient un roadrunner et un lézard, se cachant de la chaleur du jour. 
Ils demeuraient à l'ombre de ce lampadaire. Si les animaux ont le sens de demeurer dans l'ombre, 
pourquoi pas nous ? 

Une ombre est toujours connectée à la substance. La clé pour marcher dans l'onction est 
d'apprendre à "demeurer à l'ombre du Tout-Puissant". Sous son ombre règne la paix. Sous Son 
ombre, il y a la sécurité. Sous Son ombre, il y a du repos. Sous Son ombre se trouve Sa Présence 
divine. Sous son ombre... c'est là que je veux être. Pas vous ? 



Chapitre 11 Marcher dans la victoire 

Quand je grandissais dans les collines de sable de l'est du Texas, les temps étaient très difficiles 
pour notre famille. Au moment où j'avais quatre ans, mon père était mort dans un établissement 
psychiatrique à la suite d'une maladie sexuellement transmissible qui avait détruit son esprit. Ma 
chère mère essayait d'élever trois enfants sans mari et presque sans argent. Elle faisait autant de 
lessive et de repassage que possible juste pour mettre de la nourriture sur la table. Nous étions 
très pauvres dans le vrai sens du terme. 

Mes frères et sœurs et moi étions des enfants « en escalier ». J'étais le plus jeune. Kay, ma sœur, 
avait deux ans de plus que moi, et mon frère Glenn, un an de plus. Ajoutant à la difficulté de ces 
années, Glenn était né avec un effritement des hanches et était paralysé, incapable de marcher 
sans béquilles. Je me souviens encore comment je le tirais dans un chariot rouge. Il semblait que 
si Glenn avait le moindre espoir de marcher, il avait besoin d'une aide médicale que notre mère 
ne pouvait tout simplement pas se permettre. 

Un jour, quand j'avais quatre ans, je jouais dehors quand j'ai entendu une voix dans ma tête 
parler d'une voix extrêmement claire : « Ne monte pas sur ce poney ! Je ne savais rien d'aucun 
poney, et je ne savais rien non plus de la voix dans ma tête, alors j'ai dit à voix haute : « Quel 
poney ? C'est à ce moment-là que j'ai soudainement eu l'impression que tout mon corps avait été 
choqué par une électricité qui m'a figé dans mon élan. J'entendis à nouveau la voix, pas dans ma 
tête cette fois mais juste devant moi. C'était une voix audible que j'entendais avec mes oreilles : « 
Ne monte pas sur ce poney ! 

Dès que j'ai pu bouger à nouveau, j'ai couru dans la maison, dans ma chambre, et j'ai sauté 
dans mon lit. Mon frère a dit: "Qu'est-ce qui ne va pas avec toi?" 

« Ne monte pas sur ce poney ! J'ai répondu. 

« Quel poney ? » Glenn a demandé. 

J'ai dit : "Je ne sais pas, ne monte pas sur ce poney !" 

Pendant les jours suivants, chaque fois que je m'immobilisais, la même voix me parlait, me 
rappelant de ne pas monter sur le poney. 

Quelques jours plus tard, ma mère a mis des vêtements de Glenn et les miens dans une boîte et 
a préparé un pique-nique. Mon oncle est arrivé dans une grosse voiture brillante. Il ouvrit le 
coffre et maman y mit la boîte de vêtements. Puis elle nous installa, Glenn et moi, sur le siège 
arrière, s'installa sur le siège avant avec notre oncle et nous partîmes. 

En tant que garçon de quatre ans, c'était excitant de s'asseoir sur le siège arrière de cette grosse 
voiture et de regarder alors que nous traversions une petite ville après l'autre. À un moment donné, 
nous nous sommes même arrêtés dans un parc en bordure de route éloigné et avons mangé notre 
pique-nique. J'étais très content de partir en voyage, mais même aussi jeune que j'étais, je n'ai pas 
pu m'empêcher de remarquer que ma mère n'avait pas l'air très contente. 

Après des heures de route, nous nous sommes finalement arrêtés devant une grande maison de 
ranch. Pendant que notre oncle garait la voiture, Glenn et moi nous sommes tendus le cou pour 
voir ce qui se passait et où nous étions. Soudain, du coin du grand bâtiment, survint une femme 
conduisant un petit poney. Elle portait deux chapeaux de cow-boy et des pistolets jouets. Mon 
oncle a ouvert la porte de notre voiture lorsque la femme s'est approchée. Les premiers mots qui 
sont sortis de sa bouche ont été : « Bonjour les garçons. Montez sur le poney et allons faire un 
tour ! 

Mes yeux se sont agrandis sous le choc, et j'ai glissé de l'autre côté du siège à côté de Glenn, et 
nous avons tous les deux commencé à crier : « Je ne monte pas sur ce poney ! Je ne monterai pas 
sur ce poney ! 



C'est alors que notre mère s'est mise à pleurer et a dit : « Je n'y arrive tout simplement pas. Je 
ne vais pas le faire." Elle a dit à notre oncle : « Fais demi-tour avec cette voiture et ramène-nous 
à la maison. 

Plus tard, j'ai appris qu'ils nous avaient emmenés dans un orphelinat qui facilitait la séparation 
des enfants de leurs familles en les distrayant avec une balade à poney. 

Combien je loue Dieu aujourd'hui pour avoir parlé à un petit garçon avec un avertissement fort 
qui a aidé à garder ensemble une famille en difficulté ! Dieu est si bon! Nahum 1: 7 dit: "Le 
Seigneur est bon, une forteresse au jour de la détresse." Ce verset fait écho au Psaume 46:1 : « 
Dieu est notre refuge et notre force, une aide très présente dans les difficultés. 

Si Dieu était soucieux de garder ensemble une famille pauvre du Texas, il se soucie certainement 
de vous et de votre situation, quelle qu'elle soit. Et s'il a pu travailler dans notre famille pour nous 
apporter la victoire sur tous les obstacles et toutes les circonstances qui menaçaient de nous 
séparer, il peut aussi vous permettre de marcher dans la victoire tous les jours de votre vie. 
Pour chaque vrai croyant né de nouveau, la victoire finale est assurée sur le 

Jour du Seigneur, quand le Christ revient pour recevoir les siens, mais la victoire peut aussi être 
la nôtre d'ici là si nous nous concentrons sur quelques principes fondamentaux. 

Avancer avec audace 

Notre premier pas vers la victoire est d'avancer avec audace. L'Esprit de Dieu encourage chacun 
de nous à avancer. Comme Josué, il nous est commandé d'être "forts et très courageux" (voir Jos. 
1:7) alors que nous nous déplaçons avec puissance pour prendre le Royaume pour le Roi ! C'est 
une saison sans compromis pour le Corps du Christ ! Nous devons marcher avec des mains 
propres et des cœurs purs, nous rapprochant toujours plus de notre Seigneur. Le cri a retenti : "Pas 
d'hésitation !" Nous devons nous lever, marcher dans la puissance de la domination et saisir les 
promesses de Dieu. Ce n'est pas le moment d'être faible et tergiversant, mais plutôt le moment 
d'être extrêmement audacieux et courageux. Tout ce que le Seigneur nous a appelés à faire, il ne 
nous laissera pas faire seuls par nos propres forces. Il nous donnera la puissance et marchera 
devant nous, tout comme Il a précédé les Israélites dans une colonne de nuée le jour et une colonne 
de feu la nuit (voir Exode 13:21). 

Écoutez de tout votre cœur. Courage ! Dieu a promis la victoire ! Il vous a appelé à être la tête 
et non la queue (voir Deut. 28:13). La victoire est à vous parce que sa puissance est plus grande 
que la puissance du monde : « Vous êtes de Dieu, petits enfants, et vous les avez vaincus, car 
celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde » (1 Jean 4 :4) . Vous avez été 
créé pour la victoire ; il est maintenant temps de vous secouer et de proclamer la proclamation 
contenue dans Michée 3:8a : « Vraiment, je suis plein de puissance par l'Esprit du Seigneur » ! 

Nous sommes dans la moisson de la fin des temps, lorsque les graines du bien et du mal portent 

leurs fruits. Le Royaume des Cieux subit la violence et les violents le prennent par la force (voir 

Matt. 11:12). Dieu nous appelle à nous lever et à prendre fermement position contre les œuvres 

des ténèbres. Nous devons prendre la terre, et cette victoire sera accomplie par des individus 

aussi bien que par l'Église, le Corps corporatif du Christ. L'Église de la fin des temps sera un 

peuple de puissance démontrée (voir 1 Cor. 2:1-5). Il est temps pour le monde de voir une 

véritable démonstration de la puissance de l'Esprit de Dieu. Le cri est monté devant le trône de 

Dieu : « Oh, que tu veuilles déchirer les cieux ! Que tu descendrais ! (Ésaïe 64:1a). 

Joignez-vous à l'appel du Psaume 90: 16-17: «Que ton œuvre apparaisse à tes serviteurs, et ta 
gloire à leurs enfants. Et que la beauté du Seigneur notre Dieu soit sur nous, et qu'il établisse pour 
nous l'ouvrage de nos mains ; oui, affermis l'ouvrage de nos mains. L'Église devrait être affamée 
et désespérée de voir les œuvres du Seigneur. Nous devrions désirer ardemment qu'il établisse les 



œuvres de nos mains, son œuvre dans le monde. Je ne sais pas pour vous, mais je suis fatigué de 
voir les plans et les desseins des hommes ; J'ai hâte de voir les actes puissants de Dieu ! L'Esprit 
de vérité nous appelle à entrer dans la présence du Seigneur. 

La voie est libre. Tout croyant peut avancer plus haut. Dieu a lancé une invitation ouverte à tous 
ceux qui le souhaitent à « monter ici » (voir Apoc. 4:1), pour entrer par la porte qui est ouverte 
dans le ciel afin que nous puissions voir plus clairement et entendre plus clairement. Cela nous 
équipera pour avancer toujours plus profondément dans l'onction, tirant le meilleur parti de notre 
appel divin. 

Paul nous a dit de « marcher avec circonspection, non comme des insensés, mais comme des 
sages, rachetant le temps, car les jours sont mauvais » (Éph. 5 :15-16). 

Cela signifie marcher avec le but clair et le but d'accomplir le dessein divin de Dieu. Ce n'est 
pas le moment pour nous d'errer sur la montagne de la défaite et de l'incrédulité. Non! Nous 
devons saisir la promesse de Dieu, le prendre au mot et rester fermes dans notre foi. 

Un jour, Dieu m'a fait cette déclaration très encourageante : « Ce sera la saison où Mon peuple 
commencera à croire ce qu'il sait. Ma parole passera de la tête au cœur jusqu'aux mains. Nous 
deviendrons des exécutants de la Parole, et ne nous contenterons pas simplement d'être des 
auditeurs. Dieu nous a destinés à marcher dans la victoire, pas dans la défaite. Nous sommes 
appelés à être des vainqueurs, non à être vaincus. Rappelez-vous, Dieu a promis qu'aucune arme 
formée contre vous ne pourra prospérer (voir Ésaïe 54:17). 

Aujourd'hui, le Corps du Christ se tient au bord du plus grand mouvement de Dieu dans l'histoire 
de l'humanité. En conséquence, chacun de nous doit s'attendre à un changement rapide et radical, 
à un changement rapide et sûr. Nous n'avons pas le temps pour un autre voyage autour de la 
montagne; nous devons entrer dans les promesses de Dieu. Peu importe à quel point nous avons 
été confus et confondus dans le passé, nous pouvons maintenant personnellement commencer à 
cesser nos errances dans le désert et commencer à marcher dans notre objectif de rechercher 
d'abord le Royaume de Dieu (voir Matt. 6:33). 

Paul a prié pour que nous « marchions d'une manière digne du Seigneur, lui étant pleinement 
agréables, portant du fruit en toute bonne œuvre et augmentant dans la connaissance de Dieu » 
(Col. 1:10). Notre objectif le plus élevé doit être de faire progresser le Roi dans Son Royaume. 
Notre prière quotidienne doit être : « Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Il doit y 
avoir une synchronisation rapide de notre marche vers la volonté du Ciel. Tout comme Christ a 
pu dire : « Je ne fais que ce que je vois faire à mon Père » (voir Jean 5 :19), nous devons nous 
aussi avoir une vision claire. Aucune plus haute louange ne peut être donnée que d'entendre notre 
Père déclarer : « C'est bien, bon et fidèle serviteur ; tu as été fidèle en peu de choses, je te ferai 
dominer sur beaucoup. Entrez dans la joie de votre Seigneur » (Matt. 25:21). 

Il est impératif que nous maintenions une marche profonde dans la Parole de Dieu. Cela 
apportera la liberté dont nous avons besoin pour nous rapprocher de la 
Seigneur. Nous devons approcher Sa colline avec des mains propres et un cœur pur 

( voir Ps. 24:4-6). Chaque jour, nous devons chercher à nous rapprocher toujours plus de Christ, 
en cherchant à soumettre toujours plus notre volonté à sa volonté. C'est lorsque nous le 
contemplons vraiment avec un visage dévoilé que nous sommes changés à sa ressemblance (voir 
2 Cor. 3:18). 

Le sang de Christ a le pouvoir de libérer l'humanité de toute servitude ; le choix est le nôtre, si 
nous voulons marcher dans la liberté. Dans les jours à venir, nous verrons un retour radical au 
message du sang rédempteur du Christ, qui est capable de purifier tout péché. 



Le Christ appelle aujourd'hui Son Église à avancer sur tous les fronts : à marcher dans la 
Parole, dans Son onction et dans Sa puissance pour renverser les portes de l'enfer et libérer les 
captifs. 

Obéissez au Seigneur 

Le deuxième principe clé pour marcher dans la victoire est de marcher dans l'obéissance. 
Obéissez au Seigneur. C'est si simple. Beaucoup posent la question : « Pourquoi tant de croyants 
vivent-ils dans un état de servitude et de défaite ? L'une des principales raisons est qu'ils (nous) 
avons quitté leur (notre) premier amour. Si tel est le cas, notre première prière doit être une prière 
de confession et de repentance. Ensuite, notre deuxième prière doit être : « Seigneur, rends ma 
passion pour toi ! Christ nous a offert une victoire écrasante par son sang. Par conséquent, il n'y 
a aucune raison – ni excuse – pour que nous continuions à vivre dans la défaite. La victoire, 
cependant, exigera notre dévouement à surmonter les forteresses. Si nous réaffirmons notre foi 
et nous consacrons à nouveau à l'obéissance radicale, nous pouvons laisser la défaite dans la 
poussière et commencer à marcher dans la victoire de toute une vie. 

Souvenez-vous des paroles de ce vieil hymne évangélique qui le dit si bien : 

Croyez et obéissez, 

Car il n'y a pas d'autre moyen 

Pour être heureux en Jésus, 

Mais faire confiance et obéir. 1 

L'un des aspects les plus importants de la marche chrétienne est d'apprendre à obéir rapidement 
à la voix de l'Esprit de Dieu. N'oubliez pas qu'il ne suffit pas d'entendre la Parole (la voix) du 
Seigneur ; le faire est ce qui compte. L'obéissance nous assure la victoire à long terme, même si 
nous rencontrons parfois des revers et des difficultés. La victoire sera nôtre parce que le 
Victorieux demeure en nous. 

Le mot obéir est l'un des mots les plus forts du langage humain pour indiquer l'ouïe. Obéir à la 
voix de Jésus est la seule véritable preuve que nous l'avons entendu. Si nous n'obéissons pas, 
autant être sourds ; le résultat est le même. En fait, le manque d'obéissance est la preuve d'un 
manque de foi. Jacques a dit que la foi sans les oeuvres est morte (voir Jacques 2:26), et Jésus a 
averti : "Ce ne sont pas tous ceux qui me disent : 'Seigneur, Seigneur' qui entreront dans le 
royaume des cieux, mais celui qui fait la volonté de mon Père dans les cieux » (Matthieu 7:21). 
La vraie foi se révèle toujours dans l'obéissance, c'est pourquoi le mot dans le Nouveau Testament 
qui est habituellement traduit foi signifie aussi fidélité . Notre fidélité est mesurée par le degré de 
notre obéissance à notre « première directive » de Christ : « Mais cherchez premièrement le 
Royaume de Dieu et sa justice ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus » (Matthieu 
6:33). 

Malheureusement, de nombreux chrétiens ont passé une trop grande partie de leur vie dans la 
désorientation et la défaite parce qu'ils n'ont tout simplement pas obéi à la Parole de Dieu. C'est 
lorsque nous recherchons d'abord le Royaume et la justice de Dieu - Ses priorités - que nous 
recevons des conseils et des révélations clairs, sans parler de la provision pour toutes les nécessités 
pratiques de la vie pour lesquelles le reste du monde transpire, travaille et s'inquiète. 

Une source de confusion chez de nombreux croyants est qu'ils essaient de marcher à la lumière 
de leurs propres étincelles plutôt qu'à la lumière de la Parole révélée de Dieu. Ils prennent des 
décisions vitales basées sur leurs propres désirs et d'autres questions terrestres et temporaires au 
lieu de rechercher d'abord les objectifs du Royaume de Dieu. Si nous fondions toutes nos 
décisions sur la recherche première des objectifs de Son Royaume, tout le reste nous serait ajouté, 
sans lutte ni stress. C'est la force de la promesse du Seigneur dans Matthieu 6:33. Nous n'aurions 
aucune raison de nous inquiéter si nous savions qui est notre Source et notre Protecteur. 



L'obéissance est la clé de tout, mais nous devons obéir aux bonnes choses : la volonté et la Parole 
de Dieu. 

Il n'y a pas de plus grande liberté, pas de plus grande paix que celle qui résulte du fait de vivre 
nos vies consacrées au Seigneur en toutes choses. Peu importe ce qu'a été votre passé, laissez 
votre passé rester dans le passé. Dieu vous a créé pour être la tête et non la queue. Son plan est 
que vous soyez au-dessus et non en-dessous. Il est maintenant temps de marcher dans la liberté, 
et la liberté se trouve dans l'obéissance. 

Semer la semence vertueuse 

Marcher dans la victoire dépend aussi du fait que nous semons une semence juste chaque jour. 
Bien en vue depuis ma porte arrière dans les magnifiques Blue Ridge Mountains de Caroline du 
Nord se trouve un immense verger de pommiers couvrant plusieurs centaines d'acres. Quel 
bonheur de voir fleurir les arbres du 
printemps et porter de délicieux fruits à l'automne. Tout cela est le résultat d'un homme avec un 
grand rêve. John Chapman, également connu sous le nom de Johnny Appleseed, est venu dans 
notre région à Moravian Falls, en Caroline du Nord, en utilisant la pomme pour prêcher 
l'Évangile. Il avait l'habitude de dire qu'on pouvait compter les pépins d'une pomme mais qu'on 
ne pouvait pas compter les pommes d' un pépin. Toute cette région de l'État est maintenant 
couverte de pommiers censés provenir de cet évangéliste qui a prêché ici il y a plus de deux 
cents ans. 

Comme Johnny Appleseed, vous avez vous aussi de précieuses graines à semer, un don de grâce 
spécial de Dieu. Quelle graine le Seigneur vous amène-t-il à semer qui fournira une récolte ? Ne 
manquez pas votre occasion de semer, ou vous manquerez votre occasion de célébrer au moment 
de la récolte. Votre joie dans le Seigneur sera proportionnelle à votre investissement dans le 
Seigneur. Semez peu et vous récolterez peu ; semez beaucoup et vous récolterez abondamment. 
Cette loi de semer et de récolter inclut, mais n'est pas limitée à, notre utilisation de l'argent. Selon 
les Écritures, la vie de chaque chrétien devrait avoir un tel débordement que nous pouvons être 
un canal de bénédiction pour tous ceux qui sont dans le besoin. C'est ce que Paul avait à l'esprit 
lorsqu'il écrivait aux Corinthiens : 

Mais je dis ceci : Celui qui sème peu moissonnera peu, et celui qui sème abondamment 
moissonnera aussi abondamment. Ainsi, que chacun donne comme il le souhaite dans son 
cœur, non à contrecœur ou par nécessité ; car Dieu aime celui qui donne avec joie. Et Dieu 
peut faire abonder toute grâce envers vous, afin que vous, ayant toujours toute suffisance en 
toutes choses, ayez en abondance pour toute bonne œuvre. Comme il est écrit : « Il a dispersé, 
Il a donné aux pauvres ; Sa justice dure à toujours. Maintenant, que celui qui fournit de la 
semence au semeur et du pain pour sa nourriture, fournisse et multiplie la semence que vous 
avez semée et augmente les fruits de votre justice, tandis que vous vous enrichissez en tout 
pour toute libéralité, qui rend grâces à Dieu par nous (2 Corinthiens 9:6-11). 

Cela fait partie de notre "Terre Promise": avoir une telle abondance, bien plus que ce dont nous 
avons nous-mêmes besoin, que cela bénit et touche tout le monde autour de nous. Je ne parle pas 
seulement d'argent ou de biens matériels, mais aussi de foi, d'espoir, d'amour, de guérison et de 
toutes les autres dimensions de la vie. Mais cela commence par les choses matérielles car, comme 
le 
Le Seigneur Jésus a dit, on ne peut pas nous faire confiance avec les vraies richesses du 
Royaume si nous n'apprenons pas à gérer les richesses terrestres (voir Luc 16:11). 

Même ainsi, le Royaume de Christ n'est pas de ce monde, et les véritables bénédictions de la 
Terre Promise que nous recherchons ne le sont pas non plus. Ils sont quelque chose dans lequel 
nous devons marcher et démontrer dans cette vie, mais ils ne sont pas de ce monde. 

Beaucoup ne sont pas capables d'entendre de telles choses, croyant qu'il s'agit de prophéties 
«négatives», mais ce sont des prophéties bibliques. Même les temps difficiles qui nous attendent 



ne seront pas très difficiles pour ceux qui ont construit leurs maisons sur le Rocher en écoutant et 
en obéissant aux paroles du Seigneur. D'autre part, des jours difficiles attendent ceux qui ne 
demeurent pas en Christ. Le baromètre de la peur va encore augmenter de quelques points parce 
que la terre va gémir et travailler, et les sans-loi vont devenir encore plus impitoyables. 

Les gens qui se sont abandonnés aux ténèbres tomberont dans des ténèbres encore plus 
grandes. Au fur et à mesure que les ténèbres croissent, cependant, la lumière de la gloire de 
l'Éternel, qui vient sur son peuple, deviendra encore plus brillante, dispersant finalement les 
ténèbres entièrement, jusqu'à ce que la terre soit "remplie de la connaissance de la gloire de 
l'Éternel, comme les eaux couvrent la mer » (Hab. 2:14). 

Je crois qu'à mesure que nous avançons dans l'Esprit, dans ces jours à venir, nous nous 
rapprocherons de plus en plus du moment où la prophétie d'Isaïe s'accomplira dans le Corps de 
Christ, tout comme elle s'est accomplie pour la première fois avec la venue de Jésus lui-même : 

Lève-toi, brille; car ta lumière est venue ! Et la gloire du Seigneur se lève sur vous. Car voici, 
les ténèbres couvriront la terre, et les ténèbres profondes le peuple; mais le Seigneur se lèvera 
sur vous, et sa gloire sera vue sur vous. Les Gentils viendront à ta lumière, et les rois à l'éclat 
de ton lever. Lève les yeux tout autour, et vois : ils se rassemblent tous, ils viennent à toi ; tes 
fils viendront de loin, et tes filles seront allaitées à tes côtés. Alors vous verrez et deviendrez 
radieux, et votre cœur se gonflera de joie ; parce que l'abondance de la mer se tournera vers 
vous, la richesse des Gentils viendra à vous (Esaïe 60:1-5). 

Nous voyons ici qu'au moment même où « les ténèbres profondes » s'abattent sur les habitants 
de la terre, la gloire du Seigneur s'abat sur Son peuple. Si nous construisons nos vies sur le 
Royaume de Dieu, qui ne peut être ébranlé, nous n'aurons rien à craindre des choses qui arrivent 
maintenant et qui arriveront bientôt sur le monde. Ce sera plutôt un temps de grandes 
réjouissances lorsque la gloire du Seigneur apparaîtra sur son peuple. Le plus grand trésor que 
nous puissions jamais posséder est celui que nous possédons déjà : le Seigneur avec nous. De 
grands jours et des opportunités sans précédent nous attendent, nous devons donc planifier à 
l'avance en profitant de chaque chance que nous avons pour semer de bonnes graines de justice 
maintenant. 

Respecter l'autorité 

Tout croyant qui désire marcher dans l'onction et expérimenter la victoire continue dans la vie 
quotidienne aura un respect approprié et biblique pour l'autorité. Premièrement, nous 
reconnaissons Christ comme Seigneur—Maître—et comme Chef de Son Corps, l'Église. Cela 
signifie qu'il a autorité sur nous et que nous sommes responsables de lui obéir. Le respect de 
l'autorité et l'obéissance vont de pair. Le Saint-Esprit travaille toujours pour nous façonner et nous 
rendre plus semblables à Jésus. Il nous prépare à accomplir le dessein de Dieu, l'établissement de 
Son Royaume. Plus nous en apprendrons sur le Roi et Son Royaume, plus nous apprendrons 
l'importance du respect de l'autorité. 

Un royaume est le domaine qui est sous l'autorité du roi. Pour se voir confier l'autorité du 
Seigneur, il faut d'abord être sous l'autorité du Seigneur. Nous devons aussi nous soumettre 
volontairement à l'autorité de ces chefs spirituels que le Seigneur a placés sur nous. À moins que 
nous n'apprenions à respecter l'autorité, les règles et l'ordre dans le 
Corps du Christ, nous serons un grand danger pour nous-mêmes et pour les autres si 

nous recevons – ou prenons – plus d'autorité. Cela va définitivement à l'encontre de la façon dont 
le monde fonctionne, et à mesure que nous nous rapprochons du Jour du Seigneur, nous pouvons 
nous attendre à ce que ce contraste augmente. 

L'autorité, la discipline et les règles ne sont pas nécessairement du légalisme, bien qu'elles 
puissent franchir cette ligne entre de mauvaises mains. Au cours de toutes mes années de 
ministère, je n'ai encore jamais rencontré une seule personne détenant une autorité spirituelle 



significative qui n'ait été à un moment donné soumise soit à une forme extrême de légalisme, 
soit à une autre forme d'autorité excessivement contrôlante. 

L'un des grands exemples de cela dans les Écritures est le roi David. Le roi Saül était l'outil que 
Dieu a utilisé pour faire de David le grand roi qu'il allait devenir. Comment David a-t-il réagi à 
l'autorité dans sa vie qui était si injuste et avait même été diabolisée ? David a honoré Saül jusqu'au 
bout, refusant de lever la main contre le roi, même après que Saül ait essayé de le tuer à plusieurs 
reprises (voir 1 Sam. 24 ; 26). David a même récompensé les hommes qui ont récupéré le corps 
de Saül et lui ont donné un enterrement convenable. Il est ensuite allé à l'extrême sans précédent 
d'honorer la famille restante de Saül (voir 2 Sam. 2:1-7 ; 9:1-13). C'était exactement le contraire 
de la manière des rois de l'époque, qui tuaient rapidement les enfants de leurs rivaux. Mais David 
était d'un esprit différent. 

C'est le grand respect de David pour l'autorité, ceux qui étaient « oints du Seigneur », qui 
permit au Seigneur de lui confier une autorité si remarquable qu'il fut même utilisé pour établir 
le trône sur lequel siégerait le Roi des rois. Le Seigneur Jésus lui-même serait affectueusement 
appelé « le Fils de David ». 

Avec David comme exemple brillant de la manière de respecter l'autorité, considérons 
ces exhortations de l'Écriture concernant l'autorité : 

Que chaque âme soit soumise aux autorités gouvernantes. Car il n'y a d'autorité que de Dieu, 
et les autorités qui existent sont désignées par Dieu. C'est pourquoi quiconque résiste à 
l'autorité résiste à l'ordonnance de Dieu, et ceux qui résistent attireront un jugement sur eux-
mêmes. Car les dirigeants ne sont pas une terreur pour les bonnes œuvres, mais pour le mal. 
Voulez-vous ne pas avoir peur de l'autorité ? Faites ce qui est bien, et vous en aurez des éloges. 
Car il est pour vous le ministre de Dieu pour le bien. Mais si vous faites le mal, ayez peur ; 
car il ne porte pas l'épée en vain; car il est le ministre de Dieu, un vengeur pour exécuter la 
colère contre celui qui pratique le mal. Par conséquent, vous devez être soumis, non seulement 
à cause de la colère, mais aussi par souci de conscience. Car à cause de cela vous payez aussi 
des impôts, car ils sont les ministres de Dieu qui s'occupent continuellement de cela même. 
Rendez donc à tous ce qui leur est dû : impôts à qui sont dus les impôts, coutumes à qui 
coutumes, crainte à qui crainte, honneur à qui honneur (Romains 13 :1-7). 

Il convient de rappeler que la plus haute autorité dans le monde de Paul, au moment où il a écrit 
ces mots, était Néron, qui était l'un des Césars les plus corrompus, les plus mauvais et les plus 
fous et celui qui a finalement ordonné l'exécution de Paul. Nulle part il n'est dit d'être soumis 
uniquement aux autorités les plus droites et les plus justes, mais plutôt à toutes les autorités. 

Beaucoup de chrétiens aujourd'hui se disqualifient pour recevoir plus d'autorité de Dieu à cause 
de la façon dont ils manquent de respect à l'autorité civile dans ses nombreuses et diverses 
manifestations. Rappelez-vous, c'est à cause de la haute vocation de David qu'il a été soumis à 
une si grande épreuve avec un roi cruel et dément comme Saül. Si vous voulez marcher avec une 
grande autorité, apprenez d'abord à marcher humblement, fidèlement et docilement sous l'autorité. 

Une meilleure façon 

Il y a une érosion du respect pour l'autorité qui se produit à notre époque. Il semble devenir 
rapidement un véritable effondrement. Cela arrivera avant la fin de cet âge, et ce sera la principale 
cause du « grand temps de trouble » ou de « la grande tribulation » (voir Matt. 24:21). Cependant, 
peu importe à quel point les gouvernements ou les autorités deviennent scandaleux, ceux à qui 
l'on confiera l'autorité du Royaume à venir doivent à tous égards les traiter avec dignité et respect. 
C'est « le test de Saül ». 

Ne dites pas du mal de vos dirigeants. Ne manquez pas de respect à la police, aux maires, aux 
gouverneurs ou à toute autre autorité et enseignez le respect à vos enfants, en commençant par le 
respect de leurs enseignants, directeurs, etc. Cela ne signifie pas que nous ne pouvons pas être en 



désaccord avec leurs politiques ou leurs actions, et dans le cas des enseignants, cela peut inclure 
certains de leurs enseignements, mais nous devons le faire de la manière la plus respectueuse 
possible. Dans Premier Timothée, Paul nous donne une approche plus positive de l'autorité : « 
Avant tout, donc, j'exhorte à ce que des supplications et des prières, des pétitions et des actions 
de grâces soient faites au nom de tous les hommes, pour les rois et tous ceux qui ont autorité, en 
afin que nous puissions mener une vie tranquille et tranquille en toute piété et dignité » (1 Tim. 
2:1-2 NASB). 

Ici, Paul nous exhorte à prier avant tout pour ceux qui détiennent l'autorité. En d'autres termes, 

cela devrait être notre principale activité de prière. 

Contrairement à l'anarchie croissante, il y a une génération émergente de chefs spirituels qui 
se manifesteront dans l'esprit opposé. Ce sont eux qui prêcheront l'évangile du Royaume avec 
puissance parce qu'ils auront été trouvés dignes de confiance pour manier l'autorité spirituelle. 

C'est le centurion Gentil qui a compris la nature de l'autorité et comment avoir l'autorité se 
produisait en étant sous l'autorité. Le Seigneur l'a félicité comme ayant une plus grande foi que 
tous ceux qu'il avait trouvés en Israël (voir Matt. 8:5-10). C'est ce que nous devons comprendre 
si nous voulons qu'on nous confie l'autorité, que le Seigneur ne donnera qu'à ceux qui sont 
dignes de confiance. 

Avant de considérer quelques choses simples que nous pouvons faire pour combattre cette 
anarchie croissante, prenons le temps de réfléchir à ce que le Seigneur a dit à ce sujet dans les 
Écritures suivantes : 

Beaucoup me diront ce jour-là : « Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé en ton 
nom, n'avons-nous pas chassé les démons en ton nom et n'avons-nous pas fait beaucoup de 
miracles en ton nom ? Et alors je leur déclarerai : « Je ne vous ai jamais connus ; éloignez-
vous de moi, vous qui pratiquez l'iniquité » (Matthieu 7:22-23 LSG) 

Peu importe le type de don que nous manifestons ou à quel point nous semblons spirituels et 
justes, si nous ne connaissons pas vraiment et ne suivons pas le Seigneur, nous serons rejetés. 

Dans un autre endroit, Jésus donne un autre avertissement sévère qui est extrêmement clair : « 
Le Fils de l'homme enverra ses anges, et ils arracheront de son royaume tous les scandales et ceux 
qui commettent l'iniquité, et ils les jetteront dans la fournaise. de feu; dans ce lieu-là, il y aura des 
pleurs et des grincements de dents » (Matthieu 13 :41-42). 
NASB). 

Un jugement sévère sera rendu sur ceux qui placent des pierres d'achoppement sur le chemin 
d'autres disciples ou sur le chemin de ceux qui souhaitent suivre, ainsi que sur ceux qui 
commettent l'anarchie. 

Particulièrement déplaisants au Seigneur sont ceux qui cachent leur anarchie sous des vêtements 
religieux : 

Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! Car vous êtes comme des sépulcres blanchis 
à la chaux qui à l'extérieur paraissent beaux, mais à l'intérieur ils sont pleins d'ossements de 
morts et de toute impureté. Ainsi, vous paraissez aussi juste extérieurement aux hommes, mais 
intérieurement vous êtes plein d'hypocrisie et d'anarchie (Matthieu 23:27-28 LSG). 

Même au milieu de l'anarchie rampante, cependant, il y a de l'espoir pour les fidèles : « Parce 
que l'anarchie augmente, l'amour de la plupart des gens se refroidira. Mais celui qui persévérera 
jusqu'à la fin, celui-là sera sauvé » (Matthieu 24 :12-13). 



Surmonter l'anarchie 

La liberté ne signifie pas que nous devons vivre librement. Que devons-nous faire alors ? 
Premièrement, nous devons comprendre que même si nous ne sommes pas sous la loi, nous ne 
sommes pas non plus au-dessus. Nous devons nous soumettre au Seigneur et respecter son 
autorité. 

En tant que leaders, nous devons apprendre à nos enfants à faire de même. Si nous faisons 

pas à nos enfants à respecter l'autorité, nous ne les équipons pas pour ce qui sera, selon toute 
probabilité, la bataille majeure à laquelle ils devront faire face en ces temps. Rappelez-vous 
pourquoi Abraham, le "père de la foi", a été choisi par Dieu, comme le dit Genèse 18:19 : "Car 
je l'ai choisi, afin qu'il commande à ses enfants et à sa maison après lui de garder la voie du 
Seigneur. en pratiquant la droiture et l'équité, afin que l'Éternel fasse venir sur Abraham ce qu'il 
a dit de lui » (Genèse 18 : 19). 

Dieu a dit qu'il avait choisi Abraham pour qu'il 

« ordonne à ses enfants… après lui de garder la voie du Seigneur. Le droit même des parents 
d'exercer une autorité sur leurs enfants est de plus en plus attaqué en ces temps. Nous devons 
l'emporter dans ce combat, pour le bien de nos enfants. Il est essentiel, cependant, que nous le 
fassions dans l'amour plutôt que dans la frustration, la colère ou l'impatience. 

Nous devons également comprendre que le péché est l'anarchie et que l'impureté mène à 
l'anarchie, comme Paul nous le dit dans Romains : 

Je parle en termes humains à cause de la faiblesse de votre chair. Car tout comme vous avez 
présenté vos membres comme esclaves de l'impureté et de l'anarchie, ce qui a pour résultat 
d'autres anarchies, présentez maintenant vos membres comme esclaves de la justice, ce qui a 
pour résultat la sanctification. Car lorsque vous étiez esclaves du péché, vous étiez libres 
quant à la justice. Quel bénéfice retiriez-vous alors des choses dont vous avez maintenant 
honte ? Car le résultat de ces choses, c'est la mort. Mais maintenant, après avoir été libéré du 
péché et asservi à Dieu, vous en tirez votre bénéfice, résultant en la sanctification, et le 
résultat, la vie éternelle. Car le salaire du péché, c'est la mort, mais le don gratuit de Dieu, 
c'est la vie éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur (Romains 6:19-23 NASB). 

L'anarchie, comme la foi, commence généralement par une graine, qui est ensuite arrosée et 
cultivée, produisant le péché, comme décrit ci-dessus. Cela commence souvent par l'impureté, qui 
conduira toujours à l'anarchie. L'impureté et l'anarchie sont liées, comme Jean le décrit : « Et 
quiconque a cette espérance fixée en lui se purifie, tout comme il est pur. Quiconque pratique le 
péché pratique aussi l'anarchie ; et le péché est l'anarchie (1 Jean 3:3-4 LSG). 

Enfin, considérons comment nous pouvons nous conformer à l'exhortation de Romains 13:8-
14, qui suit l'exhortation de Paul à honorer ceux qui occupent des postes d'autorité : 

Ne devez rien à personne que de vous aimer les uns les autres ; car celui qui aime son prochain 
a accompli la loi. Pour cela, "Tu ne commettras pas d'adultère, tu ne tueras pas, tu ne voleras 
pas, tu ne convoiteras pas", et s'il y a un autre commandement, il se résume dans ce dicton, 
"tu aimeras ton prochain comme toi-même". .” L'amour ne fait pas de mal à un voisin ; l'amour 
est donc l'accomplissement de la loi. Faites cela, sachant l'heure, que c'est déjà l'heure pour 
vous de vous réveiller du sommeil ; car maintenant le salut est plus près de nous que lorsque 
nous croyions. La nuit est presque finie et le jour est proche. C'est pourquoi laissons de côté 
les actions des ténèbres et revêtons l'armure de la lumière. Comportons-nous correctement 
comme dans la journée, pas dans les beuveries et l'ivresse, pas dans la promiscuité sexuelle 
et la sensualité, pas dans les querelles et la jalousie. Mais revêtez-vous du Seigneur Jésus-
Christ, et ne faites rien pour la chair en ce qui concerne ses convoitises (Romains 13:8-14 
NASB). 



L'amour, pas le légalisme 

La réponse de Dieu à l'anarchie et à la rébellion n'est pas le légalisme, mais l'amour. Si nous 
grandissons dans notre amour pour Dieu et pour les autres, ce sera le désir de nos cœurs de garder 
nos cœurs purs pour eux. L'amour est l'accomplissement de la loi, et l'amour devrait être notre 
motivation pour enseigner à nos enfants à aimer Dieu et à respecter l'autorité. 

C'est une question tellement cruciale à notre époque. L'Église a désespérément besoin de vrais 
bergers qui ont le cœur du Père pour son peuple, mais peu ont été disposés à se soumettre au 
processus requis pour conformer leur cœur au sien. Ne gaspillez pas les épreuves qui vous arrivent 
sous quelque forme que ce soit - dans l'Église ou dans des relations non ecclésiales avec des 
personnes à votre travail, dans votre famille, au sein du gouvernement civil, etc. Comme David, 
décidez d'honorer tous ceux qui sont en autorité , et ne laissez pas l'amertume ou le rejet prendre 
place dans votre cœur. Ephésiens 4 : 32 dit : « Soyez bons les uns envers les autres, compatissants, 
vous pardonnant les uns les autres, comme 
Dieu en Christ vous a pardonné. 

Ne vous inquiétez pas si vous n'êtes pas une « superstar » chrétienne. Il n'y a rien de tel de toute 
façon. Ceux qui marchent dans une puissante onction sont des gens ordinaires comme vous et 
moi qui ont eu faim et ont désespérément besoin d'une touche fraîche du Seigneur et se sont 
humblement soumis à Lui. Par conséquent, Dieu les a pris dans leur banalité, leur humilité et leur 
faiblesse, et Il fait des choses extraordinaires à travers eux. 

Et Il veut faire la même chose avec vous. Soumettez-vous humblement à Dieu. Avancez 
hardiment. Obéissez au Seigneur. Semez des graines justes. Respectez l'autorité. Vivez avec 
droiture. Marchez dans ces choses, et non seulement vous marcherez dans une puissante onction, 
mais vous marcherez aussi dans la victoire tous les jours de votre vie ! 

Noter 

1. 1. John H. Sammis, « Faites confiance et obéissez », 1887.  
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Autres enseignements de Bobby Conner 

Livres 

Verge à Berger 2000 

La couleur cette année sera le noir. Rencontrer Dieu dans l'obscurité épaisse. Y2K fait partie 
du jugement de Dieu contre notre soi-disant sagesse mondaine. L'argent sera perdu et la 
nourriture se fera rare. Dieu dit à notre monde : tourne-toi ou brûle. 

Verge du berger 2001 

Au fur et à mesure que la compagnie des prophètes commencera à marcher ensemble, des 
écoles de prophètes apparaîtront. Étudiez la porte nord. Dieu libère une nouvelle onction sur les 
oreilles et les yeux. Les chrétiens sont occupés à observer les dons tandis que Dieu inspecte les 
fruits. 

Verge du berger 2002 

C'est presque mot pour mot la même chose que Master's Plan. 

La verge du berger Vol X 

Révélations reçues en 1999. Beaucoup de jugements. Le leadership apostolique émergeant 
fournira un pilier de nuage au-dessus du Corps. Les prophètes seront comme une flamme de feu 
la nuit affichant une puissance et des miracles impressionnants. Les clés du royaume sont en train 
d'être libérées. 

La verge du berger Vol XI 

Les révélations de Bobby reçues le Jour des Expiations. Une période de secousses intenses 
s'annonce. Montez la garde sur votre foyer avec l'Épée de l'Esprit. Attendez-vous à des percées 
dans les inventions. Le Seigneur réalisera une Alliance Divine. 

Autel des Encens 

Seigneur, apprends-nous à prier. La vraie prière n'est pas la pression d' un rituel créé par 
l'homme, mais le plaisir d'une relation. L'écart entre le ciel et la terre se réduit. Satan s'infiltre 
dans les rangs des intercesseurs. Prier jusqu'à ce que quelque chose arrive. Les cinq ingrédients 
de l'encens. 

De l'onction à la fonction 

La libération par Dieu de la puissance apostolique et prophétique pour ses desseins. Il est 
crucial d'avoir une compréhension de votre autorité. Attendez-vous à de grands exploits. Voir 
grand. 

Embrassez le feu 

http://www.bobbyconner.org/


Notre Dieu est un feu dévorant. La flamme n'est pas pour punir mais pour purifier. Le feu 
produit de grands miracles. Les gens vont être submergés par la nature et le caractère de Dieu. 
Nous devons être formés dans le lieu secret. (Un peu comme Master's Plan.) 

L'histoire de Ruth 

Plan directeur 

L'intention originelle de Dieu était que l'homme soit rendu conforme à son image. Les 
dirigeants de l'Église ont plutôt travaillé pour former les hommes à leur image. L'union divine 
avec Christ produira sa nature divine. Nous avons besoin de purge et d'élagage. 

Comprendre l'onction 

Informations sur les onctions générales et spécifiques. Bobby Conner a été chargé de 
demander à Benny Hinn de lui imposer les mains pour recevoir la même onction. Comment 
recevoir l'onction. Quelle est l'onction? Comment l'obtenons-nous ? Les résultats de l'onction. 

Livrets 

"Que la liberté retentisse" 

Obéissance et liberté et libération de la peur. La liberté est libérée par l'obéissance. 

"La Croix" 

L'expérience spirituelle de Bobby d'être ramené à la crucifixion de Jésus. 

CD 

Génération du troisième jour : la libération des promesses de Dieu 

L'histoire de Ruth 

Génération du troisième jour : Démonstration de la puissance de Dieu Vents orageux 

La verge du berger Vol. VII 

Approche de l'Ancien des Jours 

Série de cinq CD 

Clés de l'Onction 

Le ministère de l'Esprit 

Retrouver l'Onction 

Qui montera 

Dieu vous a oint 

DVD 

Le pouvoir de la parole prophétique 

Des oreilles pour entendre 

Condamnation contre condamnation 

Un temps pour avancer 

Appelé dès la naissance 

Témoignage de Bobby 

Manne cachée 

Bien que nous vivions dans des jours sombres, Bobby Conner souligne que notre source de 
lumière sera l'esprit de sagesse et de révélation, la manne cachée de Dieu. 



ENTRE DE BONNES MAINS, CE LIVRE CHANGERA DES VIES ! 

La plupart des gens qui ont besoin de ce message ne chercheront pas ce livre. Pour changer leur 
vie, vous devez mettre une copie de ce livre entre leurs mains. 

Mais d'autres (semences) tombèrent dans la bonne terre et produisirent du fruit, les uns au 
centuple, les autres soixante, les autres trente (Matthieu 13:8). 

Notre ministère est constamment à la recherche de méthodes pour trouver le bon terrain, les 
personnes qui ont besoin de ce message oint pour changer leur vie. Nous aiderez-vous à rejoindre 
ces personnes ? 

Rappelez-vous ceci - un agriculteur qui ne plante que quelques graines obtiendra une petite 
récolte. Mais celui qui plante généreusement obtiendra une récolte abondante (2 
Corinthiens 9:6). 
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Don Nori père, fondateur 
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